



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS UDAYANA
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
Jalan Kampus Bukit Jimbaran Badung, Bali
Telepon (0361) 703367 , 704622 , 701954 ext.106
Laman : www.lppm.unud.ac.id ; Email : info-lppm@unud.ac.id

Nomor : B/87 /UN14.4.A/PT.01.05/2022

3 Februari 2022

Lampiran : 1 (Satu) gabung

Hal : Seleksi Pemaparan Proposal Penelitian dan Pengabdian
Dana PNBPN Tahun 2022

Yth. :

1. Direktur Pascasarjana
2. Dekan Fakultas

Di Denpasar/Bukit Jimbaran

Menindaklanjuti hasil *Desk Evaluation* Proposal Penelitian dan Pengabdian Dana PNBPN Tahun 2022 yang sudah selesai dilaksanakan, kami mohon bantuan Bapak/Ibu untuk menginformasikan kepada para Ketua Pengusul Penelitian dan Pengabdian Dana PNBPN Tahun 2022 di lingkungan unit/fakultas Bapak/Ibu, untuk mengikuti seleksi pemaparan proposal yang akan dilaksanakan pada:

Hari/Tanggal : Senin - Rabu, 7 - 9 Februari 2022
Pukul : 09.00 Wita s/d selesai
Tempat : Online via Cisco Webex
Jadwal : Terlampir
Link : Akan diinformasikan kemudian

Sehubungan dengan acara tersebut, setiap peserta pemaparan agar menyiapkan Presentasi dalam format *Power Point* (.ppt) berdurasi maksimum 15 menit

Demikian disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.



Ketua,

I. Nyoman Suarsana

NIP. 196507311993031003

Tembusan:

1. Rektor sebagai laporan
2. Wakil Rektor Bidang Akademik untuk diketahui

DAFTAR PROPOSAL YANG MENGIKUTI EVALUASI PEMAPARAN TAHUN 2022**TANGGAL 7 - 9 FEBRUARI 2022**

NO	Nama	Unit	SKIM	Judul	NO Urut	Tanggal	Ruang
1	Prof. Dr. Ni Nyoman Kerti Yasa, S.E., M.S.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Grup Riset Udayana	PENGEMBANGAN STRATEGI PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN UNTUK MEMBANGUN ORIENTASI KEWIRAUSAHAAN, SIKAP, DAN NIAT BERWIRAUSAHA MAHASISWA DI BALI	19	7	1
2	Prof. Dr. I Ketut Yadnyana, S.E., Ak., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Grup Riset Udayana	Pengaruh keahlian profesional, lingkup kerja pemeriksaan dan efektivitas whistleblowing system terhadap kemampuan panureksa dalam mendeteksi fraud pada LPD di Kabupaten Tabanan	24	7	1
3	Prof. Dr. Ni Luh Putu Wiagustini, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Grup Riset Udayana	Strategi Pemberdayaan Lembaga Perkreditan Desa Di Bali dan Faktor-faktor Penentu Kinerjanya	5	7	2
4	Prof. Dr. I Wayan Gede Supartha, S.E.,S.U.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Grup Riset Udayana	PERAN MEDIASI PENERAPAN TEKNOLOGI DAN SPIRIT KERJA ATAS PENGARUH INTRAPRENUERSHIP TERHADAP KINERJA LEMBAGA PERKREDITAN DESA (LPD) DI KABUPATEN GIANYAR	4	7	3
5	Prof. Dr. Made Suyana Utama, S.E.,M.S.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Grup Riset Udayana	Determinan Ketahanan Usaha Industri Kecil dan Menengah di Masa Pandemi Covid 19 di Kabupaten Gianyar	10	7	3
6	Dr. I Gusti Ayu Nyoman Budiasih, S.E., M.Si	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Invensi Udayana	INDIKATOR KONSTRUKSI MODEL HARMONY SUSTAINABILITY REPORTING PADA HOTEL BINTANG LIMA DI BALI	13	7	6

7	Prof. Dr. I Made Wardana, S.E., M.P.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Invensi Udayana	Memaksimalkan Peran Sumberdaya Untuk Mendorong Keterlibatan Masyarakat Pelayanan Berkualitas Dan Konservasi Membangun Kinerja Ekowisata Berkelanjutan (Studi di Provinsi Bali)	24	7	6
8	Prof. Dr. I Wayan Suartana, S.E., M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Invensi Udayana	MODEL PENGEMBANGAN APLIKASI SI PEDAL (SISTEM INFORMASI PENGAWASAN DAN AKUNTABILITAS LPD) DALAM MENCEGAH FRAUD	12	7	7
9	Dr. I Gde Kajeng Baskara, S.E., M.M., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Invensi Udayana	Implementasi Konsep Tri Hita Karana pada Model Pengukuran Kinerja Sosial Lembaga Perkreditan Desa	14	7	7
10	Anak Agung Ngurah Agung Kresnandra, S.E.,M.S.A.,Ak.,CA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	MODERASI PERSEPSI KEGUNAAN DAN KEMUDAHAN MEDIA PEMBELAJARAN DARING TERHADAP PENGARUH VARIABEL PREDIKTOR PADA TINGKAT PEMAHAMAN MAHASISWA	20	7	10
11	I Gede Nandya Oktora P., S.E., M.B.A., CRA., CRP.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH KUALITAS WEBSITE, PENGGUNAAN KARTU KREDIT, PROMOSI PENJUALAN, DAN DAYA TARIK IKLAN INTERNET PADA PEMBELIAN IMPULSIF DARING: DAMPAK MEDIASI NILAI HEDONIK GEN Y SEBAGAI PEMBELANJA ONLINE SHOPEE	13	7	11
12	Dr. Ni Nyoman Reni Suasih, S.IP., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Prospektif atas Respon Pedagang Pasar Tradisional Terhadap Kebijakan Relokasi Pasar (Studi Kasus Relokasi Pasar Umum Sukawati)	6	7	13
13	Dr. Ni Wayan Ekawati, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	AUGMENTED REALITY, RESPON POSITIF DAN STICKINESS PADA KEPUTUSAN PEMBELIAN PASCA COVID-19	6	8	1

14	Dr. I Gst. Ngr. Jaya Agung Widagda K, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	DETERMINAN KEPUASAN PELANGGAN DAN NIAT MENGGUNAKAN KEMBALI JASA PESAN ANTAR MAKANAN ONLINE: Pengaruh e-SERVQUAL, Utilitarian Value, dan Promosi Penjualan	8	8	4
15	Dr. LUH GEDE SRI ARTINI, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	KOMPARASI REKSADANA SAHAM NASIONAL DENGAN REKSADANA SAHAM ASING	9	8	4
16	I Gusti Ayu Dewi Adnyani, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Quality Work life dan Job Insecurity Terhadap Kinerja dengan Dukungan Sosial Sebagai Variabel Moderasi (Studi Pada UMKM di Kabupaten Gianyar)	10	8	4
17	I Ketut Jati, S.E., M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	MODERASI VARIABEL PREDIKTOR TERHADAP PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA KINERJA KARYAWAN BANK PERKREDITAN RAKYAT KABUPATEN TABANAN	11	8	4
18	Ni Made Rastini, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Literasi Digital, Pengalaman Pelanggaran Privasi dan pengaruhnya terhadap Online Repurchase Intention	24	8	4
19	Ni Luh Supadmi, S.E., M.Si., Ak. CA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS PENGARUH KOMPETENSI APARATUR PEMERINTAHAN DESA PADA PENGGUNAAN TEKNOLOGI ACCOUNTING INFORMATION SYSTEM (STUDI PADA DESA DI KECAMATAN DENPASAR SELATAN)	1	8	5
20	I Gst Ayu Eka Damayanthi, S.E.,M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PROFITABILITAS DAN PERBEDAAN OPINI INVESTOR TERHADAP KINERJA HARGA SAHAM	10	8	6
21	Anak Agung Ketut Ayuningsasi, SE.M.Si	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Kebebasan dalam Pencapaian Kesejahteraan Sulinggih di Bali	11	8	6

22	Dr. Made Reina Candradewi, S.E., M.Sc.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Pengaruh Corporate Governance Terhadap Profitabilitas dan Nilai Perusahaan di Masa Pandemi Covid-19	10	8	7
23	Dr. Maria Mediatrix Ratna Sari, S.E., M.Si., Ak., CA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Efektivitas Whistleblowing System pada Pengungkapan Fraud	1	8	8
24	Komang Agus Satria Pramudana, S.T., M.Com.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran mediasi export market orientation pada pengaruh international entrepreneurial orientation terhadap export performance	13	8	8
25	I Wayan Santika, S.T., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran nilai lingkungan dan dukungan institusi dalam membentuk niat berwirausaha hijau pada mahasiswa di Bali	14	8	8
26	Luh Gede Krisna Dewi, S.E.,M.Si.,Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Karakteristik Keuangan dan Non-Keuangan pada Kualitas Sustainability Disclosure Perusahaan Manufaktur di Indonesia	13	8	9
27	I Nyoman Nurcaya, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Membangun Minat Berwirausaha Mahasiswa	14	8	9
28	Ni Ketut Seminari, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Hedonic Value dan Utilitarian Value terhadap Customer Satisfaction serta dampaknya terhadap Repurchase Intention	12	8	10
29	Dra. Ni Ketut Lely Aryani Merkusiwati, M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor-Faktor yang mempengaruhi Cost of Debt Perusahaan	13	8	10
30	Dr. I Gusti Ayu Made Asri Dwija Putri, S.E., M.Si. CMA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Dewan Komisaris Independen, Komite Audit, Firm Growth, Dan Leverage Pada Manajemen Laba	21	8	10

31	Made Yenni Latrini, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN BUDAYA ORGANISASI PADA KECENDERUNGAN KECURANGAN AKUNTANSI DI LEMBAGA PERKREDITAN DESA KABUPATEN GIANYAR	8	8	11
32	I Made Endra Kartika Yudha, S.E., M.Sc.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Estimasi Willingness to Pay (WTP) Pelanggan Denpasar Sewerage Development Project (DSDP) Untuk Pelayanan Limbah di Kota Denpasar	22	8	11
33	Ni Luh Karmini, SE. M.Si	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Kartu Prakerja Bagi Pekerja Sektor Pariwisata Yang Terdampak Pandemi Covid-19 di Kuta,Bali.	6	8	12
34	Ni Gusti Putu Wirawati, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Tingkat Financial Literacy, Financial Behavior, dan Kecerdasan Intelektual Terhadap Keputusan Investasi Dimasa Pandemi Covit-19	7	8	12
35	Dr. I Gde Ary Wirajaya, S.E., M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH SELF ASSESSMENT SYSTEM, TAX AVOIDANCE, TARIF PAJAK, DAN TAX EVASION TERHADAP EFEKTIVITAS PENERIMAAN PAJAK PENGHASILAN	8	8	12
36	Ni Putu Ayu Darmayanti, SE.MM	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Kompatibilitas Kinerja Keuangan dan Lingkungan di Indonesia: Efektivitas Investasi Hijau dan Kebijakan Pemerintah	12	8	13
37	I Wayan Gde Wahyu Purna Anggara, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Kebijakan Dividen Di Indonesia Saat Masa Pandemi COVID-2019	13	8	13
38	Ni Nyoman Rsi Respati, S.E.,M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh E-WOM, Brand Image dan Perceived Value pada Purchase Intention	6	8	14
39	Drs. I Wayan Wenagama, M.P.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	DAMPAK DANA DESA TERHADAP KEMISKINAN	21	8	14

40	Dr. Ida Bagus Ketut Surya, SE, MM	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Servant Leadership Memediasi Pengaruh Empowerment Terhadap Innovative Work Behaviour (Studi Pada Badan Usaha Milik Desa Kecamatan Mengwi)	22	8	14
41	Dr. Ida Bagus Ketut Surya, SE, MM	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Meningkatkan Komitmen Organisasional Generasi Milenial Dengan Work Life Balance Dan Kepuasan Kerja	8	8	16
42	Anak Agung Bagus Putu Widanta, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	REVIEW PENGUATAN DAYA SAING PARIWISATA UNTUK MEMPERKUAT NERACA PEMBAYARAN INTERNASIONAL (NPI)	16	8	16
43	I Made Karya Utama, S.E., M.Comm (Acc.), Ak.CA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	STAKEHOLDERS PRESSURE, ENVIRONMENTAL STRATEGIES, DAN KINERJA HOTEL: PERAN AKUNTANSI MANAJEMEN LINGKUNGAN	23	8	16
44	Drs. I Made Dana, M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	KELAYAKAN FINANSIAL BISNIS SPBU MINI PERTASHOP DI KABUPATEN BADUNG	24	9	1
45	Drs. Ida Bagus Badjra, M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Manajemen Keuangan Desa Dalam Meningkatkan Efektifitas Pelaksanaan Program Pembangunan Di Desa Bungaya Kabupaten Karangasem	7	9	2
46	Prof. Dr. Ni Nyoman Kerti Yasa, S.E., M.S.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	PERAN KAPABILITAS TEKNOLOGI INTERNET DAN ORIENTASI KEWIRAUUSAHAAN UNTUK MEMBANGUN JEJARING INTERNASIONAL SERTA DAMPAKNYA PADA KINERJA EKSPOR (Studi pada UKM eksportir di Bali)	18	9	2

47	Prof. Dr. Drs. Made Kembar Sri Budhi, M.P.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN PENGUSAHA NELAYAN DI ERA NEW NORMAL DENGAN MODEL PEMBIAYAAN INKLUSIF MELALUI LEMBAGA PERKREDITAN DESA (Studi Kasus Pengusaha Nelayan Desa Kedonganan, Kabupaten Badung Provin	20	9	2
48	Prof. Dr. Dra. Ida Ayu Nyoman Saskara, M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS KEBERLANJUTAN INDUSTRI KREATIF BERBASIS BUDAYA: STUDI KASUS INDUSTRI TENUN GERINGSING DI DESA TENGANAN PEGERINGSINGAN KABUPATEN KARANGASEM	21	9	2
49	Prof. Dr. Dra. I Gst. Ayu Kt. Giantari, M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Strategi Reciprocity Dalam Meningkatkan Keputusan Pembelian pada UMKM Coffee Shop di Bali	22	9	2
50	Prof. Dr. I Made Wardana, S.E., M.P.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Strategi Membangun Kinerja Sumber Daya Manusia Berkelanjutan Sektor Industri Sandang (Studi Di Provinsi Bali)	24	9	2
51	Prof. Dr. Ni Wayan Sri Suprapti, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Niat Mahasiswa Untuk Berwirausaha: Integrasi Theory of Planned Behavior dengan Technology Acceptance Model	2	9	3
52	Ni Putu Sri Harta Mimba, SE.,M.Si.,Ph.D.,Ak,CA,CMA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Peran Perceived barriers dan Risiko pada Keberlanjutan Social Entrepreneurs di Bali: Kajian dari Perspektif Resource Dependence Theory	3	9	3
53	Dr. Komang Ayu Krisnadewi, SE., M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Pengeluaran Modal dan Modal Kerja pada Kebijakan Dividen pada Perusahaan Publik di Indonesia	6	9	3
54	Prof. Dr. I Wayan Ramantha, S.E, M.M., Ak., CPA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Studi Focus Group Discussion Manakar Kinerja Sosial Lembaga Perkreditan Desa di Bali	7	9	3

55	Prof. Dr. I Gede Riana, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Orientasi Kewirausahaan Terhadap Inovasi Dan Kinerja Usaha Dengan Moderasi Pembelajaran Bisnis	14	9	3
56	Dr. I Putu Gde Sukaatmadja, S.E., M.P.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	MENINGKATKAN KUNJUNGAN WISATAWAN NUSANTARA KE BALI PADA ERA NEW NORMAL : Peran Perceived Travel Risk, Celebrity Endorsement, dan Citra Destinasi	15	9	3
57	Dr. Ni Nyoman Reni Suasih, S.IP., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Dampak Pandemi COVID-19 Terhadap Kinerja UKM dan Strategi Mitigasinya (Studi Kasus UKM Fashion di Kota Denpasar)	4	9	4
58	Dr. Ni Made Adi Erawati, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Corporate Social Responsibility, Tata Kelola Perusahaan, Kualitas Laporan Keuangan dan Efisiensi Investasi di Indonesia	21	9	4
59	Dr. Ni Putu Wiwin Setyari, SE, M.Si	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	KESETARAAN GENDER DI TENGAH PANDEMI COVID-19 PADA PASAR TENAGA KERJA DAN AKSES DIGITAL	22	9	4
60	Dr. Putu Ayu Pramitha Purwanti, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	TINGKAT PENGEMBALIAN INVESTASI PENDIDIKAN DI KABUPATEN BULELENG: PENDEKATAN EKONOMI DAN SOSIAL	16	9	5
61	Dr. Ida Bagus Putu Purbadharmaja, S.E., M.E.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	KEBERLANJUTAN DAN INKLUSI KEUANGAN PADA PELAKU UMKM PENERIMA BPUM DI PROVINSI BALI	17	9	5
62	Dr. I Gusti Ngurah Agung Suaryana, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Relevansi Nilai Cadangan Kerugian Penurunan Nilai Kredit Sebelum dan Setelah Penerapan PSAK 71	1	9	6
63	Dr. Ica Rika Candraningrat, S.E.,M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Literasi keuangan dan Kinerja Keuangan UMKM di Bali	2	9	6
64	Dr. Anak Agung Gde Putu Widanaputra, S.E., M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Kelebutan Sebagai Model Sustainable Bisnis	9	9	6

65	PROF. DR. IDA BAGUS ANOM PURBAWANGSA, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Implementasi Konsep Catur Purusa Artha Dalam Pengelolaan Keuangan LPD Di Bali	10	9	6
66	Dr. Dra. Gayatri., M.Si., Ak., CA., ACPA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Unicorn Indonesia Terhadap Gaya Hidup Belanja Digital Pemuda Di Bali	16	9	6
67	Dr. I Nyoman Mahaendra Yasa, S.E., M.Si	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Pengaruh Kebijakan Fiskal Terhadap Kemiskinan Kabupaten/kota di Provinsi Bali	17	9	6
68	Dr. Dra. Anak Agung Istri Ngurah Marhaeni, SE., M.S.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS KONDISI DAN UPAYA MITIGASI DAMPAK KEDALAMAN KEMISKINAN AKIBAT PANDEMI COVID-19 DI KABUPATEN KLUNGKUNG	24	9	6
69	Dr. Gerianta Wirawan Yasa, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	ROTASI AUDITOR DAN SENTIMEN PASAR: STUDI KASUS KANTOR AKUNTAN PUBLIK DI INDONESIA	12	9	7
70	Dr. Dra. I Gusti Ayu Manuati Dewi, M.A.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	KONFLIK, KESEJAHTERAAN, DAN EFEKTIFITAS WORK FROM HOME	13	9	7
71	Dr. Eka Ardhani Sisdyani, S.E., M.Com., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	ECO-BUDGETING AND CONTROLLING DALAM PENGELOLAAN LIMBAH MEDIS MENUJU GREEN HOSPITAL	22	9	7
72	Dr. I Made Artha Wibawa SE., MM.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH KOMPONEN TRIPLE BOTTOM LINE DAN ADAPTATION OF THE EXTERNAL BUSINESS ENVIRONMENT TERHADAP BUSSINESS PERFORMANCE (Studi pada UMKM di Provinsi Bali)	23	9	7
73	Dr. Ni Made Dwi Ratnadi, S.E., M.Si., Ak. CA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH FAKTOR SOSIAL EKONOMI DAN PSIKOLOGIS GENERASI MILENIAL PADA KEPUTUSAN INVESTASI SAHAM DI PASAR MODAL	2	9	8

74	Dr. Ni Ketut Rasmini, S.E.,MSi, Ak, CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Gaya kepemimpinan, Kesesuaian kompensasi, dan Budaya Tri Hita Karana pada Kecenderungan Fraud di LPD dalam era Pandemi Covid-19 dengan Efektivitas Badan Pengawas sebagai pemoderasi	3	9	8
75	Ni Luh Sari Widhiyani, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Faktor-faktor Kontinjensi memoderasi pengaruh prediktor net benefit sistem informasi keuangan desa (SESKEUDES) di Era Pandemic Covid 19.	9	9	8
76	Dr. Drs. Anak Agung Ngurah Bagus Dwirandra, M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Moderasi Faktor-Faktor Kontinjensi terhadap pengaruh Kondisi Keuangan pada Kepatuhan Wajib Pajak di era Pandemic Covid 19.	10	9	8
77	Drs. Made Mertha, M.Si, Ak,CA,CPA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh independensi, keahlian profesional, dan budaya ewuh pakewuh terhadap kualitas audit panureksa pada LPD di Kabupaten Buleleng	18	9	8
78	Dr. Made Heny Urmila Dewi, SE, M.Si	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Strategi Bertahan Hidup Pelaku Usaha Pariwisata Pada Kondisi Pandemi Covid-19 Di Kabupaten Badung	19	9	8
79	Dr. Putu Yudi Setiawan, S.T., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	INTEGRASI PERCEIVED ENJOYMENT PADA MODEL UNIFIED THEORY OF ACCEPTANCE AND USE OF TECHNOLOGY (UTAUT) (Studi pada Pengguna Aplikasi Tokopedia)	15	9	9
80	Dr. Dodik Ariyanto, S.E., M.Si., Ak.,CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	ADOPSI E-FILLING, KEPATUHAN WAJIB PAJAK USAHA MIKRO KECIL MENENGAH DAN SUSTAINABLE INFORMATION SOCIETY	7	9	10

81	Dr. I Ketut Sujana, SE., Ak., M.Si., CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH GOOD GOVERNANCE, BUDAYA TRI HITA KARANA, WHISTLEBLOWING SYSTEM PADA PENCEGAHAN FRAUD DALAM PENGELOLAAN KEUANGAN DESA DENGAN MORALITAS INDIVIDU SEBAGAI VARIABEL MODERASI	10	9	10
82	Prof. Dr. Ni Nyoman Yuliarmi, SE.,MP.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Efisiensi, Produktivitas dan Kinerja IKM di Wilayah Sarbagita Provinsi Bali	23	9	10
83	Dr. Ni Wayan Ekawati, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	GREEN PURCHASE BEHAVIOR PERIODE NEW NORMAL COVID-19	23	9	11
84	Dr. Made Gede Wirakusuma, SE., M.Si. Ak., CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH PRO-SOCIAL BEHAVIOR PADA HUBUNGAN ANTARA INTEGRITAS, KOMPLEKSITAS TUGAS, DAN KUALITAS AUDIT BADAN PENGAWAS LEMBAGA PERKREDITAN DESA DI BALI	14	9	12
85	Dr. Ida Bagus Putra Astika, SE, M.Si., Ak. CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	MODERASI EFIKASI DIRI TERHADAP PENGARUH ORIENTASI TUJUAN PADA PENILAIAN AUDIT	20	9	13
86	Dr. Drs. Dewa Gede Wirama, MSBA, Ak., CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Udayana	Perbandingan Kinerja Model Valuasi Ohlson pada Sektor Keuangan dan Nonkeuangan	21	9	13
87	Ni Putu Sri Harta Mimba, SE.,M.Si.,Ph.D.,Ak,CA,CMA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBERDAYAAN SOCIAL ENTREPRENEURS BERBASIS BUDAYA MELALUI PENGEMBANGAN INTELLECTUAL CAPITAL DAN DIGITAL MARKETING DI ERA INDUSTRI 4.0	7	9	15
88	Prof. Dr. I Gede Yusa, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Invensi Udayana	Mewujudkan Peradilan Hindu di Indonesia	11	7	5

89	Dr. Desak Putu Dewi Kasih, SH., M.Hum	Fakultas Hukum	Penelitian Invensi Udayana	MODEL PERLINDUNGAN KEKAYAAN INTELEKTUAL KOMUNAL PROVINSI BALI BERBASIS PENGUATAN KEGIATAN INVENTARISASI DAN PENCATATAN KEPEMILIKAN HAK PADA PUSAT DATA NASIONAL	17	7	6
90	Dr. Putu Gede Arya Sumerta Yasa, SH., M.Hum	Fakultas Hukum	Penelitian Invensi Udayana	ANALISA KEBIJAKAN BEBAS VISA KUNJUNGAN KE INDONESIA (STUDI PADA BEBRAPA WILAYAH DI INDONESIA)	20	7	6
91	Dr. I Wayan Novy Purwanto, SH., M.Kn	Fakultas Hukum	Penelitian Invensi Udayana	Model Pelestarian Naskah Kuno Sebagai Kearifan Lokal Dalam Kerukunan Antar Umat Beragama di Bali	11	7	7
92	I Made Budi Arsika, SH, LLM	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	IMPLIKASI HUKUM PENANDATANGANAN THE UNWTO FRAMEWORK CONVENTION ON TOURISM ETHICS BAGI INDONESIA	3	7	10
93	Ni Gusti Ayu Dyah Satyawati, SH., M.Kn, LLM	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Penjabaran Peraturan Kebijakan di Bidang Pengelolaan Sampah pada Kawasan Industri Pariwisata di Bali	6	7	10
94	I Made Dedy Priyanto, SH.,M.Kn.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	PERJANJIAN KERJASAMA ANTAR DESA ADAT SEBAGAI DASAR PELAKSANAAN PEMBERIAN KREDIT OLEH LPD KEPADA KRAMA DESA LAIN	12	7	10
95	Dr. Made Suksma Prijandhini Devi Salain, SH,MH., LLM	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Kepemilikan Satuan Unit Rumah Susun Oleh Orang Asing di Indonesia (Pra dan Pasca Undang-Undang Cipta Kerja)	14	7	10
96	I Gusti Agung Ayu Dike Widhiyaastuti, SH. MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Perlindungan Hukum Bagi Anak Pelaku Tindak Pidana Yang Berada Dalam Penahanan	4	7	11
97	Nyoman Mas Aryani, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Kebijakan Perlindungan Data Pribadi Ditinjau Dari Perspektif Hak Asasi Manusia	14	7	11

98	I Dewa Gede Dana Sugama,SH.,MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	MEKANISME PENYADAPAN OLEH KPK PASCA PUTUSAN MK NO.70/PUU-XVII/2019 ATAS PASAL 12B UU KPK (UU NO.19 TAHUN 2019) PERIHAL IZIN TERTULIS DARI DEWAN PENGAWAS SEBAGAI SYARAT PENYADAPAN	14	8	2
99	I Putu Rasmadi Arsha Putra, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	OPTIMALISASI PELAYANAN BANTUAN HUKUM DEMI TERCAPAINYA ACCESS TO JUSTICE BAGI MASYARAKAT TIDAK MAMPU DI BALI	15	8	3
100	Ni Made Ari Yuliantini Griadhi, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS PERMENDIKBUDRISTEK RI NOMOR 30 TAHUN 2021 TENTANG PENCEGAHAN DAN PENANGANAN KEKERASAN SEKSUAL DI LINGKUNGAN PERGURUAN TINGGI DARI PERSPEKTIF HAM	16	8	3
101	Anak Agung Ngurah Wirasila, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	KEBIJAKAN HUKUM PIDANA DALAM PENERAPAN SANKSI OLEH LEMBAGA ADAT	12	8	4
102	I Gusti Ngurah Dharma Laksana, SH., M.Kn	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Inseminasi Buatan Pada Manusia Dalam Perspektif Moral, Etika, Agama Hindu Dan Hukum	2	8	8
103	I Dewa Ayu Dwi Mayasari,SH.,MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	TANGGUNGJAWAB PELAKU USAHA JASA CUCI KENDARAAN SEBAGAI PERUSAHAAN PERSEORANGAN TERHADAP KONSUMEN YANG MENGALAMI KERUGIAN	23	8	8
104	A.A. Ngurah Oka Yudistira Darmadi, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP KORBAN KEBOCORAN DATA PRIBADI (STUDI KASUS DI KOTA DENPASAR)	1	8	10
105	Ayu Putu Laksmi Danyathi, SH.,M.Kn.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	URGENSI PENDIDIKAN KEWARGANEGARAAN DALAM USAHA MEMBANGUN KARAKTER BANGSA INDONESIA PADA MAHASISWA DI FAKULTAS HUKUM UNUD	2	8	10

106	Anak Agung Sri Utari, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Keterbukaan Dalam Pembentukan Peraturan Desa Melalui Partisipasi Masyarakat	22	8	10
107	Edward Thomas Lamury Hadjon, S.H., LL.M.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Implikasi Putusan Mahkamah Konstitusi No.91/PUU-XVIII/2020 terhadap Perubahan Paradigma Teknik Penyusunan Undang-Undang	23	8	11
108	Dewa Gede Pradnya Yustiawan, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Tanggung Jawab Lab Kesehatan Masyarakat Kabupaten Buleleng Dalam Memberikan Perlindungan Hukum Kepada Konsumen Terkait Hasil Test Kelayakan Air Minum Isi Ulang	2	8	13
109	Putu Ade Harriestha Martana, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Model Hubungan Industrial Kontraktualis Dalam Perspektif UU Cipta Kerja	20	8	15
110	I GDE PUTRA ARIANA, SH, M.Kn	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	KEBIJAKAN VAKSINASI WARGA NEGARA ASING DI INDONESIA	24	8	16
111	Dr. I Nyoman Suyatna, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	Keberlakuan Peraturan Kebijakan Kepala Daerah Provinsi dan Kabupaten/Kota Dalam Pengadministrasian Bidang Kepariwisata di Daerah di Masa Transisi Pengaturan Hukum Cipta Kerja	8	9	3
112	Prof. Dr. Made Subawa, S.H., M.S.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	Penataan Mekanisme Preventif dan Evaluatif terhadap Perbaikan Kualitas Peraturan Perundang-undangan di Indonesia	9	9	3
113	Prof. Dr. I Ketut Rai Setiabudhi, SH., MS.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	KEBIJAKAN ANCAMAN PIDANA MATI DALAM PEMBAHARUAN HUKUM PIDANA INDONESIA	16	9	3
114	Dr. Made Gde Subha Karma Resen, S.H., M.Kn	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	IMPLEMENTASI PENGADAAN BARANG/JASA PADA PERUSAHAAN UMUM DAERAH AIR MINUM DALAM MELAKSANAKAN PUBLIK UTILITY YANG EFISIEN DAN TRANSPARAN DI BALI	17	9	3

115	I Ketut Sudiarta, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	PEMBENTUKAN PERATURAN DESA YANG PARTISIPATIF	21	9	3
116	Dr. Sagung Putri M. E. Purwani, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	EKSISTENSI KEARIFAN LOKAL SEBAGAI PERWUJUDAN PENEGAKAN HUKUM PIDANA LINGKUNGAN HIDUP	22	9	3
117	Dr. Gde Made Swardhana, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	KAJIAN VIKTIMOLOGIS PELECEHAN SEKSUAL PADA ANAK BERDASARKAN TIPOLOGI KORBAN DAN PENEGAKAN HUKUMNYA DI KABUPATEN JEMBRANA BALI	5	9	4
118	Anak Agung Ketut Sukranatha, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	PENGATURAN SEKOLAH RAMAH ANAK SEBAGAI UPAYA PENCEGAHAN KEKERASAN TERHADAP ANAK DI SEKOLAH	6	9	4
119	Dr. I Ketut Westra, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	PELAKSANAAN HAK PAKAI ATAS TANAH BAGI ORANG ASING DI BALI	7	9	4
120	Dr. Ni Nengah Adiyaryani, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	PERSIDANGAN PERKARA PIDANA SECARA ELEKTRONIK PADA MASA PANDEMI COVID 19 DARI PERSPEKTIF FILOSOFIS YURIDIS	23	9	4
121	Dr. Dewa Gde Rudy, SH., M.Hum	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	EKISTENSI MEMORANDUM OF UNDERSTANDING DALAM PENYUSUNAN KONTRAK BISNIS DARI PERSPEKTIF HUKUM PERJANJIAN YANG DIATUR DALAM KITAB UNDANG-UNDANG HUKUM PERDATA	24	9	4
122	Dr. Diah Ratna Sari Hariyanto, SH.,MH	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	PENERAPAN DAN PENGAWASAN KEBIJAKAN ASIMILASI DAN INTEGRASI SEBAGAI SOLUSI MENGATASI OVER LOADNYA LEMBAGA PEMASYARAKATAN DI BALI	1	9	5
123	Dr. Anak Agung Istri Ari Atu Dewj, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	URGensi PARTISIPASI DESA ADAT DALAM UPAYA PERLINDUNGAN HUKUM EKSPRESI BUDAYA TRADISIONAL	18	9	5

124	Dr. I Nyoman Bagiastra, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	KEBIJAKAN DAN PEMBERDAYAAN DESA ADAT DALAM UPAYA PENANGGULANGAN STUNTING DI BALI	19	9	5
125	I Gusti Ngurah Parikesit Widiatedja, SH., M.Hum, LL.M.,PhD.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	THE EFFECTIVE PROCEDURE OF THE ISSUANCE OF THE DETAILED PLAN FOR ENFORCING SPATIAL PLANNING VIOLATIONS IN INDONESIA	20	9	5
126	Made Nurawati, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	DEVIASI TEKNIK PENYUSUNAN PERATURAN DESA DI DESA-DESA KECAMATAN KARANGASEM KABUPATEN KARANGASEM PROVINSI BALI	21	9	5
127	Prof. Retno Murni, SH., MH, Ph.D	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	Paradigma Digitalisasi Lembaga Keuangan Bank Dalam Layanan Pinjam Meminjam Uang Berbasis Teknologi Informasi	22	9	5
128	Dr. I Gusti Ayu Putri Kartika, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	Amdal Dan Penegakan Hukum Lingkungan Dalam Mendukung Industri Pariwisata Kreatif	3	9	6
129	Nyoman Satyayudha Dananjaya, SH.,M.Kn.,Ph.D	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	Efektifitas Mediasi Dalam Penyelesaian Perselisihan Hubungan Industrial Pada Sektor Kepariwisata Di Masa Pandemi Covid-19	4	9	6
130	Dr. Anak Agung Gede Duwira Hadi Santosa, SH., M.Hum	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	EVALUASI RENCANA INDUK PEMBANGUNAN KEPARIWISATAAN DAERAH PROVINSI BALI TAHUN 2015-2029 SAAT PANDEMI COVID-19 DALAM RANGKA PARIWISATA YANG BERKUALITAS DAN BERKELANJUTAN	11	9	6

131	Dr. I Gede Pasek Eka Wisanjaya, SH, MH	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	STUDI TENTANG PEMAHAMAN MAHASISWA DI KOTA DENPASAR TERHADAP PEMBATASAN HAK KEBEBASAN BEREKSPRESI PADA MEDIA SOSIAL (PERSPEKTIF HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA)	1	9	7
132	Dr. I Wayan Wiryawan, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	Urgensi Pembentukan Regulasi Kebebasan Berpendapat Di Indonesia	24	9	7
133	Dr. Ni Nyoman Sukerti, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	KEDUDUKAN HUKUM ANAK DALAM PERKAWINAN POLIGAMI PADA MASYARAKAT BALI	4	9	8
134	Dr. I Gusti Agung Mas Rwa Jayantiari, SH., M.Kn	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	BUDAYA HUKUM BERBASIS KEARIFAN LOKAL DALAM PEMANFAATAN HAK ATAS SUMBER DAYA HUTAN OLEH DESA ADAT DI BALI	20	9	8
135	Dr. Ni Luh Gede Astariyani, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	HERMENUTIKA HUKUM DALAM PENYUSUNAN PERATURAN DESA	21	9	8
136	Dr. A.A. Gede Oka Parwata, SH, M.Si.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	PENANGGULANGAN DAMPAK COVID-19 BERBASIS DESA ADAT (STUDI DI DESA ADAT BONYOH KINTAMANI KABUPATEN BANGLI)	16	9	9
137	Dr. I Made Udiana, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Udayana	Konstruksi Pengaturan Perlindungan Hukum Bagi Pekerja Waktu Tertentu Pada Sektor Pariwisata	11	9	10
138	Prof. Dr. I Wayan Pastika, M.S.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	KEBIJAKAN KEBAHASAAN DAN PENERAPANNYA DALAM KEGIATAN BERBAHASA DI INSTITUSI PEMERINTAH	2	7	2
139	Prof. Dr.Drs I Wayan Simpen, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	REPRESENTASI LINGUAL BERNUANSA LINGKUNGAN DI TENGAH PANDEMI COVID -19	14	7	2
140	Prof. Dr.Drs. Ida Bagus Putra Yadnya, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	PENYESUAIAN LEKSIKOGRAMATIKAL DALAM PENERJEMAHAN INDONESIA-INGGRIS	15	7	2

141	Prof. Dr. I Wayan Cika, M.S	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	HISTORIOGRAFI BALI DAN ETIOLOGI NAMA WILAYAH DALAM GEGURITAN BALI TATTWA	17	7	2
142	Prof. Dr. Ketut Artawa, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	LANSKAP LINGUISTIK KAWASAN WISATA UBUD	19	7	2
143	Prof. I Nyoman Darma Putra, M.Litt	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	Liburan 'Milenial' Zaman Kolonial: Kajian Sastra Pariwisata Novel Berbahasa Bali "Mlancaran ka Sasak"	21	7	2
144	Prof. Dr. Ni Luh Sutjiati Beratha, MA	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	Balish Bahasa Inggris Dialek Pekerja Pariwisata di Kawasan Priwisata di Bali	22	7	2
145	Prof. Dr. Made Budiarsa, M.A	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	Praktik Muka dalam Komunikasi Virtual Whatsapp pada Masyarakat Bali di Masa Pandemi Covid 19	23	7	2
146	Prof. Dr. I Nengah Sudipa, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	Struktur Semantik Verba Tindak Tuter Bahasa Bali	5	7	3
147	PROF. DR. DRS. I NYOMAN SUARKA, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	Konservasi Lingkungan Berbasis Kearifan Lokal dalam Sastra Tuter Jawa Kuno	11	7	3
148	Prof. Dr.Drs I Nym. Suparwa, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	KAJIAN WACANA AKTIVITAS KEBAHARIAN NELAYAN DI DESA KLATING TABANAN SEBAGAI UPAYA LITERASI BUDAYA	12	7	3
149	Prof. Dr. Phil. I KETUT ARDHANA, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	NILAI-NILAI KEARIFAN LOKAL BALI DALAM PENGUATAN IDEOLOGI PANCASILA	14	7	3
150	PROF. DR. A.A. NGR. ANOM KUMBARA, M.S	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	PEMBERDAYAAN PERAN STRUKTUR DAN AGEN DALAM PENANGGULANGAN KEMISKINAN KULTURAL DI DESA TIANYAR BARAT, KABUPATEN KARANGASEM	19	7	3
151	Prof. Dr. I Made Suastika, S.U	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Grup Riset Udayana	PENGUNAAN TUMBUH-TUMBUHAN SEBAGAI BAHAN OBAT OLEH BALIAN USADA DAN KONTEKNYA DI MASYARAKAT BALI	21	7	3
152	Dr. I Made Netra, S.S., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Invensi Udayana	Rekayasa Digital Satwa Bahasa Bali Berbasis Multimedia	9	7	5

153	Prof. Dr.Drs. Ida Bagus Putra Yadnya, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Invensi Udayana	PENGEMBANGAN KONTEN “VIRTUAL TOUR” DESA WISATA DI BALI, ADAPTASI BARU MASA PANDEMI COVID-19	22	7	5
154	Dr. Made Sri Satyawati, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Invensi Udayana	DIGITALISASI TUTURAN BUDAYA DAN TRADISI LISAN BAHASA BALI: KAJIAN KOMPUTASI LINGUISTIK	9	7	6
155	Prof. Drs. I Made Suastra, Ph.D	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Invensi Udayana	MODEL PENGUKURAN VITALITAS BAHASA BALI PADA MASYARAKAT MULTIBAHASA DI DENPASAR	1	7	7
156	Prof. Dr. Dra. I Gusti Ayu Gde Sosiowati, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Invensi Udayana	Leksikon multilingual untuk Pariwisata Nusa Penida	2	7	7
157	Drs. I Nyoman Udayana, M.Litt.,Ph.D.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Covert Reciprocals in Indonesian	9	7	8
158	Prof. Drs. I Made Suastra, Ph.D	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Intensionalitas: Memahami Level Makna dalam Percakapan Sehari-Hari	4	7	10
159	Drs. I Ketut Wandia, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	MODEL PEMBELAJARAN SPEAKING MELALUI AUDIO VISUAL TRANSLATION: PROJECT-BASED LEARNING	7	7	10
160	Dr. Dra. Ni Made Wiasti, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Ekofeminisme: Perempuan Petani Subak Bulung Daya di Desa Antap, Tabanan Bali	5	7	11
161	DRS. I WAYAN SRIJAYA, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Aspek Sosial Politik Di Bali Berdasarkan Prasasti Abad XII	15	7	12
162	Ni Luh Putu Ari Sulatri, S.S.,M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PULAU DAN IDENTITAS YANG DITINGGALKAN DALAM NOVEL SHIMAGOMORU KARYA SAKIYAMA TAMI: PENDEKATAN EKOFEMINISME	7	7	13
163	Dr. Dra. Ni Luh Ketut Mas Indrawati, M.A	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PENERJEMAHAN FRASA NOMINAL BAHASA INDONESIA KE DALAM BAHASA INGGRIS OLEH MAHASISWA SASTRA INGGRIS, FIB, UNIVERSITAS UDAYANA	7	8	1

164	Putu Lirishati Soethama.,S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	NEURO-LINGUISTIC PROGRAMMING, PENERAPAN DAN PENYERAPAN DALAM AKTIVITAS KELAS DARING DAN LURING	15	8	2
165	Ngurah Indra Pradhana, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Proses Morfemis: Kontrastifitas Reduplikasi Verba Dasar Dalam Bahasa Bali dan Bahasa Jepang	16	8	2
166	Ni Putu Candra Lestari, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGUASAAN KOSA KATA BAHASA JEPANG MAHASISWA PROGRAM STUDI SASTRA JEPANG UNIVERSITAS UDAYANA	17	8	2
167	Dr. I Wayan Suwena, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	RITUAL MATRUNA NYOMAN DAN IMPLIKASINYA TERHADAP BERWARGA DESA TENGANAN PEGRINGSINGAN, KARANGASEM, BALI	18	8	2
168	Ni Putu Luhur Wedayanti, S.S.,M.HUM.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Wacana Kritis Iklan Produk Kecantikan SK-II seri #changedestiny	19	8	2
169	Ketut Santi Indriani, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS KEBUTUHAN PROSES PEMBELAJARAN BAHASA INGGRIS DI SD NEGERI 1 KABA-KABA, KEDIRI, TABANAN	17	8	3
170	Ni Made Ayu Widiastuti, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	TERJEMAHAN LEKSIKON RANAH EMOSI BAHASA INGGRIS KE BAHASA INDONESIA: KAJIAN LINGUISTIK KORPUS	18	8	3
171	Made Detriasmita Sientisna, SS, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Variasi Terjemahan Istilah Ekonomi Pada Media Berita Online Berita Dua Bahasa	19	8	3
172	Ni Luh Putu Krisnawati, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Toponimi Balai Banjar Di Desa Adat Kapal Kabupaten Badung	20	8	3
173	Sang Ayu Isnu Maharani, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	LINGUISTIK LANSKAP DI WILAYAH DESA BATU BULAN, GIANYAR	13	8	4

174	Ni Ketut Sri Rahayuni, SS, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Penggunaan Media Sosial sebagai Media Pembelajaran Mata Kuliah "English for Hospitality" Prodi Sastra Inggris Universitas Udayana	2	8	5
175	Dr. Ida Ayu Laksmi Sari, S.Hum.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Manga Yukie Chiri: Kajian atas Visualisasi Tokoh Literasi dan Budaya Ainu Jepang	3	8	5
176	Drs. I Gusti Putu Sudiarna, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PARTISIPASI MAYARAKAT DALAM PENGELOLAAN SAMPAH BERBASIS SUMBER DI DESA BAKTI SERAGA KABUPATEN BULELENG	16	8	5
177	DRA. A.A. AYU MURNIASIH, M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	SISTEM NAMA DIRI MUSLIM PEGAYAMAN: REPRESENTASI BUDAYA ISLAM BALI DI DESA PEGAYAMAN KABUPATEN BULELENG DALAM KAJIAN ANTROPONIMI	12	8	6
178	Dr. Drs I Ketut Jirnaya,M.S	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Konsep Aguruwaktra dalam Sastra Usada Budha Kacapi: Aplikasinya dalam Pesantian di Bali	24	8	8
179	Drs. I Ketut Kaler, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PETANI KOPI MILENIAL DI DESA CATUR KINTAMANI KABUPATEN BANGLI PADA ERA PANDEMI COVID-19	9	8	9
180	Drs. I Nyoman Sama, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	wilayah Subak di klaim dua Desa: Kasus Subak Biyaung Kecamatan Sukawati Kabupaten Gianyar.	15	8	9
181	I Gede Gita Purnama Arsa Putra, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Eksplorasi Narasi Serta Bahasa Rupa Naskah Lontar Prasi Koleksi Museum Bali	16	8	9
182	Rochtri Agung Bawono, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Manfaat Folklor dan Toponomi untuk Penguatan Identitas Daerah dan Nasional di Kawasan Cagar Budaya Trowulan Kabupaten Mojokerto Jawa Timur	3	8	10
183	Dr. Drs. I NYOMAN SUKIADA, M. Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kerajinan Garam Tradisional di Desa Kusamba Kecamatan Dawan Kabupaten Klungkung Pada Masa Pandemi	14	8	10

184	Kadek Dedy Prawirajaya R, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	ARCA CATUP?K?YA: WUJUD IKONOGRAFI LOKAL MASYARAKAT BALI KUNO	15	8	10
185	I Gusti Ngurah Parthama, SS.,M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	INDIKATOR KETEPATAN (ACCURACY) PADA HASIL ALIH BAHASA DENGAN MESIN PENERJEMAH	23	8	10
186	Dr. I Wayan Mulyawan, S.S., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	EKSPLOITASI BAHASA PADA TANDA LUAR RUANG DI DESA KUTA SEBAGAI BENTUK EDUKASI DAN SOSIALISASI TATANAN NEW NORMAL (KAJIAN MULTIMODALITAS LANSKAP LINGUISTIK)	9	8	11
187	SILVIA DAMAYANTI, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	STRUKTUR, IDIOLOGI, DAN FUNGSI CERITA KEBENCANAAN DALAM KAMISHIBAI	10	8	11
188	Dr. I Gede Oeinada, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pendidikan Bahasa Jepang pada SMA/SMK di Bali	11	8	11
189	FRANSISKA DEWI SETIOWATI SUNARYO, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PEREMPUAN, ANAK, KELUARGA KATOLIK DAN COVID 19 DI ERA DISTRUPSI TEKNOLOGI DI BALI	9	8	12
190	Aliffiati, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PETANI TUAK DALAM KHASANAH TRADISI KULINER MASYARAKAT KARANGASEM	3	8	13
191	Zuraidah, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PELESTARIAN CAGAR BUDAYA DALAM TATANAN NORMAL BARU DI KABUPATEN GIANYAR	4	8	13
192	Dr. Dra. Maria Matildis Banda, M.S.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Fungsi Latar Daerah dalam Sastra Berbasis Tradisi Lisan Bagi Pembangunan Pariwisata di Ende Flores	16	8	13
193	Drs. I Ketut Ngurah Sulibra, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Dinamika Kosa Kata Bahasa Bali Kuno dalam Bahasa Bali Moderen	7	8	14
194	Renny Anggraeny, S.S.,M.Pd.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Klausa relatif dalam bahasa Jepang dan bahasa Sunda	8	8	14

195	Coleta Palupi Titasari, S.S., M.Si	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI ARCA TOKOH BERSERBAN PADA BEBERAPA PURA DI KABUPATEN KARANGASEM BALI	9	8	14
196	Ni Wayan Herawathi, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kembang Rampai Kepurbakalaan Di Wilayah Kota Klungkung Dan Sekitarnya	15	8	14
197	Drs. I Nyoman Duana Sutika, M.Si	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	POTRET WANITA UNGGUL DALAM KARYA SASTRA NARATIF TRADISIONAL	16	8	14
198	Anak Agung Ayu Dewi Girindrawardani, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Nilai-Nilai Moderasi Beragama di Puri Agung Karangasem pada Era Disrupsi Digital	17	8	14
199	Dr. Made Ratna Dian Aryani, SS, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Struktur Pasif Datif Bahasa Jepang	18	8	14
200	Ni Ketut Alit Ida Setianingsih, SS, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	POLA PERGESERAN (SHIFT) ALIH BAHASA INGGRIS – INDONESIA PADA TELEPON GENGAM	23	8	14
201	Dr. I Gusti Ayu Agung Mas Triadnyani, SS, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	TRANSFORMASI MANUSIA DI ERA DISRUPSI DALAM NOVEL O KARYA EKA KURNIAWAN	5	8	15
202	Dr. Drs. Ida Bagus Jelantik S.P., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	LITERASI BUDAYA BERTANI MELALUI LONTAR DHARMA PAMACULAN DALAM RANGKA MEWUJUDKAN PEMBANGUNAN PERTANIAN BERKELANJUTAN SESUAI PROGRAM SDGs	6	8	15
203	Dra. A.A Ayu Rai Wahyuni, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	PERAN KOPERASI RAMAH KELUARGA BALI MEMBANGUN SINERGI UNTUK ENERGI PANG PADA PAYU	12	8	15
204	Ni Luh Kade Yuliani Giri, S.S.,M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	VARIASI POLA PENGADUAN ONLINE PELANGGAN TERHADAP PIHAK HOTEL	17	8	15
205	I Komang Sumaryana Putra, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Eksplorasi Potensi Wisata Spiritual Desa Bulian: Sebuah Kajian Antropolinguistik	21	8	15

206	DR. IDA AYU PUTU MAHYUNI, M.Si	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemberdayaan Kreativitas Perempuan Bali di Dians Rumah Songket dan Endek Perspektif Gender dalam Bidang Pembangunan Pariwisata di Desa Gelgel Klungkung	22	8	15
207	Putu Weddha Savitri, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Perkembangan Bahasa di Media Sosial: Analisis Fungsi dan Makna	3	8	16
208	Anak Agung Sagung Shanti Sari Dewi, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Dominasi Bahasa pada Tanda Luar Ruang: Cerminan Situasi Kebahasaan Masyarakat Urban Denpasar dan Badung	4	8	16
209	Drs. I WAYAN SUTEJA, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kategori Makna Leksikal Nominal dalam Bahasa Bali	9	8	16
210	ANAK AGUNG INTEN ASMARIATI, S.S. M.Si	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kerajinan Dulang Dan Wisata Desa Sebagai Daya Tarik Wisata Dalam Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Desa Bresela Gianyar	19	8	16
211	I Nyoman Rauh Artana, SS., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	KESALAHAN MAHASISWA MENGGUNAKAN VERBA DAN NOMINA BERSINONIM DALAM KALIMAT BAHASA JEPANG	20	8	16
212	Dr. Ni Ketut Widhiarcani Matradewi, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	STRATEGI SOSIOKOGNITIF-BUDAYA DALAM OPTIMALISASI PENCAPAIAN PEMBELAJARAN MATA KULIAH FRENCH GRAMMAR PADA MAHASISWA SASTRA INGGRIS UNIVERSITAS UDAYANA	1	9	1
213	Yana Qomariana, S.S.,M.Ling	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Diatesis Medial Bahasa Jawa	2	9	1
214	Ida Bagus Sapta Jaya, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI VARIASI MAHKOTA ARCA GANESA PADA BEBERAPA PURA DI KABUPATEN GIANYAR	3	9	1
215	Ni Putu Evi Wahyu Citrawati, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Interpretasi Pragmatik dalam Konten Youtube Taksu North Bali	9	9	1

216	Drs. I Ketut Nama, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	NILAI MORAL DALAM HIKAYAT MAHARAJA BIKRAMA SAKTI	10	9	1
217	Dr. Nanang Sutrisno, S.Ag., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	STRATEGI ADAPTASI BUDAYA KOMUNITAS HINDU-BALI DALAM MASYARAKAT MULTIKULTURAL DI DESA PATOMAN, KECAMATAN BLIMBINGSARI, KABUPATEN BANYUWANGI	13	9	1
218	Dr. I GUSTI AGUNG ISTRI ARYANI, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Penelusuran Makna Istilah Teknologi Pertanian Internet Based-Learning dalam Penerjemahan dan Pembelajaran Bahasa Inggris	17	9	1
219	Dr. Drs. I Ketut Sudewa, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Harmonisasi Sosial di Dalam Novel Nyoman Sulastrri Karya Gerson Poyk Sebagai Media Pembelajaran	18	9	1
220	I Made Budiana, SS., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	KONSTRUKSI OBJEK GANDA DALAM BAHASA JEPANG	1	9	2
221	Dr. I Made Rajeg, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	Model Emosi Gedeg 'Amarah/Kemarahan' Bahasa Bali: Kajian Metafora Konseptual	9	9	4
222	Dr. I Wayan Mulyawan, S.S., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	PENGGUNAAN BAHASA DAN AKSARA BALI DI RUANG PUBLIK DI DESA KUTA (KAJIAN MULTIMODALITAS LANSKAP LINGUISTIK)	14	9	4
223	DR. DRS. I WAYAN TAGEL EDDY, M.S.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	Penanaman Nilai Kesejarahan dalam Satwa Bahasa Bali dan Relevansinya pada Kehidupan Kekinian Masyarakat Bali	2	9	5
224	Dr. Ketut Widya Purnawati, SS, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	Tipologi Leksikon Covid-19 dalam Bahasa Jepang dan Bahasa Indonesia	3	9	5
225	Dr. Dra. Ni Made Dhanawaty, M.S	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	Dinamika Diakronik Leksikon Warna dalam Bahasa Bali	9	9	5

226	Putu Ayu Asty Senja Pratiwi,S.S.,M.Hum, Ph.D	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	Evaluasi Metode Pembelajaran dan Strategi Penilaian Berbasis IT pada Mata Kuliah Bahasa Inggris di Universitas Udayana	10	9	5
227	Dr. Ni Luh Nyoman Seri Malini, SS, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	PENGEMBANGAN MODEL PEMBELAJARAN BERBASIS PROJECT PADA RUMPUN ILMU SOSIAL HUMANIORA	11	9	5
228	Dr. Dra. Ida Ayu Made Puspani, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	LEKSIKON MEMANDE EMAS DAN PERAK DI KABUPATEN GIANYAR: KAJIAN EKOLINGUISTIK.	5	9	6
229	Dr. Drs. I Wayan Suardiana, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	"Sikut, Sukat", Menakar Kualitas Diri Manusia Bali, Merajut Literasi Warisan Leluhur: Perspektif Teks Carcan Jadma	18	9	6
230	Dr. Ni Ketut Puji Astiti Laksmi, SS.,M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	Pemetaan Toponim Permukiman Kuno di Wilayah Kabupaten Tabanan Kajian Keruangan (Skala Mezo)	19	9	6
231	Dr. Drs. Ida Bagus Gde Pujaastawa, M.A	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	STRATEGI ADAPTASI PEKERJA PARIWISATA DI KAWASAN PARIWISATA UBUD DALAM MENGHADAPI DAMPAK PANDEMI COVID-19	22	9	8
232	Dr. Dra. NI MADE SURYATI, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	Variasi Refleksi Pronomina Persona Bahasa Bali Kuno ke dalam Bahasa Bali Moderen: Kajian Dialektologi	23	9	8
233	DR. DRs. NYOMAN WARDI, M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	REPRESENTASI MIKRO -MAKROKOSMOS DALAM KEHIDUPAN MASYARAKAT TRADISIONAL DAN KAHYANGAN JAGAT BALI: KAJIAN SEJARAH DAN KEARIFAN LINGKUNGAN	1	9	10
234	Dr. Dra. Ni Wayan Sukarini, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	Representasi Budaya pada Tenun Ikat Endek: Kajian Semiotik	17	9	10

235	Dr. Dra. Ni Ketut Ratna Erawati, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Udayana	GRAMATIKALISASI UNSUR-UNSUR ARKAIS DALAM BAHASA BALI: SUATU KAJIAN DIAKRONIS KOMPARATIF	4	9	11
236	Prof. Dr.Drs. Ida Bagus Putra Yadnya, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Program Udayana untuk Masyarakat	PENGUATAN KEMITRAAN PRODI SASTRA INGGRIS DENGAN ORGANISASI PROFESI (HIMPUNAN PENERJEMAH INDONESIA) UNTUK MENUNJANG PROGRAM MBKM DAN KESIAPAN KERJA LULUSAN	22	7	7
237	Dr. Ni Luh Nyoman Seri Malini, SS, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Program Udayana untuk Masyarakat	Pemberdayaan Masyarakat dalam mengembangkan Ekowisata Mangrove di Area Tahura Ngurah Rai.	24	7	7
238	Dr. I Wayan Mulyawan, S.S., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Program Udayana untuk Masyarakat	PENYULUHAN DAN EDUKASI PEMEROLEHAN SERTA PENERAPAN SERTIFIKAT CHSE DI LINGKUNGAN USAHA PARIWISATA DI DESA KUTA	7	9	14
239	Dr. I Made Netra, S.S., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Program Udayana untuk Masyarakat	Penerapan Program Aplikasi Bali BUDIG Interaktif Berbasis Multimedia pada Anak-Anak Usia Sekolah di Bali	6	9	15
240	DR. DRS. I WAYAN TAGEL EDDY, M.S.	Fakultas Ilmu Budaya	Program Udayana untuk Masyarakat	Pengenalan Kegiatan Mesatwa sebagai Wujud Ketahanan Sosial Budaya Bali di Kabupaten Gianyar	12	9	15
241	Prof. Dr. Dra. I Gusti Ayu Gde Sosiowati, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Program Udayana untuk Masyarakat	PENINGKATAN KEMAMPUAN BAHASA INGGRIS PARIWISATA UNTUK PELAKU WISATA DI NUSA PENIDA	19	9	15
242	Dr. Ni Luh Ramaswati Purnawan, S.S., M.Comn	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan Basis Data dan Sistem Informasi Promosi Desa Wisata di Kabupaten Badung	15	7	5
243	Anak Agung Ayu Intan Parameswari, S.I.P., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	UPAYA PEMERINTAH KABUPATEN GIANYAR MENINGKATKAN CITRA PARIWISATA DITENGAH PANDEMI COVID-19	8	8	1

244	Muhammad Ali Azhar, S.IP.,M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Konstruksi Identitas Pedagang Warung Makan Warga Bali kedalam Sukla Satyagraha (Studi Instrumentalisasi Gerakan Sukla Satyagraha Pada warung makan Warga Bali)	9	8	1
245	Putu Ratih Kumala Dewi, S.H., M.Hub.Int	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	WARISAN BUDAYA, FASHION DAN NATION BRANDING INDONESIA (STUDI KASUS: KOLABORASI DIOR DAN KAIN TENUN ENDEK BALI)	21	8	3
246	Putu Nomy Yasintha, S.Sos.,M.PA.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Smart City Menuju Smart Tourism: Upaya Pengembangan Pariwisata Kota Denpasar	11	8	7
247	I Dewa Ayu Sugiatica Joni, S.Sos.,MA.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	STRATEGI PUBLIC RELATIONS LUXURY HOTEL DI BALI DALAM MENGHADAPI KRISIS PANDEMI COVID-19	12	8	7
248	Ni Wayan Rainy Priadarsini, S.S.,M.Hub.Int.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Peningkatan Citra dan Akses Pasar Global Produk Buah Naga Bali Melalui Peraturan, Standar dan Sertifikasi Ekspor Produk Pertanian	3	8	8
249	Gede Kamajaya, S. Pd., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	STRATEGI BERTAHAN HIDUP KORBAN PHK MASA PANDEMI COVID-19, DI DESA TEJAKULA, BULELENG, BALI	16	8	10
250	Ni Wayan Supriyanti, S.Sos.,M.AP	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH EFEKTIVITAS KERJA PEGAWAI TERHADAP PEMBERDAYAAN MASYARAKAT KUTA SELATAN (STUDI KASUS : KANTOR KECAMATAN KUTA SELATAN KABUPATEN BADUNG PROVINSI BALI)	24	8	10
251	Wahyu Budi Nugroho, S.Sos.,M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Komunitas Sastra di Denpasar dalam Pendidikan Literasi Masyarakat	12	8	11
252	Dr. I Ketut Gede Harsana, S.Ag, M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Perilaku Pencarian Informasi Mahasiswa Universitas Udayana	24	8	11

253	Dr. Kadek Dwita Apriani, S.Sos, M.I.P.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pandemi dan Keuangan Partai Politik di Bali: Antara Bantuan Negara, Iuran Rutin Anggota, dan Potongan Gaji Aleg	5	8	13
254	Dr. Tedi Erviantono, S.IP.,M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Udayana	Pemetaan Potensi Konflik Teritorialisasi Keruangan Jasa Angkutan Penumpang Berbasis Paguyuban dan Aplikasi Online bagi Kesenambungan Transportasi Publik Penunjang Kepariwisata di Bali	18	9	3
255	Dra. Nazrina Zuryani, M.A.,Ph.D.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Udayana	Pink Tourism dalam Dualitas Gender pada Drag Queens: Studi Kasus Transpuan di Seminyak, Kerobokan dan Kota Singaraja	23	9	3
256	Dr. Piers Andreas Noak, SH.,M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Permodelan Kebijakan Pemerintah Desa dalam Pengembangan Program Inovasi Desa pada Masa Pandemi Covid 19 di Bali (Studi Kasus di Kabupaten Jembrana dan Kabupaten Badung)	15	9	4
257	Dr. Drs. I Nengah Punia, M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Udayana	Konstruksi Sosial Masyarakat Kampung KB Terhadap Kebijakan Bangga Kencana & Keluarga Berencana Krama Bali untuk Menurunkan Stunting di Bangli	16	9	4
258	Dr. Drs. I Gst. Pt. Bagus Suka Arjawa, M.Si	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Udayana	TINJAUAN SOSIOLOGIS FAKTOR PENYEBAB KONFLIK ORGANISASI KEAGAMAAN (STUDI KASUS PADA PARISADA HINDU DHARMA INDONESIA)	4	9	5
259	Dr. I Made Anom Wiranata, S.IP.,M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Udayana	Engagement Politik dan Sosial dari Gerakan Disabilitas dalam Difusi Norma Internasional di Bali	20	9	6
260	Dr. I Gusti Agung Alit Suryawati, S.Sos.,M.Si	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Udayana	Transformasi Media Edukasi Catur Guru dalam Mencegah Cyber Sexual Harassment pada Remaja	5	9	8
261	Dr. Drs. I Putu Suhartika, M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Udayana	Rancang Bangun Sistem Pengembangan Koleksi Perpustakaan di Bali	18	9	10

262	Dr. Drs. I Nengah Punia, M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Program Udayana untuk Masyarakat	Implementasi Kearifan Lokal Dalam Kehidupan Masyarakat Adat Transmigran Etnik Bali Di Kabupaten Boalemo, Provinsi Gorontalo	8	9	14
263	Dr. Ni Made Ras Amanda Gelgel, S.Sos., M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Program Udayana untuk Masyarakat	Penguatan Kompetensi Literasi Digital Remaja di Indonesia Timur	9	9	14
264	Prof. Dr. dr. A.A. Raka Sudewi, Sp.S.(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Grup Riset Udayana	Studi Penelusuran Etiologi Bakteri Penyebab Meningitis dengan Metode Molekular	7	7	2
265	Prof. Dr. dr. I Wayan Weta, MS., Sp.GK	Fakultas Kedokteran	Penelitian Grup Riset Udayana	EKSTRAK AIR UMBI JALAR UNGU MENURUNKAN INFLAMASI DAN INDEKS PERLEMAKAN HATI PADA WANITA OBES DENGAN PERLEMAKAN HATI NON ALKAHOLIK	16	7	3
266	Prof. Dr. dr. Anak Agung Wiradewi Lestari, S.Ked, Sp.PK(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Grup Riset Udayana	HUBUNGAN ANTARA KADAR SERUM 25-HYDROXYVITAMIN D, PRESEPSIN, C REAKTIF PROTEIN DAN KADAR PROCALCITONIN PADA PASIEN SEPSIS NEONATORUM DI RSUP SANGLAH DENPASAR	22	7	3
267	Prof. Dr. dr. I Made Jawi, M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	PENGARUH KOMBINASI EKSTRAK UMBI UBIJALAR UNGU DENGAN EKSTRAK DAUN SEMBUNG TERHADAP KADAR PROTEIN NETRIN-1 DAN APO-E PADA TIKUS YANG DIBERIKAN PAKAN TINGGI KOLESTEROL	4	7	5
268	Prof. Dr. dr. I Dewa Made Sukrama, M.Si., Sp.MK(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	Integrated Digital-Base Antimicrobial Surveillance System (IDASS) Mobile Application pada Fasilitas Pelayanan Kesehatan dalam Rasionalisasi Penggunaan Antibiotika	6	7	5

269	Dr.dr.Ketut Kwartantaya Winaya,SpKK,FINSDV,FAADV	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	POTENSI APLIKASI KRIM EKSTRAK DAUN SRIKAYA SEBAGAI AGEN MODULATOR INFLAMASI, ANTIOKSIDAN, PROMOSI EKSPRESI KOLAGEN, DAN ANTI-PIGMENTASI PADA KULIT	16	7	5
270	Dr. dr. I Putu Adiartha Griadhi, S.Ked., M. Fis., AIFO.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	LATIHAN NEUROBIK DENGAN MENGGUNAKAN KAIN PENUNJANG DENGAN STRAP PINGGANG BERLAPIS DAPAT MENINGKATKAN KEBUGARAN FISIK NEUROLOGIS DAN POSTUR TUBUH PEREMPUAN DENGAN AMAN	2	7	6
271	Desak Ketut Ernawati, S.Si, Apt.,PGPharm., M.Pharm., PhD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	PENGEMBANGAN DAN PENERAPAN MODUL KOLABORASI BAGI TENAGA KESEHATAN UNTUK MEMASTIKAN KEAMANAN PEMAKAIAN OBAT	4	7	6
272	Dr. dr. I Made Muliarta, S.Ked, M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	Efek Lama Fermentasi Cyphomandra betacea sebagai Produk Skin Renewal pada Kandungan Antioksidan, dan Polyhydroxy Acid terhadap Jumlah Fibroblast, Kolagen dan Matriks Metaloproteinase 1 Marmut yang	5	7	6
273	Dr. Kadek Tresna Adhi, S.KM., M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan Model Kit Edukasi Remaja Sadar Stunting dengan Strategi Co-Creation di Provinsi Bali	14	7	6
274	Dr. dr. I Gusti Ayu Artini , S.Ked., M.Sc.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	FORMULASI DAN MEKANISME ANTI AGING EMULGEL TABIR SURYA EKSTRAK ETANOL DAUN UBI UNGU	19	7	6
275	DINAR SAURMAULI LUBIS, S.KM., M.P.H. PhD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	Efektivitas 'Kita Banget' Aplikasi Smartphone untuk meningkatkan akses terhadap layanan HIV	3	7	7

276	Dr. Ni Wayan Tianing, S.Si, M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	EFEKTIVITAS SENYAWA ANNONACEOUS ACETOGENIN DALAM MENURUNKAN PERTUMBUHAN DAN RISIKO METASTASIS CELL-LINE KANKER PAYUDARA 4T1	7	7	7
277	Dr. dra. Ida Ayu Alit Widhiartini, Apt, M.Si	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	POTENSI TEH DAUN GAHARU (<i>Gyrinops versteegii</i>) SEBAGAI OBAT HERBAL TERSTANDARISASI (OHT) BERDASARKAN AKTIVITASNYA SEBAGAI ANTIOKSIDAN DAN KANDUNGAN SENYAWA AKTIFNYA FLAVONOID	8	7	7
278	Dr. dr. I Putu Eka Widyadharm, S.Ked., M.Sc., Sp.S(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	PERBEDAAN TINGKAT STRES OKSIDATIF, INFLAMASI, DAN AKTIVASI GLIA BERDASARKAN KADAR MDA, PGE2 DAN GFAP PADA PENDERITA DIABETES MELITUS TIPE 2 DENGAN DAN TANPA NYERI NEUROPATI DIABETIKUM	9	7	7
279	Dr. drg. Putu Lestari Sudirman, M. Biomed.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	PORTABLE SUCTION ENASE DENGAN DESAIN ERGONOMIS, MENGURANGI RESIKO INFEKSI NOSOKOMIAL PADA RUANGAN PRAKTEK DOKTER GIGI	10	7	7
280	Dr. Luh Seri Ani, S.KM., M.Kes.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	PROGRAM IT SIMITRA (SIAP MENJADI IBU TERENCANA) SEBAGAI PROGRAM PROMOSI KESEHATAN BERBASIS TIK DALAM PENINGKATAN PENGETAHUAN TENTANG KESEHATAN PREKONSEPSI PADA REMAJA DI SIDEMEN KARANGASEM	17	7	7
281	Dr.dr. I Gusti Putu Suka Aryana, Sp.PD-KGer, FINASIM	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	PENGEMBANGAN SENAM LANJUT USIA BERBASIS BUDAYA LOKAL (TARI BALI) SEBAGAI UPAYA PENCEGAHAN DAN MEMPERBAIKI SARKOPENIA PADA LANJUT USIA	18	7	7

282	Dr. Ni Made Swasti Wulanyani., S.Psi., M.Erg	Fakultas Kedokteran	Penelitian Invensi Udayana	UMHA (Udayana Mental Health Academy): model pemberdayaan mahasiswa dalam pendampingan Kesehatan mental	20	7	7
283	Prof. dr. I Md. Ady Wirawan, MPH, Sp.KKLP, Ph.D	Fakultas Kedokteran	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Development and Application of an Integrated Travel Health Surveillance and Information System at Destinations (TravHeSID)	1	7	8
284	Dr. rer. nat. dr. Ni Nyoman Ayu Dewi, S.Ked, M.Si	Fakultas Kedokteran	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Genetic Alterations in Sporadic Colorectal Cancer	3	7	8
285	Dr. dr. Cokorda Bagus Jaya Lesmana, S.Ked, Sp.KJ (K), MARS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	ASSESSING THE IMPACT OF COVID-19 ON HAPPINESS, WELL-BEING AND QUALITY OF LIFE OF PEOPLE WITH MENTAL ILLNESS	6	7	8
286	Dr. dr. Cokorda Bagus Jaya Lesmana, S.Ked, Sp.KJ (K), MARS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	EXPLORING THE FACILITATORS AND BARRIERS GENERAL PRACTITIONER'S FACE WHEN DEALING WITH PEOPLE WITH MENTAL HEALTH PROBLEMS	7	7	8
287	I Gusti Ayu Diah Fridari, S.Psi.,M.Psi.,Ph.D.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	The Effectiveness of a Stress Management and Mindfulness Skills Kit for Students of The Education University of Hong Kong and Udayana University during the Covid-19 Pandemic: A Cross-Cultural Study	11	7	8
288	Dr. dr. Lely Setyawati Kurniawan, Sp.KJ(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Genetic Marker For Bipolar Disorder As Pre-Marital Screening In Bali	20	7	8
289	Dr.dr. Ari santi Tri Handayani, Sp.M (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	The Use Of Smart Eye Camera As An Innovative Breakthrough In Detecting Dry Eye Disease In Remote Rural Area Of Bali	21	7	8
290	Ir. I Nengah Sujaya,M.Agr.Sc.Ph.D.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Produk Inovatif Udayana	PENGEMBANGAN COKLAT SYNBIOTIC SEBAGAI PANGAN INOVATIF UNTUK MERESTORASI GUT MICROBIOTA PADA ANAK STUNTING	24	7	8

291	Dr. dr. Agung Wiwiek Indrayani, S. Ked., M. Kes.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Produk Inovatif Udayana	KAJIAN FORMULASI NANOEMULGEL TABIR SURYA EKSTRAK ETANOL DAUN KELOR (LIFERA NANOEMULGEL) MENINGKATKAN JUMLAH KOLAGEN DAN EKSPRESI KATALASE SERTA MENURUNKAN EKSPRESI SIKLOOKSIGENASE	14	7	9
292	Dr. dr. Bagus Komang Satriyasa, M.Repro.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Produk Inovatif Udayana	FORMULASI DAN EFEKTIVITAS KRIM EKSTRAK WORTEL (<i>Dacus carota L.</i>) SEBAGAI TABIR SURYA	22	7	9
293	dr. I Gusti Ngurah Bagus Artana, Sp.PD.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS POTENSI EKSTRAK UBI JALAR UNGU UNTUK PROTEKSI EFEK TOKSIK SILIKA PADA PARU	8	7	10
294	dr. Putu Gede Sudira, S.Ked., M.Sc., Sp.S	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Komparasi Ramipril Dosis Harian 2,5 mg dan 5 mg sebagai Adjuvan Terapi Neuropati Diabetika pada Kelompok Normotensi	9	7	10
295	Putu Nugrahaeni Widiasavitri, S.Psi.,M.Psi.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Menemukan Self-Healing Archetype pada Remaja yang Mengalami Posttraumatic Stress Disorder (PTSD) dengan Art	10	7	10
296	dr. Ngakan Ketut Wira Suastika, Sp.PD.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN ANTARA KADAR HEPSIDIN DENGAN MORTALITAS PADA PASIEN KEGANASAN DENGAN SEPSIS	13	7	10
297	dr. Ida Ayu Dewi Wiryanthini, S.Ked., M.Biomed	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK ETANOL UBI JALAR UNGU (<i>IPOMEA BATATA L.</i>) TERHADAP KOLAGEN KULIT PADA TIKUS WISTAR MODEL MENOPAUSE	15	7	10
298	dr. I Gusti Ayu Dewi Ratnayanti, S.Ked., M.Biomed.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI PENDAHULUAN POTENSI ANTI PHOTOAGING FILTRAT FERMENTASI UBI UNGU DAN TUAK BALI	16	7	10

299	dr. Nila Wahyuni, M.Fis.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBEDAAN EFEKTIVITAS PELATIHAN YOGA DAN PELATIHAN NEUROMUSKULAR DALAM MENURUNKAN KADAR PROTEIN FIBULINE-3 DAN RISIKO OSTEOARTRITIS LUTUT PADA POPULASI BERAT BADAN BERLEBIH DI DENPASAR	23	7	10
300	Ftr. Gede Parta Kinandana, S.Ft, M.Fis	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBANDINGAN PENAMBAHAN AKTIVASI GLUTEUS MAXIMUS TERISOLASI DENGAN PROTOKOL LATIHAN STANDAR DALAM MENGURANGI NYERI DAN DISABILITAS PADA PASIEN DENGAN MECHANICAL LOW BACK PAIN	24	7	10
301	Ns. Made Rini Damayanti S, S.Kep., MNS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Mitigasi Dampak Disrupsi Pendidikan Keperawatan di Bali akibat Pandemi COVID-19 melalui Program Edukasi Digital "MySelf_CARE"	1	7	11
302	dr. I Ketut Mariadi, Sp.PD-KGEH, FINASIM	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Antara Kadar Asam Empedu Pada Cairan Lambung Dengan Derajat Kerusakan Mukosa Lambung Pada Pasien Endoskopi	6	7	11
303	Ns. Ni Putu Emy Darma Yanti, S.Kep., M.Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Pengkajian dan Pencegahan Risiko Pasien Jatuh Berbasis Mobile Sebagai Upaya Pencegahan Pasien Cedera Akibat Jatuh Selama Rawat Inap di Rumah Sakit	15	7	11
304	Ns. Gusti Ayu Ary Antari, S.Kep., M.Kep., Sp.Kep.M.B.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Faktor yang Mempengaruhi Adaptasi Psikososial dan Kualitas Hidup Pasien Hemodialisis	16	7	11

305	dr. I Wayan Sugiritama, S.Ked., M.Kes.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK ETHANOL UBI JALAR UNGU (IPOMEA BATATA L.) TERHADAP EKSPRESI mRNA MMP-1 JARINGAN VAGINA HEWAN MODEL MENOPAUSE	19	7	11
306	Dr. dr. I Putu Pramana Suarjaya, Sp.An., M.Kes., KMN, KNA, FIPM	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Scalp Block Menggunakan Bupivakain Untuk Mengurangi Nyeri Pasca Operasi Pada Operasi Tumor Otak Dengan Anestesi Umum	20	7	11
307	SANG GEDE PURNAMA, S.KM., M.Sc	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	SISTEM SURVEILAN LINGKUNGAN TERINTEGRASI CO-EPIDEMIK COVID-19 DAN DBD DENGAN TEKNOLOGI INFORMASI SMART-CODEN DI KAWASAN WISATA DI BALI.	21	7	11
308	Ns. Desak Made Widyantari,S.Kep.,M.Kep.,Sp.Kep.M.B	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pemberian Pendidikan Kesehatan Melalui Audiovisual Terhadap Pengetahuan dan Praktik Perawatan Kaki Pada Pasien Diabetes Melitus	6	7	12
309	dr. Ni Luh Putu Eka Diarthini, S.Ked, M.Si	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbandingan Infeksi Parasit Usus pada Anak Sekolah Dasar di Daerah Pesisir dan Bukan Pesisir di Bali	7	7	12
310	dr. Ni Nyoman Metriani Nesa, M.Sc.,Sp.A.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Gambaran mikrobiota usus pada bayi sehat yang mendapatkan air susu ibu (ASI) eksklusif dengan pcr spesifik	16	7	12
311	dr. Indira Vidiari Juhanna, M.Fis.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	High Intensity Interval Training (HIIT) Dalam Pencapaian Adaptasi Fisiologis Ditinjau Dari Ekspresi Protein GATA-4 dan Profil Lemak Pada Tikus Wistar dengan Diet Tinggi Lemak	17	7	12
312	dr. Agung Nova Mahendra, M.Sc.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi In Vivo Potensi Bunga Gemitir (Tagetes erecta L.) sebagai Modulator CHOP pada Mencit Model Hiperurikemia	18	7	12

313	dr. Ni Wayan Sucindra Dewi, M.Biomed.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi In Vivo Cacing Tanah (<i>Lumbricus rubellus</i>) dari Lahan Pertanian Organik di Bali Sebagai Antihiperkolesterolemia	19	7	12
314	dr. Cokorde Istri Yuliandari Krisnawardani K, M.Biomed., Sp.PD.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Metode Pemeriksaan Non Invasif Untuk Mendeteksi Adanya Varises Esofagus Risiko Tinggi Pada Pasien Dengan Sirosis Hati	20	7	12
315	Ns. Ni Kadek Ayu Suarningsih, S.Kep., MNS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Penurunan Risiko Penyakit Jantung Melalui Perilaku Jantung Sehat Remaja: School-based cardiovascular program	21	7	12
316	dr. Ida Bagus Amertha Putra Manuaba, S.Ked., M.Biomed	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	DAMPAK PANDEMI COVID-19 TERHADAP KESIAPAN MAHASISWA KEDOKTERAN SEMESTER AKHIR MENUJU ROTASI KLINIK KOAS	22	7	12
317	dr. I Wayan Gede Sutadarma, S.Ked.,M.Gizi, SpGK	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH APLIKASI KEEP GROWING BERBASIS KERIS TERHADAP PENGETAHUAN STUNTING MASYARAKAT DI KECAMATAN SUSUT, BANGLI	23	7	12
318	dr. Ni Made Ayu Surasmiasi, M. Biomed., Sp.M(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN EKSPRESI MICRORNA-126 TERHADAP KADAR VASCULAR ENDOTHELIAL GROWTH FACTOR SERUM PASIEN DIABETIC RETINOPATHY	8	7	13
319	dr. I Nyoman Gede Wardana, S.Ked., M Biomed.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Potensi ekstrak alkohol akar alang-alang (<i>Imperata cylindrica</i>) sebagai afrodisiak	9	7	13
320	dr. Putu Aryani, S.Ked, Sp.KKLP.,MIH.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Prevalensi dan Analisis Determinan Gangguan Jiwa Pada Penderita Penyakit Tidak Menular Kronis di Puskesmas di Bali selama Masa pandemi Covid-19	10	7	13
321	Ns. I Gusti Ngurah Juniarta, S.Kep., M.Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengalaman Perawat Struktural dalam Menghadapi Pandemi Covid-19 pada Instalasi Gawat Darurat Rumah Sakit Rujukan Covid-19 di Bali	2	8	1

322	dr. Luh Oliva Saraswati Suastika, Sp.JP.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan kadar hs-troponin I dan galectin-3 serum dengan fraksi ejeksi ventrikel kiri pada pasien HFrEF	3	8	1
323	Dr. dr. Dyah Kanya Wati, Sp.A(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	IMPLEMENTASI PELATIHAN TERINTEGRASI DALAM PENINGKATAN SKILL DOKTER UMUM, PERBAIKAN MORTALITAS DAN MORBIDITAS ANAK DI RUANG GAWAT DARURAT ANAK DAN REMAJA SELURUH BALI	10	8	1
324	Prof. Dr. dr. R.A. Tuty Kuswardhani, Sp.PD-KGer, M.Kes, M.H	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Korelasi antara Kadar Vitamin D dan V-CAM-1 terhadap Kejadian Hipertensi pada Lanjut Usia	11	8	1
325	drg. Mia Ayustina Prasetya, Sp.KGA	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	GAMBARAN TINGKAT RISIKO KARIES MENGGUNAKAN METODE CAMBRA PADA SISWA UMUR 6 - 12 TAHUN DI SDLB NEGERI 1 GIANYAR	12	8	1
326	Dr. dr. I Made Pande Dwipayana, S.Ked., Sp.PD-KEMD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PROFIL METABOLIK PADA MAHASISWA PROGRAM PENDIDIKAN SPESIALIS PENYAKIT DALAM FAKULTAS KEDOKTERAN UNIVERSITAS UDAYANA	13	8	1
327	drg. Eka Pramudita Ramadhany, Sp.Perio	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBEDAAN PENGARUH PEMBERIAN GEL EKSTRAK RUMPUT LAUT COKLAT (Padina Australis) 50%DAN 75% TERHADAP PROSES PENYEMBUHAN LUKA GINGIVA TIKUS WISTAR (Rattus Novergicus)	14	8	1
328	dr. Cokorda Agung Wahyu Purnamasidhi, S.Ked., M.Biomed., Sp.PD., FINASIM	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS VAKSIN COVID-19 DALAM MENCEGAH KEPARAHAN KLINIS DAN MORTALITAS INFEKSI COVID-19 DI RUMAH SAKIT UNIVERSITAS UDAYANA	15	8	1
329	Ns. Luh Mira Puspita, S.Kep., M.Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Program "PERSEGI" Terhadap Perilaku Orangtua dalam Mendukung Perkembangan Anak Usia Sekolah	16	8	1

330	Ns. Ni Luh Putu Eva Yanti,S.Kep.,M.Kep,Sp.Kep.Kom	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimalisasi Penemuan Kasus Tuberkulosis berbasis Teknologi Digital dengan melibatkan Kader Kesehatan di kota Denpasar	17	8	1
331	Ns. I Gusti Ayu Pramitaresthi, S.Kep.,M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Edukasi Melalui Media Komik Secara Online Terhadap Peningkatan Pengetahuan dan Sikap Remaja Dalam Pencegahan Kekerasan Seksual Virtual Pada Masa Pandemi	18	8	1
332	Ns. Kadek Cahya Utami, S. Kep., M. Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Model Rehabilitasi "CERIA" pada Anak dengan Kanker yang Mendapat Kemoterapi	19	8	1
333	Ns. Meril Valentine Manangkot, S.Kep., M.Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Family Centered Care Program terhadap Sikap mengenai Kegawatdaruratan Metabolik pada Pasien Diabetes Mellitus di Denpasar Barat	20	8	1
334	Ns. I Made Suindrayasa, S.Kep., M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Save Community Program terhadap Altruisme Masyarakat Mengenai Kegawatdaruratan Sehari-hari di Desa Wisata Kabupaten Tabanan	21	8	1
335	Dr. dr. I Ketut Suarjana,S.Ked.,M.P.H.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Kejadian Burnout Pada Tenaga Medis di Rumah Sakit Penyelenggara Jaminan Kesehatan Nasional di Kota Denpasar	22	8	1
336	NI LUH PUTU SHINTA DEVI, M.Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Program "SI PINTAR" Terhadap Pengenalan Tanda Anak Sakit dan Perilaku Pencarian Pelayanan Kesehatan Ibu dengan Anak Balita	20	8	2
337	Dr. dr. I Gede Eka Wiratnaya, Sp.OT (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbedaan Kandungan Kalsium Karbonat, Kolagen dan BMP-2 antara Ekstrak Tulang Ikan Kakap Merah dengan Ekstrak Cangkang Kepiting	21	8	2

338	Dr. dr Ni Made Susilawathi, Sp.S(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Penelusuran Etimologi Virus Penyebab Infeksi Susunan Saraf Pusat dengan Metode Molekular	22	8	2
339	dr. I Gusti Ayu Sri Darmayani, S.Ked, Sp.OG, M.Pd.Ked	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PERSEPSI DAN KESIAPAN MAHASISWA KEDOKTERAN DAN STAF PENGAJAR TERHADAP PELAKSANAAN INTERPROFESIONAL EDUCATION (IPE)	23	8	2
340	Dr. dr. I Wayan Nirvana, S.Ked., M.Kes., Sp.BS(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	FAKTOR PREDIKTIF MORTALITAS PASIEN PERDARAHAN INTRACEREBRAL SPONTAN YANG DILAKUKAN TINDAKAN OPERASI DI RSUP SANGLAH	24	8	2
341	Ns. Ida Arimurti Sanjiwani, S.Kep., M.Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Edukasi Kesehatan SADARI Melalui Video Animasi dan Konsultasi Telenursing Terhadap Pengetahuan dan Sikap Remaja Tentang Deteksi Dini Kanker Payudara di Masa Pandemi	1	8	3
342	dr. I Gede Putu Supadmanaba, S.Ked, M.Sc	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN POLIMORFISME XRCC1 ARG399GLN DENGAN KARAKTERISTIK KLINIKOPATOLOGIS PADA PASIE KANKER PAYUDARA DI BALI	2	8	3
343	dr. Putu Astri Novianti, M.Biomed., Sp.B	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN POLIMORFISME GEN MMP-9 rs3918242 (C-1562T) TERHADAP GAMBARAN KLINIKOPATOLOGIS KANKER PAYUDARA SUBTIPE LUMINAL	3	8	3
344	M. Widnyana, S.Ft., M.Fis	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENAMBAHAN CORE STABILITY EXERCISE PADA INTERVENSI MICROWAVE DIATHERMY, ULTRASOUND DAN MASSAGE LEBIH MENINGKATKAN KEMAMPUAN FUNGSIONAL PADA PASIE OSTEOARTHRITIS GENU	22	8	3

345	dr. Ida Ayu Sri Wijayanti, M.Biomed.,Sp.S(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Profil Karakteristik Klinis Nyeri Neuropatik Pada Pasien Morbus Hansen dan Caregiver Sebagai Kontak Erat	23	8	3
346	Dr. dr. Made Ratna Saraswati, S.Ked, Sp.PD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	KADAR VITAMIN D PADA PASIEN HYPERTHYROID DI POLIKLINIK DIABETES CENTRE RSUP SANGLAH DENPASAR	24	8	3
347	dr. Ni Made Ari Suryathi, M.Biomed., Sp. M (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbedaan Ekspresi Vascular Endothelial Growth Factor Pada Cairan Vitreus Pasien Retinopati Diabetik Dan Pasien Tanpa Retinopati Diabetik	1	8	4
348	Kadek Eka Swedarma, S.Kep., NS., M.Kes.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang bangun digital Penegakan diagnosis keperawatan dengan metode forward chaining dalam meningkatkan kinerja perawat di Rumah Sakit	2	8	4
349	dr. I Komang Arimbawa, Sp.S(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	KARAKTERISTIK PEMERIKSAAN ELEKTROFISIOLOGI SENSORY NERVE ACTION POTENTIAL NERVUS SURALIS PADA PASIEN MORBUS HANSEN DI RSUP SANGLAH TAHUN 2022	14	8	4
350	dr. Gde Somayana, Sp.PD-KGEH	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Penyakit Refluks Gastroesofageal Dan Hubungannya Dengan Beberapa Faktor Risiko Pada Pasien-Pasien Yang Menjalani Endoskopi Saluran Cerna Atas Di RSUP Sanglah Denpasar	15	8	4
351	Desak Nym Widyantini, S.ST., M.Kes.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Gambaran Triple Eliminasi (HIV, Sifilis, HapatitisB) pada Ibu Hamil di Puskesmas Kota Denpasar	16	8	4
352	Dr. dr. I Gusti Ayu Widianti, M.Biomed	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Ekstrak Etanol Daun Binahong (Anredera Cordifoli) Meningkatkan Spermatogenesis Melalui Peningkatan Testosteron pada Mencit (Mus Musculus) Dewasa yang Dipapar Asap Rokok	17	8	4

353	dr. I Gde Ardika Nuaba, Sp,T.H.T.K.L.(K),FICS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Polimorfisme Gen CYP2E1 Terhadap Hasil Terapi pada Kanker Nasofaring	18	8	4
354	dr. I Gde Haryo Ganesha, S.Ked., M.Biomed	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Kondisi Burnout Dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) Mahasiswa Jenjang Sarjana Di Masa Pembelajaran Dalam Jaringan Selama Pandemi COVID-19	4	8	5
355	I Made Niko Winaya, SSt.Ft., SKM., M.Fis.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS PENAMBAHAN MOBILIZATION WITH MOVEMENT PADA INTERVENSI ULTRASOUND THERAPY DAN EXERCISE THERAPY PADA PATELLOFEMORAL PAIN SYNDROME	5	8	5
356	NI LUH PUTU SUARIYANI, S.KM., MHLth.IntDev	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemahaman Sex Education pada Ibu dengan Anak Disabilitas di Bali	6	8	5
357	dr. Putu Cintya Denny Yuliyatni, M.P.H.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Sindrom Klinis Pasca Covid-19 dan Kualitas Hidup Penyintas Covid-19 di Provinsi Bali	7	8	5
358	dr. Ida Ayu Jasminarti Dwi K, Sp.P	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Profil Faktor Risiko dan Gejala Respirasi pada Pekerja Industri Pengalengan dan Pengasapan Ikan di Desa Pengambangan Kabupaten Jembrana	8	8	5
359	dr. Ni Wayan Candrawati, Sp. P	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Profil Gejala dan Gangguan Respirasi pada warga yang terpajan Pestisida di Desa Sukawana Kecamatan Kintamani Kabupaten Bangli	9	8	5
360	dr. Pontisomaya Parami, SpAn, MARS, FIC	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Dan Tingkat Pengetahuan Masyarakat Awam Di Lingkungan Universitas Udayana Terhadap Prosedur Bantuan Hidup Dasar (BHD)	10	8	5
361	Dr.dr. I Gusti Putu Suka Aryana, Sp.PD-KGer, FINASIM	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Kadar Serum SPARC Rendah sebagai Faktor Risiko Sarkopenia Pada Lanjut Usia	17	8	5

362	Dr. dr. Gede Wirya Kusuma Duarsa, M.Kes.,SpU(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efek Jangka Panjang Pasca Tindakan Donor Ginjal	18	8	5
363	dr. Putu Erika Paskarani Sp.PA	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN EKSPRESI POLY ADP-RIBOSE POLYMERASE-1 (PARP1) DENGAN KARAKTERISTIK KLINIKOPATOLOGI KARSINOMA NASOFARING DI BALI	19	8	5
364	Dr. dr. I Gusti Ayu Trisna Windiani, SpA(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN KADAR SENG DENGAN GANGGUAN SPEKTRUM AUTISME PADA ANAK	20	8	5
365	dr. I Putu Santhi Dewantara, M.Biomed, Sp. THT.KL	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Benda Asing Esofagus di RSUP Sanglah Denpasar pada Periode Januari 2011 Hingga Desember 2020	21	8	5
366	Indah Mei Rahajeng, S.Kep., Ners.,M.Sc	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Model Inovasi Teknologi Aplikasi Manajemen Penyakit dan Rehabilitasi Penyakit Kronis: Hipertensi	22	8	5
367	dr. I Gusti Made Gde Surya Chandra Trapika, S.Ked, M.Sc, Ph.D	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Gambaran Penggunaan Bahan Alam/Herbal pada Penderita Kanker di Bali	13	8	6
368	Dr. dr. Ketut Widyastuti, Sp.S(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBEDAAN GAMBARAN DARAH TEPI PADA PASIEN HIV DENGAN DAN TANPA GANGGUAN KOGNITIF DI RSUP SANGLAH DENPASAR	14	8	6
369	drg. Nyoman Ayu Anggayanti, M.Biomed., Sp.BM	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMBERIAN GEL EKSTRAK TEMULAWAK (Curcuma xanthorrhiza Roxb.) TERHADAP KECEPATAN ANGIOGENESIS DAN PROSES RE-EPITELISASI PASCA EKSTRAKSI GIGI PADA TIKUS WISTAR (Rattus norvegicus)	15	8	6
370	Made Hendra Satria Nugraha, S.Ft., Ftr., M.Fis.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS PENAMBAHAN GRADED MOTOR IMAGERY PADA INTERVENSI ULTRASOUND THERAPY, JOINT MOBILIZATION, DAN LUMBOPELVIC STABILIZATION EXERCISE PADA NON-SPECIFIC LOW BACK PAIN	16	8	6

371	Ns. Francisca Shanti Kusumaningsih,S.Kep.,M.Kep.,Sp.Kep.An.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemberian Video Edukasi Dalam Proses Discharge Planning Terhadap Kesiapan Orang Tua Merawat Bayi Prematur	17	8	6
372	Dr. dr . A. A. N. Jaya Kusuma, Sp.OG(K), MARS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Rasio Neutrofil Terhadap Limfosit Dan Kadar Trigliserida Yang Tinggi Dalam Serum Sebagai Faktor Risiko Terjadinya Preeklampsia	18	8	6
373	Dr. dr. Komang Januartha Putra Pinatih, M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PREVALENSI GENOTIPE GROUP B STREPTOCOCCUS PADA IBU HAMIL DI DENPASAR 2022	19	8	6
374	Dr. dr. Luh Nyoman Alit Aryani, SpKJ(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBEDAAN RERATA SKOR WHOQOL PADA WARGA BINAAN YANG MENGALAMI ADIKSI NAPZA YANG MENDAPAT REHABILITASI PSIKOSOSIAL DAN TIDAK	20	8	6
375	dr. Putu Anda Tusta Adiputra, S.Ked, Sp.B (K) Onk.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan polimorfisme CCND1 rs614367 dengan Karakteristik Klinikopatologis pada Pasien Kanker Payudara	13	8	7
376	dr. I Gusti Ngurah Wien Aryana, Sp.OT (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbedaan Pembentukan Kalus, Ekspresi Kolagen Tipe I dan III pada Shaft Femur Tikus Wistar yang dilakukan Osteotomi dan Pemasangan Intramedullary Wire yang ditambahkan Recombinant Platelet Derived Gro	14	8	7
377	Dr.dr. I Gusti Ayu Putu Eka Pratiwi, M.Kes.,Sp.A(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PROFIL STATUS NUTRISI PASIEN PALSI SEREBRAL DAN HUBUNGANNYA DENGAN ASUPAN MAKRO DAN MIKRONUTRIENNYA	15	8	7
378	Dr. dr. Kumara Tini, Sp.S(K), FINS, FINA	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Profil Angiografi Serebral Pada Pasien Stroke Iskemik di Bali	16	8	7
379	Dr. dr. Ketut Dewi Kumara Wati, Sp.A(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Bali Paediatric Systemic Lupus Erythematosus database (BEATLES Study)	17	8	7

380	Ns. Ni Komang Ari Sawitri, S.Kep., M.Sc.PhD.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN MODEL DUKUNGAN KELUARGA UNTUK PERAWATAN SEHARI-HARI PASIEN POST STROKE	18	8	7
381	dr. Ni Ketut Rai Purnami, Sp.PD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI ANTI INFLAMASI LACTOBACILLUS RHAMNOSUS SKG34 PADA MENCIT BALB/C YANG DIINDUKSI DENGAN AZOXYMETHANE DAN DEXTRAN SODIUM SULFAT	19	8	7
382	dr. Ari Andayani, Sp.M(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK UMBI UBI JALAR UNGU DIBANDINGKAN DENGAN BLUEBERRY TERHADAP KADAR GLUTATION PADA TIKUS MODEL HIPERGLIKEMIA	4	8	8
383	Dr. Ns. Ni Ketut Guru Prapti, S.Kep., MNS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	EXPLORASI ASPEK ERGONOMI DALAM ASUHAN KEPERAWATAN MELALUI PENDEKATAN ERGONOMI PARTISIPATORI	5	8	8
384	Ftr. Ni Komang Ayu Juni Antari, S.Ft., M.Fis.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS PENAMBAHAN SUSTAINED NATURAL APOPHYSEAL GLIDES PADA INTERVENSI ULTRASOUND THERAPY DAN MUSCLE ENERGY TECHNIQUE PADA NON-SPECIFIC NECK PAIN	15	8	8
385	dr. I Kadek Swastika, S.Ked, M.Kes.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbandingan Metode Ceramah dan Metode Pemberian Video Edukasi Dalam Meningkatkan Pengetahuan Siswa Sekolah Dasar Tentang Penyakit Taeniasis di Desa Ketewel Kecamatan Sukawati Kabupaten Gianyar	16	8	8
386	dr. A.A. Ayu Suryapraba Indradewi Karang, Sp.S(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PROFIL KLINIS PASIEN HIV/AIDS DENGAN MANIFESTASI NEUROLOGI DI RSUP SANGLAH	17	8	8
387	Prof. Dr. dr. Ketut Suastika, SpPD KEMD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	KADAR VITAMIN D PADA PASIEN DMT2 DI POLIKLINIK DIABETES CENTRE RSUP SANGLAH DENPASAR	1	8	9

388	dr. Pande Putu Yuli Anandasari, Sp. Rad (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	KARAKTERISTIK RECTO-SIGMOID INDEX PASIEN ANAK DENGAN DEFINITIVE HIRSCHPRUNG DISEASE DI INSTALASI RADIOLOGI RSUP SANGLAH DENPASAR PERIODE JANUARI 2018-DESEMBER 2019	2	8	9
389	I Dewa Gede Arta Eka Putra	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Risiko Obstructive Sleep Apnea Pada Pasien Diabetes Melitus Tipe 2 di RSUP Sanglah Denpasar	3	8	9
390	dr. I Wayan Lolik Lesmana, M.Biomed., Sp.THT-KL.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	DAYA HAMBAT EKSTRAK DAUN DEWANDARU (<i>Eugenia uniflora</i> L) TERHADAP BAKTERI GRAM POSITIF (<i>STREPTOCOCCUS PNEUMONIAE</i>) DAN GRAM NEGATIF (<i>PSEUDOMONAS AERUGINOSA</i>) PENYEBAB INFEKSI PADA DAERAH SINONASAL	4	8	9
391	drg. Ni Kadek Eka Widiadnyani, Sp. KG	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGUJIAN TOKSISITAS AKUT LETHAL DOSE (LD50) ORAL EKSTRAK DAUN MENIRAN HIJAU (<i>Phyllanthus niruri</i> Linn) PADA MENCIT	10	8	9
392	Luh Kadek Pande Ary Susilawati, S.Psi, M.Psi	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Model Parenting : Pelatihan Komunikasi Positif Dalam Membentuk Perilaku Positif Bagi Orangtua di Denpasar	11	8	9
393	Dr. dr. Ni Putu Sriwidnyani, Sp.PA(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan indeks Ki67 dengan berbagai parameter klinikopatologi pada pasien karsinoma payudara di Bali	17	8	9
394	dr. Gede Wirata, S.Ked, M.Biomed	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Variasi Antropometri, Komposisi Tubuh, Somatotype, dan Fleksibilitas pada Peraga Yoga Tradisi Watukaru Pemula dan Profesional	18	8	9

395	Ns. Made Oka Ari Kamayani,S.Kep,M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PELATIHAN DENGAN METODE SIMULASI TERHADAP KESIAPAN PERAWAT MEMBERIKAN ASUHAN KEPERAWATAN TERKAIT CAIRAN DAN ELEKTROLIT PASIEN DI RSU BANGLI	19	8	9
396	Ns. Nyoman Agus Jagat Raya, S.Kep, MNS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Manajemen Gejala Efek Terapi Antiretroviral pada Orang Terinfeksi HIV di Bali, Indonesia: Mix-Method Descriptive Study	4	8	10
397	Dr. dr. Ni Kadek Mulyantari, Sp. PK(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN FREKUENSI DONASI DENGAN KADAR CALCIUM SENSING RECEPTOR (CaSR) DAN TARTRATE-RESISTANT ACID PHOSPHATASE 5b (TRACP 5b) PADA DONOR APHERESIS	17	8	10
398	dr. Gede Wira Mahadita, M.Biomed., Sp. PD.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	MALONDIALDEHYDE YANG TINGGI BERPENGARUH TERHADAP RESPON TERAPI ERYTHROPOETIN PADA PASIEN HEMODIALISIS REGULER	13	8	11
399	Dr. Ns. Ni Made Dian Sulistiowati,S.Kep.,M.Kep.,Sp.Ke p.J	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektifitas AWASI (Pendampingan Awareness Suicide Ideation) terhadap Strategi Koping dan Perilaku Bunuh Diri pada Remaja	14	8	11
400	I GEDE HERRY PURNAMA, ST., MT.MIDEA	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	TIMBULAN LIMBAH BAHAN BERBAHAYA DAN BERACUN RUMAH TANGGA DAN DAMPAK KESEHATAN LINGKUNGANNYA DI KECAMATAN DENPASAR BARAT, KOTA DENPASAR	1	8	12
401	Ns. Komang Menik Sri Krisnawati,S.Kep., M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimalisasi Keselamatan Pasien Melalui Pelatihan Kommunikasi SBAR Pada Perawat Di Rumah Sakit Bali Mandara	2	8	12

402	dr. I Gde Sastra Winata, M.Biomed., Sp.OG(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	HUBUNGAN EKSPRESI VASCULAR ENDOTHELIAL GROWTH FACTOR DAN RESPONS KEMOTERAPI NEOADJUVAN PAKLITAKSEL-KARBOPLATIN PADA KANKER SERVIKS STADIUM IB3, IIA2 DAN IIB	10	8	12
403	Ns. Putu Oka Yuli Nurhesti, S.Kep., MM., M.Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH APLIKASI PROGRAM ERGONOMI BERBASIS TELEHEALTH TERHADAP CANCER RELATED FATIGUE (CRF) PADA PASIEN KANKER PAYUDARA PASCA TERAPI	11	8	12
404	dr. Ni Ketut Putri Ariani, SpKJ(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Prevalensi Kecemasan Pada Pasien Kanker Yang Menjalani Radioterapi Di RSUP Sanglah Tahun 2022	6	8	13
405	Dr. dr. Wira Gotera, SpPD-KEMD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PERBANDINGAN KADAR IMUNOGLUBULIN G ANTISARSCOV-2 PADA INDIVIDU OBESE DAN NONOBESE PASKAVAKSINASI COVID-19	7	8	13
406	dr. Ida Aju Kusuma Wardani, SpKJ, MARS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisa Karakteristik Mental dan Kepribadian Pada Pasien Dengan Percobaan Bunuh Diri di Unit Gawat Darurat RSUP Sanglah Denpasar	17	8	13
407	Ns. Putu Ayu Emmy Savitri Karin, S.Kep., MNS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Prevalensi, Faktor Prediktif Internet Addiction dan Hubungannya dengan Tanda Gejala Depresi pada Remaja di Bali	18	8	13
408	dr. I Gusti Ayu Harry Sundariyati, S.Ked., MHPE	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Persepsi Mahasiswa Mengenai Kemampuan Tutor Dalam Meningkatkan Pembelajaran Konstrutif Mahasiswa Selama Menjalani E-SGD	19	8	13

409	dr. Ni Putu Oktaviani Rinika Pranasari, M.Biomed.,Sp. T.H.T.K.L	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	DAYA HAMBAT EKSTRAK DAUN BINAHONG (Anredera cordifolia) TERHADAP BAKTERI GRAM NEGATIF (PSEUDOMONAS AERUGINOSA) DAN GRAM POSITIF (STAPHYLOCOCCUS AUREUS) PENYEBAB OTITIS EKSTERNA DIFUSA	20	8	13
410	dr. PUTU RATNA KUSUMADEWI GIRI, Sp.KG	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbandingan Tingkat Mikroleakage setelah Restorasi Komposit Bulk Fill Menggunakan Teknik Bulk dengan Teknik Bulk Kombinasi Inkremental pada Kavitas Klas I	21	8	13
411	Ns. I Kadek Saputra,S.Kep, M.Erg	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan program dan media pembelajaran terkait pertolongan awal kegawatdaruratan sehari-hari bagi siswa SMA dengan pendekatan Ergonomi Total	2	8	14
412	dr. Ida Bagus Amertha Putra Manuaba, S.Ked., M.Biomed	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	TINGKAT KECEMASAN DAN DEPRESI MAHASISWA SERTA RESPON TERHADAP METODE PEMBELAJARAN DARING SELAMA PANDEMI COVID-19	24	8	14
413	Dr. Ns. Ika Widi Astuti, S.Kep.,M.Kep., Sp.Kep.Mat.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMBERIAN PAKET KONSELING COVID PADA IBU HAMIL TERHADAP KESIAPAN IBU DALAM PERAWATAN KEHAMILAN DAN POSTPARTUM DI MASA PANDEMI COVID-19 DI DENPASAR	7	8	15
414	dr. Ni Ketut Sri Diniari, SpKJ(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIFITAS TERAPI KOMPLEMENTER PRANA UNTUK MENURUNKAN KECEMASAN PADA LANSIA PASCA COVID-19	13	8	15

415	Dr.dr. I Wayan Suranadi, Sp.An.KIC	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Efektivitas Terapi Ceftazidime Bolus Terhadap Infeksi Pseudomonas Aeruginosa Melalui Evaluasi Serum Prokalsitonin Sebagai Marker Prognostik Pada Pasien Pneumonia Nosokomial: Studi Prospektif	14	8	15
416	I Putu Yudi Pramana Putra, S.Ft.,M.Fis.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Kombinasi Rhythmic Stabilization Dan Mulligan's Taping Lebih Baik Daripada Isometric Exercise Dan Mulligan's Taping Untuk Menurunkan Shoulder Disability Pada Surfer Di Pantai Double Six Seminyak Bali	18	8	15
417	dr. Ayu Setyorini Mestika Mayangsari, M.Sc,Sp.A(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Kejadian tuberkulosis aktif dan laten pada anak panti asuhan di Badung Selatan	19	8	15
418	Luh Putu Sinhya Ulandari, S.KM., M.KM	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Minat Masyarakat di Bali dalam Menggunakan Layanan Kesehatan Telemedicine Pada Masa Pandemi Covid-19	23	8	15
419	dr. I Gusti Ayu Indah Ardani, Sp.KJ (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	SCREENING TINGKAT KECEMASAN ANAK PADA PEMBELAJARAN TATAP MUKA PASCA PANDEMI DI SD NEGERI 1 DAN SD NEGERI 2 BENOA	7	8	16
420	dr. I Made Winarsa Ruma, Ph.D.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Peranan Konsentrasi Histidine-rich Glycoprotein (HRG), Zinc dan Interleukin-8 sebagai Prediktor Obesitas Metabolik Sehat (OMS) dan Tidak Sehat (OMTS) pada Penderita Obesitas di Poliklinik Diabetes Rum	16	9	2

421	dr. Agus Eka Darwinata, S.Ked., Ph.D	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Distribusi dan Karakterisasi Molekuler Kaset Gen Resistensi Integron Kelas 1 Pada Isolat Klinis Multi Drug Resistant (MDR) Pseudomonas aeruginosa sebagai Usaha Pengendalian Infeksi Terkait	17	9	2
422	dr. Ni Nengah Dwi Fatmawati, S.Ked., Sp.MK.(K), Ph.D	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Validasi Teknik DNA Fingerprinting sebagai Metode Pelacakan Penyebaran Bakteri Klebsiella pneumoniae di Rumah Sakit	19	9	2
423	Dr. dr. I Nyoman Bayu Mahendra, Sp.OG(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Pola Mutasi Onkogen E6/E7 Human Papilloma Virus High Risk Tipe 18 dan Hubungannya dengan Ekspresi Protein Tumor Supresor p53 dan pRb pada Wanita dengan Kanker Serviks di Bali	23	9	2
424	dr. Agus Eka Darwinata, S.Ked., Ph.D	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Optimasi Kandidat Kit Diagnosis Cepat Berbasis Loop-Mediated Isothermal Amplification (LAMP) untuk Identifikasi Streptococcus suis	10	9	3
425	Dr.dr. I Nyoman Wande, S.Ked.,Sp.PK(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	HUBUNGANKADAR SOLUBLE TRANSFERRIN RECEPTOR DAN HEMOGLOBIN PADA PASIEN PENYAKIT GINJAL KRONIS PREDIALISIS DI RSUP SANGLAH	11	9	3
426	Dr. dr. I Gusti Ayu Sri Mahendra Dewi, Sp.PA(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	EKSPRESI p16 PADA LESI SERVIKS UTERI DAN PERANNYA SEBAGAI PENANDA DIAGNOSTIK DAN TATALAKSANA KLINIS	19	9	3
427	Dr. Ns. Putu Ayu Sani Utami, S.Kep., M.Kep., Sp.Kep. Kom	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Digitalisasi Sistem Deteksi, Dokumentasi dan Pemeliharaan Kesehatan Lansia Berbasis Holistic Care Dalam Meningkatkan Profil Gaya Hidup Sehat Lansia	8	9	4
428	Dr. dr. Desak Made Wihandani, M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Hubungan polimorfisme SERPINA1 dengan stadium kanker kolorektal	17	9	4

429	Dr. dr. Putu Ayu Asri Damayanti, S.Ked, M.Kes.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Mekanisme Resistensi Insektisida Golongan Pyrethroid Pada Nyamuk Aedes aegypti dan Aedes albopictus di Bali	18	9	4
430	Dr.dr. Ni Made Linawati, M.Si	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	POTENSI TEH EUPHORBIA MILII DAN PROPOLIS DALAM MENCEGAH ATEROSKLEROSIS DITINJAU DARI EKSPRESI MRNA NF-kB DAN MRNA IL6 YANG DIHUBUNGKAN DENGAN GAMBARAN HISTOPATOLOGI AORTA TIKUS YANG DIBERIKAN DIET TIN	5	9	5
431	Dr. dr. Ni Wayan Winarti, S.Ked, Sp.PA	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	TINGKAT AGREEMENT INTEROBSERVER DALAM PENILAIAN INVASI MUSKULARIS PROPRIA DENGAN PULASAN RUTIN DAN KORELASINYA DENGAN EKSPRESI SMOOTHELIN PADA KARSINOMA UROTELIAL KANDUNG KEMIH DI RSUP SANGLAH	12	9	5
432	Dr. Ni Ketut Sutiari, S.KM., M.Si	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Hubungan status gizi ibu selama kehamilan dengan status kesehatan ibu dan status gizi bayi saat lahir	13	9	5
433	Prof. Dr. dr. I Wayan Putu Sutirta Yasa, M.Si	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	EFEK KSTRAK UMBI UBIJALAR UNGU (Ipomoea batatas L.) TERHADAP KADAR PROPROTEIN CONVERTASE SUBTILISIN/KEXIN TYPE 9 SERUM DAN KORELASINYA DENGAN LDL SERUM TIKUS DISLIPIDEMIA	23	9	5
434	Dr. dr. Desak Made Wihandani, M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	HUBUNGAN PARAMETER SINDROM METABOLIK DAN ASUPAN MAKANAN TERHADAP KUANTITAS BAKTERI Roseburia intestinalis DAN Escherichia coli PADA PASIEN HIPERTENSI DI KOTA DENPASAR	6	9	6

435	dr. Jaqueline Sudiman, Grad. Dip. RepSc, M.RepSc, PhD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	EFEK ABNORMALITAS MORFOLOGI OOSIT TERHADAP FERTILISASI DAN KUALITAS EMBRIO PADA IVF-ICSI	21	9	6
436	dr. Putu Ayu Swandewi Astuti, S.Ked, MPH, Ph.D	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	PEMETAAN DISTRIBUSI PENJUAL, PROMOSI DAN PERILAKU PENJUALAN ROKOK ELEKTRONIK DI KOTA DENPASAR: APLIKASI SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS DAN AUDIT SURVEY	2	9	7
437	Dr. dr. YENNY KANDARINI, Sp.PD, KGH	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Hubungan Rasio Heparin/Erryhtoferron dan Status Besi Pada Pasien Anemia Penyakit Ginjal Kronik Pradialisis	3	9	7
438	Dr. dr. I Gusti Ngurah Made Suwarba, Sp.A (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	KORELASI PENGGUNAAN OBAT ANTIEPILEPSI TERHADAP GANGGUAN FUNGSI HATI PADA ANAK DENGAN EPILEPSI DI RSUP SANGLAH	1	9	8
439	Dr. dr. Ni Made Adi Tarini, S.Ked, Sp.MK (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Karakteristik Patologi Ginjal, Jumlah Bakteri (CFU) dan Ekspresi Sitokin Pada Mencit BALB/c Pasca Infeksi Streptococcus suis Serotipe 2 Secara Intraperitoneal	15	9	8
440	Dr. Ns. Ni Made Dian Sulistiowati, S.Kep., M.Kep., Sp.Ke p.J	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Efektifitas SiTARI (Stimulasi Terapi Manajemen Diri) terhadap Masalah Emosi, Strategi Koping dan Status Kesehatan Mental Mahasiswa	24	9	8
441	Dr. dr. Gede Wirya Kusuma Duarsa, M.Kes., SpU(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Hubungan Derajat Inflamasi, Fibrosis dan Struktur Kolagen Tunika Dartos Chordee dengan Derajat Kurvatura Ventral Penis pada Pasien Hipospadia	1	9	9
442	Dr. dr. Sianny Herawati, S.Ked, Sp.PK (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	HUBUNGAN ERYTHROPOIETIN DAN RETICULOCYTE HEMOGLOBIN EQUIVALENT PADA ANEMIA PENYAKIT GINJAL KRONIK	2	9	9

443	Dr. dr. Elysanti Dwi Martadiani, Sp.Rad (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Nilai diagnostik dari parameter kualitatif, semikuantitatif dan kuantitatif dynamic contrast enhanced MRI (DCE-MRI) pada tumor muskuloskeletal	5	9	9
444	Dr. dr. A.A.Ngurah Subawa, M.Si	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH SUPLEMENTASI VITAMIN D3 TERHADAP IMUNOGLOBULIN-G, INTERLEUKIN-10 DAN SEL LIMFOSIT PADA ANAK UNTUK PENCEGAHAN INFEKSI COVID-19	19	9	9
445	DR. Dr. I Gusti Lanang Sidiartha,Sp.A(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	PROFIL MALNUTRISI AKIBAT PENYAKIT KRONIS DAN PERAN ORAL NUTRITION SUPPLEMENT DI RUMAH SAKIT UMUM PUSAT SANGLAH DENPASAR	20	9	9
446	Dr. dr. Desak Ketut Indrasari Utami, Sp.S (K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Perbedaan Kadar Melatonin, Kortisol, dan Awitan Tidur, pada Komunitas Vegetarian dan Non Vegetarian di Denpasar Bali	2	9	10
447	Dr.dr. Dewa Ayu Agus Sri Laksemi, S.Ked., M.Sc.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	GAMBARAN ANALISA FITOKIMIA SERTA PENGARUH PEMBERIAN EKSTRAK SOLANUM LYCOPERSICUM, CITRUS MAXIMA, ANREDERA CORDIFOLIA, SOLANUM LYCOPERSICUM-MALUS DOMESTICA-DAUCUS CAROTA PADA MENCIT DIINFEKSIKAN PL	8	9	10
448	Dr. Ni Putu Widarini,S.KM.,M.PH.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Modul Promosi Kesehatan Reproduksi Bagi Remaja STT (Sekeha Truna Truni) Berbasis Kesenian Tradisional	12	9	10
449	dr. Jaqueline Sudiman, Grad. Dip. RepSc, M.RepSc, PhD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	ANGKA EMBRIO ANEUPLOIDY (CACAT GENETIK) YANG DIHASILKAN DARI PEREMPUAN DENGAN TINGKATAN USIA BERBEDA YANG MENGIKUTI PROGRAM IN-VITRO FERTILIZATON (BAYI TABUNG)	5	9	11

450	Dr. drh. I MADE SUBRATA, M.Erg	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Studi Implementasi dan Kelayakan Aplikasi Rabies Control(Racon)Dalam Mendukung Upaya Pencegahan dan Penanggulangan Rabies di Provinsi Bali	12	9	11
451	Dr. dr. Made Lely Rahayu, Sp.T.H.T.K.L(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Pembuatan Lagu Tinitus yang Sesuai dengan Frekuensi dan Amplitude Suara Tinitus Penderita yang Aman dan Nyaman Untuk Penderita	24	9	11
452	Dr. dr Ni Made Susilawathi, Sp.S(K)	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Penyelusuran Pangan Tradisional (Lawar Barak, Sate dan Komoh) dengan Kejadian Infeksi Streptococcus suis di Bali	18	9	12
453	dr. Ni Wayan Arya Utami, M.App.Bsc., Ph.D	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Pencegahan Anemia Pada Remaja Putri Dengan Pendekatan Keluarga di Kota Denpasar	23	9	12
454	Dr.dr. Made Agus Hendrayana, S.Ked, M.Ked.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	EFEK IMUNOMODULATOR ANTOSIANIN PADA EKSTRAK AIR UMBI UBI JALAR UNGU (Ipomoea batatas L) TERHADAP Viral Load VIRUS HEPATITIS B PADA KULTUR PBMC	4	9	13
455	Dr.dr. Gde Ngurah Indraguna Pinatih, M.Sc.,SpGK	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Perlemakan hati petugas kesehatan muda yang menderita obesitas di RSUP Sanglah Denpasar	5	9	13
456	Desak Ketut Ernawati, S.Si, Apt.,PGPharm., M.Pharm., PhD	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Studi Penggunaan Opioid dalam Penanganan Nyeri di Rumah Sakit X di Bali dengan pendekatan metode kualitatif dan kuantitatif	10	9	13
457	I Putu Gde Surya Adhitya, S.Ft., M.Fis, Ph.D	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	RESIKO KONDISI CEDERA LIGAMEN CRUCIATUM TERHADAP CEDERA LUTUT BERULANG, OPERASI BERULANG, DAN PENURUNAN FUNGSI ANGGOTA GERAK BAWAH DI KOMUNITAS ACL INDONESIA	17	9	13

458	Dr.dr. I Made Gede Widnyana,SpAn.,M.Kes	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Udayana	Studi CHARTER : Can Nebulised Heparin Reduce Time to Extubation in Patients with SARS-CoV-2 Requiring Mechanical Ventilation	19	9	13
459	Dr dra. Ida Ayu Alit Widhiartini, Apt, M.Si	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	Pembinaan Pengembangan Produk Olahan Toga Untuk Peningkatan Daya Tahan Tubuh Penderita terhadap Infeksi	2	9	14
460	Dr. dr. Agung Wiwiek Indrayani, S. Ked., M. Kes.	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	PROSES STANDARISASI PRODUK , PENGEMASAN DAN PELATIHAN MENDAFTARKAN MERK DAGANG DAN PIRT PRODUK PRODUK HERBAL DI DESA MAMBANG, KECAMATAN SELEMADEG TIMUR, KABUPATEN TABANAN, BALI	3	9	14
461	Dr. dr. Cokorda Bagus Jaya Lesmana, S.Ked, Sp.KJ (K), MARS	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	PENANGANAN ORANG DENGAN GANGGUAN JIWA (ODGJ) DAN PELATIHAN KETERAMPILAN PERTANIAN DALAM MENINGKATKAN EKONOMI KELUARGA DI KABUPATEN KARANGASEM	4	9	14
462	Dr. dr.Anak Agung Mas Putrawati Triningrat, S.Ked., Sp.M(K)	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	Skrining Mata Kering dan Pelayanan Kesehatan Mata pada ODHA di Yayasan Kerti Praja Denpasar	5	9	14
463	Ir. I Nengah Sujaya,M.Agr.Sc.Ph.D.	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	PENGOLAHAN SELAI COKLAT PROBIOTIK SEBAGAI STRATEGI MENINGKATKAN NILAI TAMBAH COKLAT BALI	6	9	14
464	NI LUH PUTU SUARIYANI, S.KM., MHIth.IntDev	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	Kader Perempuan Difabel "KADER SAYANGI DIFABEL" dalam Kesehatan Reproduksi Kaum Disabilitas Bali	13	9	14
465	Dr. Ns. Putu Ayu Sani Utami,S.Kep.,M.Kep.,Sp.Kep.Kom	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	Revitalisasi Posyandu Lansia Yang Unggul Sebagai Upaya Meningkatkan Kualitas Layanan Kesehatan Lansia	17	9	14

466	Dr.dr. I Gusti Putu Suka Aryana, Sp.PD-KGer, FINASIM	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	PENAPISAN KESEHATAN SARKOPENIA DAN KERENTANAN PADA LANJUT USIA DI DESA SESETAN, DENPASAR	18	9	14
467	Dr. dr. I Made Sudarmaja, M.Kes	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	MENINGKATKAN KESEHATAN MELALUI DETEKSI DAN PENYULUHAN KECACINGAN PADA SISWA SEKOLAH DASAR NO 26 KENDARI PROVINSI SULAWESI TENGGARA	19	9	14
468	Dr. dr. I Gusti Ayu Artini , S.Ked., M.Sc.	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	PENERAPAN TEKNOLOGI TEPAT GUNA DALAM PENGOLAHAN UBI UNGU SEBAGAI HEPATOPROTEKTOR DI DESA KAMASAN, KLUNGKUNG	22	9	14
469	Dr. Kadek Tresna Adhi, S.KM., M.Kes	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	Peningkatan Diversifikasi dan Pengolahan Pangan Lokal Bergizi Seimbang menuju Desa Sadar Stunting di Kecamatan Susut Kabupaten Bangli	23	9	14
470	Dr. dr. A. A. Ayu Putri Laksmidewi, Sp.S (K)	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	INSTRUMEN SERULING BALI SEBAGAI MEDIA STIMULASI FUNGSI KOGNITIF PADA LANJUT USIA DI WILAYAH PUSKESMAS DENPASAR BARAT	25	9	14
471	Dr. drg. Putu Lestari Sudirman, M. Biomed.	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	PENGENALAN DAN PENERAPAN POSISI KERJA SERTA STASIUN KERJA ERGONOMI UNTUK MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS DAN KESEHATAN KERJA BAGI KELOMPOK UMKM SENI UKIR DI BANJAR PANGLAN KAPAL	2	9	15
472	Dr.dr. Putu Yuliawati, Sp.M(K)	Fakultas Kedokteran	Program Udayana untuk Masyarakat	PELAYANAN KESEHATAN MATA DAN PEMERIKSAAN PTERYGIUM DI RS PRATAMA NUSA PENIDA	8	9	15
473	Prof. Dr. drh. I NYOMAN SUARSANA,M.Si	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Grup Riset Udayana	Profil Asam Amino, Asam Lemak, Protein dan Lipid Pada Darah Tikus Setelah Diberi Perenangan	18	7	1

474	Prof. Dr. drh. IWAN HARJONO UTAMA, MS.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Grup Riset Udayana	Identifikasi Senyawa Fitokimia Ekstrak Etanol Daun Cemcem (<i>Spondiaz pinnata</i> (L.F) Kurz) dan Aktivitas Antibakterinya pada Agen Zoonosis <i>Escherichia coli</i> O157:H7	21	7	1
475	Prof. Dr. Drh. Nyoman Sadra Dharmawan, MS.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Grup Riset Udayana	Analisis Hematologi dan Biokimia Darah Babi yang Diberi Pakan Limbah Ubi Jalar Ungu	6	7	2
476	Prof. Dr. Drh. TJOK GDE OKA PEMAYUN, MS.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Grup Riset Udayana	Diameter Folikel ovulasi, Korpus luteum Ovarium Dan Karakteristik Mukus Serviks Sapi Bali Yang Mengalami Repeat Breeder	24	7	2
477	Prof. Dr. Drh. GUSTI AYU YUNIATI KENCANA, MP.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Grup Riset Udayana	DETEKSI EKSPRESI SEL LIMFOID ORGAN IMUNOLOGIK AYAM PETELUR POST VAKSINASI AI-H5N1 ISOLAT DARI BALI	2	7	3
478	Prof. Dr. Drh. I KETUT BERATA, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Grup Riset Udayana	Penentuan Kadar Logam Berat Esensial dan Hubungannya dengan Struktur Mikroskopik Jaringan Hati Sapi Bali	3	7	3
479	Prof. Dr. Drh. NI KETUT SUWITI, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Grup Riset Udayana	FUNGSI IMUNITAS HUMORAL SAPI BALI YANG DIPELIHARA DENGAN PAKAN BERBASIS ORGANIK	6	7	3
480	Prof. Dr. Drh. Ida Bagus Komang Ardana, M.Kes	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Grup Riset Udayana	PELUANG PENGGUNAAN SERAT LIGNOSELLULOSA DALAM PAKAN UNTUK MENJAGA KESEHATAN DAN MENINGKATKAN PERTUMBUHAN ANAK BABI PASCA SAPIH	7	7	3
481	Prof. Dr. Drh. I Wayan Suardana, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Invensi Udayana	Kloning Subunit B Shiga-Like Toxin 2 dari Isolat Lokal <i>Escherichia coli</i> O157: H7 untuk Produksi Protein Pemicu Apoptosis dan Nekrosis Sel Lini Kanker Payudara T47D	13	7	4

482	Prof. Dr. drh. I Gusti Ngurah Kade Mahardika	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Invensi Udayana	PENYEMPURNAAN INOVASI VAKSIN KOLIVAKPLUS UNTUK PENCEGAHAN ESCHERICHIA COLI SERTA FEED SUPLEMEN UNTUK AYAM DAN BABI	22	7	4
483	Prof. Dr. Drh. I Ketut Puja, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Invensi Udayana	EVALUASI KUALITAS DAN DAYA FERTILISASI SEMEN BEKU UNTUK PERSIAPAN PRODUKSI SEMEN BEKU ANJING KINTAMANI	23	7	4
484	Dr. Drh. I Gusti Ayu Agung Suartini, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan Produk IgY Anti Canine Parvovirus Sebagai Nutraceutical untuk Mencegah Kematian Anak Anjing	17	7	5
485	Dr. drh. I Gusti Ngurah Sudisma, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Invensi Udayana	EKSTRAK BUNGA KECUBUNG (Datura matel, L) SEBAGAI ANESTESI PADA ANJING DAN KUCING	23	7	5
486	Drh. I Wayan Masa Tenaya, M.Phill.,Ph.D	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Invensi Udayana	ISOLASI DAN KARAKTERISASI VIRUS AFRICAN SWINE FEVER, UPAYA AWAL PEMBUATAN KILLED VAKSIN	3	7	6
487	Prof. Dr. drh. IWAN HARJONO UTAMA, MS.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Invensi Udayana	Pemanfaatan Kulit Buah Naga Dalam Ransum Ayam Petelur Terhadap Status Kesehatan, Kualitas Nutrisi, dan Kapasitas Antioksidan Telur Sebagai Sumber Gizi	6	7	6
488	Drh. Tri Komala Sari, MS, PhD	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Evaluation of Antibody Responses Produced in BALB/c Mice Immunized with Inactivated Bali Rabies Virus Isolate	8	7	8
489	Prof. Dr. Drh. I Wayan Suardana, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Pengembangan Protein Spesifik dari Pediococcus pentosaceus SR6 sebagai Senyawa Antikanker dengan Aktivitas Apoptosis dan Nekrosis	1	7	9
490	Prof. Dr. drh. I Gusti Ngurah Kade Mahardika	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Pengujian Plasmid Rekombinan Self-Replicating mRNA untuk Terapi Gen dan Produksi Vaksin	8	7	9

491	Dr. Drh. I Ketut Suatha, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS MORFOMETRI SISTEM REPRODUKSI SAPI BALI BETINA	8	7	12
492	Drh. Kadek Karang Agustina, S.KH.,MP	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	PREVALENSI, INTENSITAS SERTA DAMPAKNYA PADA ORGAN HATI YANG DIAKIBATKAN OLEH INFEKSI FASCIOLA SPP. PADA SAPI BALI	23	8	1
493	Drh. I Wayan Nico Fajar Gunawan, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	CITRA ULTRASONOGRAFI GINJAL SAPI BALI	19	8	4
494	drh. Putu Devi Jayanti, S.K.H., M.Sc.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	KADAR GLUKOSA DAN FOSFOR DARAH SERTA KADAR KETON DALAM URIN PADA SAPI BALI YANG MENGALAMI KEPINCANGAN	23	8	5
495	Dr. Drh. SISWANTO, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	KESEHATAN SAPI BALI YANG AKAN DIPOTONG DI RUMAH POTONG HEWAN DENPASAR	24	8	5
496	Drh. Luh Made Sudimartini, M.Sc.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	RESISTENSI CACING NEMATODA GASTROINTESTINAL TERHADAP ANTHELMINTIK MACROCYCLIC LACTONES SAPI BALI	21	8	6
497	Dr. Drh. Wayan Bebas, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	MEMBRAN PLASMA UTUH DAN MEMBRAN AKROSOMA UTUH SPERMATOZOA SAPI BALI POST EQUILIBRASI DAN POST THAWING YANG DIENCERKAN DENGAN ANDROMED® DENGAN PENAMBAHAN GLUTATHION	22	8	6
498	Drh. I MADE MERDANA, MP.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	SUPLEMENTASI BOLUS GLUCOSE DAN PROPYLENE GLYCOL UNTUK MENGATASI HIPOGLIKEMIA SUBKLINIS PADA SAPI BALI POSTPARTUM	23	8	6
499	Dr. drh. Nyoman Adi Suratma, M.P.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Prevalensi dan Analisis Morfologi Cacing Paramastomum sp. yang Menginfeksi Sapi di Bali	20	8	7
500	Drh. Samsuri, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	DAMPAK PEMBERIAN BLOCK DAUN GLIRICIDIA TERHADAP RESPON ESTRUS PADA SAPI BALI ANESTRUS	6	8	8

501	Dr. drh. I Nyoman Sulabda, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	DETEKSI IMUNNOGLOBLULIN M (IgM) SEBAGAI RESPON IMUNNOLOGI INFEKSI FASE DINI	5	8	10
502	drh. I Wayan Sukernayasa, S.K.H., M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Prevalensi Kawin Berulang (Repeat Breeder) Pada Sapi Bali Di Kelompok Ternak SIPADU Di Kabupaten Badung.	15	8	11
503	Drh. KETUT TONO PG., M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	DETEKSI BAKTERI SALMONELLA PADA SAPI BALI	3	8	12
504	drh. Romy Muhammad Dary Mufa, S.KH., M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Profil Mikrobiologis Susu dan Deteksi Mastitis pada Indukan Sapi Bali (Bos sondaicus) menggunakan California Mastitis Test (CMT) di Kabupaten Badung, Bali	12	8	12
505	Dr. drh. I Wayan Sudira, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIFITAS OBAT CACING WORMZOL-B (Albendazole 1.500mg) TERHADAP BERBAGAI PARASIT INTESTINAL PADA SAPI	10	8	14
506	Dr. Drh. Ida Bagus Made Oka, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	INVENTARISASI PARASIT SALURAN CERNA PADA SAPI PUTIH TARO DI DESA TARO, KABUPATEN GIANYAR SECARA KOPROSKOPI	19	8	14
507	drh. Putu Henrywaesa Sudipa, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	PREVALENSI DAN IDENTIFIKASI JAMUR PADA SALURAN REPRODUKSI SAPI BALI BETINA	1	8	15
508	Drh. ANAK AGUNG SAGUNG KENDRAN, M.Kes	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis dan Identifikasi Logam Berat pada Darah Sapi Bali	2	8	15
509	Drh. I Gusti Ketut Suarjana, M.P.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	KARAKTERISTIK pH DAN JUMLAH MIKROBIA PADA RETIKULUM, OMASUM DAN ABOMASUM SAPI BALI	24	8	15
510	Dr. Drh. I Gusti Ngurah Bagus Trilaksana, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Metode koleksi dan hubungan antara ukuran folikel terhadap diameter oosit yang di peroleh dari ovarium sapi bali yang berasal dari rumah potong hewan pesanggaran badung	13	8	16

511	Dr. Drh. Ni Luh Eka Setiasih, S.Kh. M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI SAPI BALI MELALUI ANALISIS STRUKTUR DAN MORFOMETRI ORGAN KULIT	15	9	1
512	Prof. Dr. drh. I Nyoman Suartha, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	EFEKTIVITAS ECO ENZYME DAUN NIMBA UNTUK PENANGGULANGAN PENYAKIT KULIT DERMATITIS ATOPIK ANJING	24	9	5
513	Dr. Ir. I PUTU SAMPURNA, MS.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	LAJU PERTUMBUHAN UKURAN TUBUH DAN PEMETAAN TERNAK KERBAU DI DESA KALIANGET KECAMATAN SERIRIT, KABUPATEN BULELENG, BALI	7	9	6
514	Dr. drh. Luh Gde Sri Surya Heryani, M.Biomed.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	IDENTIFIKASI KERAGAMAN PROFIL GENETIK SAPI PUTIH TARO DI DESA TARO, KECAMATAN TEGALALANG, KABUPATEN GIANYAR DENGAN MARKA DNA MIKROSATELIT	12	9	6
515	Dr. Drh. Ida Bagus Oka Winaya, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	Respon Radang, Isolasi dan Identifikasi Bakteri Jaringan Paru Babi Muda Terinfeksi <i>Metastrongylus</i> spp	4	9	7
516	Dr. Drh. Ida Ayu Pasti Apsari, M.P.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	Prevalensi Secara Serologi dan Parasitologi Protozoa Darah pada Sapi Bali di Rumah Potong Hewan Sanggaran	13	9	10
517	Dr Drh. Desak Nyoman Dewi Indira Laksmi, S.KH, M.Biomed	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	PENGGUNAAN EKSTRAK HIPOFISA SAPI UNTUK PENANGANAN KASUS HIPOFUNGSI OVARIUM PADA SAPI BALI	24	9	10
518	Dr. drh. IDA BAGUS NGURAH SWACITA, M.P.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	PERAN KADER RABIES DESA DALAM MENINGKATKAN PENGETAHUAN, SIKAP DAN PRAKTEK ANIMAL WELFARE MASYARAKAT DI DESA CARANGSARI, KECAMATAN PETANG, KABUPATEN BADUNG	13	9	11
519	Prof. Dr. Drh. I Made Dwinata, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	Prevalensi dan Identifikasi Parasit Cacing Pita pada Ayam Buras di Bali	14	9	11

520	Dr. Drh. Ida Bagus Kade Suardana, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	Respon Imun Ayam Pedaging Pasca Vaksinasi Newcastle Disease Pada Umur Satu Hari di Booster umur 14 dan 21 hari.	21	9	11
521	Dr. Drh. NI NYOMAN WERDI SUSARI, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	POLA AMPLIFIKASI DAN SEKUENSING GEN MELANOCORTIN 1 RESEPTOR (MC1R) PADA SAPI BALI DAN SAPI TARO	22	9	12
522	Dr. drh. I Wayan Sudira, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Udayana	SIMPLISIA DAUN KEMBANG SEPATU (Hibiscus rossasinensis.L) MENINGKATKAN KWALITAS RAMBUT	6	9	13
523	Prof. Dr. drh. I Nyoman Suartha, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Program Udayana untuk Masyarakat	PENANGGULANGAN DERMATITIS PADA ANJING JALANAN DI DESA SEDANG DALAM UPAYA Mendukung Desa Sedang sebagai Desa Wisata	14	9	14
524	Prof. Dr. Drh. NI KETUT SUWITI, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Program Udayana untuk Masyarakat	PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PENGGUNAAN DERMAWAND UNTUK PENGobatan DERMATITIS DI PEMBIBITAN SAPI BALI DESA BULIAN BULELENG	15	9	14
525	Made Ayu Pratiwi, S.Pi., M.Si.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Calon Perusahaan Pemula Udayana	AUTOMATIC TRADE FISH (TRADE-F) PADA PERIKANAN SKALA KECIL	8	7	1
526	Gde Raka Angga Kartika, S.Pi., M.P	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Scale Up Aplikasi www.Tokolkan.id (Pasar Digital Produk Perikanan dan Kelautan)	11	7	1
527	I Wayan Gede Astawa Karang, S.Si., M.Si., Ph.D	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Invensi Udayana	KARAKTERISTIK SPEKTRAL SAMPAH LAUT DAN PENGEMBANGAN METODE DETEKSI SAMPAH LAUT BERBASIS TEKNOLOGI PENGINDERAAN JAUH	12	7	5
528	Abd. Rahman As-syakur, S.P., M.Si., Ph.D	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	ANALYZING POTENTIAL MANGROVE BLUE CARBON IN EQUATORIAL ARCHIPELAGO (INDONESIA-FIJI) AS CARBON SEQUESTRATION OF POLLUTION FROM MARITIME TRANSPORTATION	4	7	8

529	Prof.Dr.Ir.I Wayan Arthana,M.S	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	SURFACE WATER TEMPERATURE VARIABILITY OF LAKE POSO OBSERVATION USING REMOTE SENSING DATA AND THEIR RELATIONSHIP WITH CLIMATE CHANGE	5	7	8
530	I Nyoman Giri Putra, S.Pd.,M.Si	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	DNA Barcoding Cardinalfish (Apogonidae) di Teluk Gilimanuk, Bali	1	8	6
531	Ima Yudha perwira. S.Pi.,M.P.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Media yang Berbeda dalam Kolom Bioreaktor terhadap Kualitas Air Media Pemeliharaan Ikan Koi	7	8	8
532	Devi Ulinuha, S.Pi., MP	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Evaluasi Kualitas Air pada Sistem Budidaya Ikan dalam Ember (Budikdamber) dengan Kombinasi Tanaman Kangkung Air dan Jenis Ikan yang Berbeda	8	8	8
533	Ni Putu Putri Wijayanti, S.Pt. M.Pt.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Suplementasi Vitamin C dalam Pakan untuk Meningkatkan Ketahanan dan Pertumbuhan Ikan Nila (<i>Oreochromis niloticus</i>) terhadap Infeksi Bakteri <i>Aeromonas hydrophyla</i>	18	8	10
534	I Ketut Wija Negara, S.St.Pi., M.P.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Dampak Pemberlakuan Kebijakan Moratorium Kapal Eks Asing Terhadap Usaha Perikanan Tuna di Benoa, Bali	1	8	11
535	Dr. Dwi Budi Wiyanto, S. Kel., MP	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengelolaan Wisata Selam dengan Pendekatan Indek Kesesuaian Wisata dan Daya Dukung di Labuhan Amuk Karangasem-Bali	2	8	11
536	Ni Made Ernawati, S.Kel., M.Si.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Penilaian Kondisi Kesehatan Komunitas Mangrove Di Pulau Nusa Lembongan, Bali	16	8	11
537	Nyoman Dati Pertami,SP.,M.Si	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	SPASIO-TEMPORAL IKTIODIVERSITAS DI PERAIRAN KAWASAN TAHURA NGURAH RAI BALI	13	8	12

538	Dewa Ayu Angga Pebriani, S.Pi., M.P.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	HISTOPATOLOGI INFEKSI AEROMONAS HYDROPHYLLA PADA IKAN NILA (OREOCHROMIS NILOTICUS) DAN PENINGKATAN SISTEM IMUN MELALUI SUPLEMENTASI VITAMIN C PADA PAKAN	14	8	12
539	Ayu Putu Wiweka Krisna Dewi, S.ST.Pi., M.P.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN PENGEMBANGAN BUDIDAYA RUMPUT LAUT SEBAGAI PENINGKATAN EKONOMI MASA PANDEMI DI PERAIRAN GUNUNG PAYUNG, DESA KUTUH, BADUNG, BALI	8	8	13
540	Gede Surya Indrawan, S.Si., M.Si.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Indeks Kesehatan Mangrove dan Kelimpahan Makrozoobentos di Taman Hutan Raya Ngurah Rai, Bali	11	8	14
541	Ida Bagus Mandhara Brasika, S.Si., M.Sc.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Estimasi Simpanan Karbon Pada Budidaya Rumput Laut Selama Pandemi COVID-19 di Desa Lembongan, Klungkung, Bali	12	8	14
542	Ni Luh Putu Ria Puspitha, S.Si., M.Sc.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pola Distribusi Hasil Tangkapan Ikan Tongkol (<i>Euthynnus sp.</i>) Yang Didaratkan Di Pantai Amed, Kecamatan Kubu, Kabupaten Karangasem, Bali	4	9	1
543	WIDIASTUTI, S.Kel., M.Si.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Udayana	Karakterisasi Penyakit Ulcerative White Spots Pada Karang Porites di Terumbu Karang Pemuteran	19	9	4
544	WIDIASTUTI, S.Kel., M.Si.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Udayana	OPTIMALISASI REPRODUKSI ASEKSUAL KARANG <i>Heliofungia sp.</i> PADA SISTEM BUDIDAYA LAND FARMING	5	9	7
545	WIDIASTUTI, S.Kel., M.Si.	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Program Udayana untuk Masyarakat	PENCEGAHAN DAN PERTOLONGAN PERTAMA PADA KORBAN SENGATAN UBUR-UBUR API (<i>Physalia physalis</i>)	23	9	13

546	Dr. Pande Gde Sasmita Julyantoro, S.Si., M.Si	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Program Udayana untuk Masyarakat	PENINGKATAN KESEJAHTERAAN KELUARGA TERDAMPAK COVID-19 MELALUI USAHA BUDIDAYA IKAN LELE (<i>Clarias sp.</i>) MENGGUNAKAN TEKNOLOGI BIOFLOK DAN AKUAPONIK DI DESA BITERA, GIANYAR	10	9	14
547	I Gede Santi Astawa, S.T., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Aplikasi Sukmabelajar.com sebagai platform bantu belajar online berbasis pemahaman siswa	3	7	1
548	I Gusti Agung Gede Arya Kadyanan, S.Kom, M.Kom	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Komersialisasi KARANG SUKERTI (Sikut Satak, Asta Kosala Kosali dan Lontar Asta Bumi) Dalam Desain dan Bisnis Properti Berbasis Kearifan Lokal Bali	4	7	1
549	Ni Putu Linda Laksmiani, S.Farm., M.Sc., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Produk Inovasi Refreshing Sappanwood Mist Antiacne Menuju Komersialisasi	6	7	1
550	NI KADEK WARDITIANI.S.Farm.M.Sc,Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Calon Perusahaan Pemula Udayana	DIVERSIFIKASI PRODUK KOSMETIKA NATURAL YANG MENGANDUNG EKSTRAK FLAVONOID BUAH KEMLOKO, ALFA-TOKOFEROL, ASAM ASCORBAT DAN ESSENSIAL OIL	12	7	1
551	Prof. Dr.rer.nat.,Drs. I Made Agus Gelgel Wirasuta, Apt., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Calon Perusahaan Pemula Udayana	PENGEMBANGAN PRODUK KOSMETIKA ALAMI SERUM ANTI-AGING KOMBINASI EKSTRAK KEMLOKO DAN KUNYIT	13	7	1
552	Prof. Dr. Drs. I Wayan Budiarsa Suyasa,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Grup Riset Udayana	PEMANFAATAN BAKTERI PEREDUKSI SULFAT (BPS) DALAM BAK ANAEROBIK DAN BIOFILTER AEROBIK UNTUK PENGOLAHAN LIMBAH CAIR LABORATORIUM KIMIA DI UNIVERSITAS UDAYANA	20	7	3

553	Prof. Dr. Drs. I Made Dira Swantara, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Grup Riset Udayana	: Ekstraksi dan isolasi senyawa antikanker serviks pada rumput laut <i>Euचेuma spinosum</i>	10	7	5
554	Ni Putu Linda Laksmiani, S.Farm., M.Sc., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan Nanoemulsi Sappanwood (<i>Caesalpinia sappan L.</i>) Sebagai Serum Antihiperpigmentasi dan Antioksidan	24	7	4
555	Dr.Dra.WIWIK SUSANAH RITA, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Invensi Udayana	Sintesis dan Pengembangan Produk Nano-Kitosan Ekstrak Kulit Pisang Hijau Lumut (<i>Musa x paradisiaca L.</i>) sebagai Produk Krim Antijerawat dan Identifikasi Senyawa Aktifnya	13	7	5
556	Prof. Dr.rer.nat., Drs. I Made Agus Gelgel Wirasuta, Apt., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Invensi Udayana	PRODUKSI YEAST FERMENT FILTRATE DARI FERMENTASI KULIT KOPI ROBUSTA SEBAGAI BAHAN KOSMETIK ANTI-AGING	14	7	5
557	Cokorda Rai Adi Pramatha, ST.MM.PHD	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan Aplikasi Keyboard Aksara Bali Berbasis Mobile untuk Pengetikan Aksara Secara Natural	20	7	5
558	Dra. Ni Luh Watiniasih, M.Sc., Ph.D.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Invensi Udayana	Mikroenkapsulasi granul polen lebah dan ekstrak rosella sebagai kandidat obat herbal untuk fertilitas	24	7	5
559	Dr. Drs. I Made Sukadana, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Invensi Udayana	FORMULASI OBAT HERBAL TERSTANDAR ANTIATEROSKLEROSIS BIJI GAYAM (<i>INOCARPUS FAGIFERUS FOSB</i>) SERTA UJI STABILITAS OBAT DAN FARMAKOKINETIK	12	7	6

560	Dr. Sang Ketut Sudirga, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Invensi Udayana	PENGEMBANGAN PUPUK BIOLOGI BERBAHAN AKTIF <i>Trichoderma</i> sp UNTUK MEMACU PERTUMBUHAN DAN MENGENDALIKAN PENYAKIT LAYU FUSARIUM PADA TANAMAN CABAI BESAR (<i>Capsicum annum</i> L.)	15	7	7
561	Ir. Ida Ayu Astarini, M.Sc. Ph.D	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Species distribution and composition of true mangrove, mangrove associate and marine wood borer from mangrove forest in Bali.	2	7	8
562	Dr. rer. nat. Ni Putu Ariantari, S.Farm., M.Farm., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Antimicrobial Metabolites from the Endophytic Fungus <i>Setophoma terrestris</i> and Enhancement of Their Chemical Diversity Through OSMAC and Co-cultivation Approaches	12	7	8
563	Cokorda Rai Adi Pramatha, ST.MM.PhD	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	DEVELOPING SEMANTIC ONTOLOGY FOR PRACTICAL DIGITAL BALINESE DICTIONARY	15	7	8
564	Dr. Irdhawati, S.Si, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	SCREEN PRINTED CARBON NANOTUNES ELECTRODE FOR DETERMINATION OF URIC ACID	18	7	8
565	Dr. NI LUH SURIANI, S.Si, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Produk Inovatif Udayana	PEMANFAATAN BIOSTIMULAN UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS TEH PIPER CANINUM SEBAGAI TEH KESEHATAN DI ERA COVID 19	3	7	9
566	Dewa Ayu Swastini, S.F., M.Farm., Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Body Care Whitening Series Ekstrak Tersandar Bunga Gumitir (<i>Tagetes erecta</i> L)	10	7	9

567	Prof.Dr. Drs.I Made Oka Adi Parwata,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Produk Teh Herbal Dengan Formulasi Daun Gaharu (<i>Gyrinops versteegii</i>), Kulit Kayu Secang (<i>Caesalpinia sappan L.</i>) Dan Kayu Manis (<i>Cinnamomum burmanni</i>)	21	7	9
568	Ir. Made Pharmawati,M,Sc., PhD	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	AKTIVITAS FISILOGI DAN STRESS OKSIDATIF <i>Enhalus acoroides</i> DI PANTAI SANUR, PANTAI SEMAWANG DAN PANTAI SAMUH, BALI	1	7	10
569	Kartika Sari, S.Si., M.Sc	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Etnomatematika pada Obyek Wisata Cagar Budaya Sepanjang Daerah Aliran Sungai Pakerisan Gianyar Bali	2	7	10
570	Dra. Ni Made Puspawati,M.Phil., PhD.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI EKSTRAK DAUN TENGGULUN (<i>Protium Javanicum</i> Burm f.) DALAM MENURUNKAN KADAR MALONDIALDEHIDA DAN MENINGKATKAN KADAR SUPEROKSIDA DISMUSTASE PADA TIKUS WISTAR YANG TERPAPAR ASAP ROKOK	5	7	10
571	Anak Agung Istri Agung Mayun Laksmiwati,S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Penentuan kadar asam amino bebas dan kadar protein terlarut dari ekstrak kecambah kacang merah (<i>Phaseolus vulgaris L</i>) dengan variasi waktu perkecambahan.	17	7	10
572	Drs. Made Sumadiyasa, M. Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	STUDI SUHU SINTERING MAKSIMUM UNTUK SINTESIS BAHAN SUPERKONDUKTOR FASE $Gd_{0,95}La_{0,05}Ba_{1,95}Sr_{0,05}Cu_{3}O_{7-?}$	7	7	11
573	Dra. Ni Nyoman Ratini,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PENERAPAN ANODA HEEL EFFECT (AHE) DENGAN STEPWEDGE DAN VARIASI TEGANGAN TABUNG SINAR-X TERHADAP CONTRAST TO NOISE RATIO (CNR) PADA CITRA COMPUTED RADIOGRAPHY (CR)	8	7	11

574	Dr. I Gde Antha Kasmawan, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji Kinerja Alat Pengering Sumbu Pemanas Tunggal untuk Pengolahan Komoditas Cabai	22	7	11
575	Dr. Ni Made Suartini, S.Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Struktur Populasi, Komposisi Proksimat dan Mineral Keong Gondang (<i>Pila Scutata</i>) pada Ekosistem Persawahan di Wilayah Kabupaten Gianyar	23	7	11
576	Oka Ratnayani	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Preparasi Substrat dan Optimasi Rasio Enzim-Substrat dalam Hidrolisis Protein Kecambah Kacang Merah (<i>Phaseolus vulgaris L.</i>) oleh Enzim Papain	9	7	12
577	Ir. I Putu Eka Nila Kencana, MT	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Media Digital dalam Membangun Ulang Citra Kepariwisata Bali Pasca Pandemi COVID-19	24	7	12
578	I KETUT PUTRA, S.Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemantauan QC (Quality Control) Kualitas Citra CT Scan menggunakan Water Phantom di RSU Bali Jimbaran	1	7	13
579	Dr. Drs. I Gusti Agung Gede Bawa, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Senyawa Aktif dan Aktivitas Fungisida Ekstrak Kulit Kayu Cempaka Kuning (<i>Michelia champaca</i>) Terhadap Jamur <i>Curvularia verruculosa</i> Penyebab Penyakit Bercak Daun Pada Tanaman Padi (<i>Oryza sativa L.</i>)	11	7	13
580	Dr. NI WAYAN SUDATRI, S.Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI ANTIDIABETES DAN ANTIKOLESTEROL EKSTRAK ETANOL BATANG PISANG KETIP PADA TIKUS MODEL POLYCYSTIC OVARY SYNDROME	12	7	13

581	Drs. I Made Satriya Wibawa,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PERANCANGAN ALAT UKUR TEKANAN UDARA DAN KETINGGIAN BERBASIS ARDUINO NANO MENGUNAKAN SENSOR BME280	13	7	13
582	I NENGAH ARTAWAN.S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PROTOKOL TELEPORTASI KUANTUM EMPAT KUBIT TERBELIT MELALUI KANAL KEADAAN GHZ-LIKE	14	7	13
583	I Nengah Simpen, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	RE-GENERASI KATALIS PADAT HIJAU BERBASIS CaO: DESORPSI, KALSINASI, DAN UJI KINERJANYA DALAM PEMBUATAN BIODIESEL	15	7	13
584	Dr. Ir. I Ketut Gede Suhartana, S.Kom., M.Kom	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Keamanan Pembelajaran Aksara Bali untuk Anak- Anak Berbasis Mobile Menggunakan Algoritma RSA	4	8	1
585	Nyoman Wendri, S.Si, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Oksida Besi dari Pasir Besi Alam sebagai absorben logam berat Pb	24	8	1
586	I WAYAN SUPARDI.S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	APLIKASI ALAT OTOMATISASI PENYIRAMAN TANAMAN HIDROPONIK BERBASIS MIKROKONTROLER ATMEGA328 PADA TANAMAN KANGKUNG AIR (pomea aquatic Forsk)	1	8	2
587	Dr. Ni Luh Rustini,S.Si. , M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Formulasi Sabun Padat Herbal Ekstrak Daun Girang (Leea angulata Korth. Ex Miq) dengan Potensi Antioksidan dan Antibakteri	2	8	2

588	Dr. Drs. Wayan Gede Suharta,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimalisasi Doping Rare Earth Pada Peningkatan Sifat Kemagnetan Barium nanoFerite (RE-Ba-nanoFerite) Menggunakan Bahan Baku Alam Lokal	3	8	2
589	Dr. Anak Agung Istri Ngurah Eka Karyawati, S.Si.,M.Eng.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Chatbot Berbasis Deep Learning untuk Dialog Kesehatan	4	8	2
590	Ni Komang Ariati,S.Si.,M.P.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Peranan Ekstrak Daun Cem-cem (Spondias pinnata L.f, Kurz) Sebagai Hipolipidemia Pada Tikus Wistar Obes	5	8	2
591	Dr. Ida Ayu Gede Widihati, S.Si, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	SINTESIS DAN KARAKTERISASI NANOPROPOLIS LEBAH TRIGONA Sp SERTA UJI AKTIVITAS ANTIBAKTERI DAN ANTIOKSIDANNYA SECARA IN VITRO	4	8	3
592	SRI RAHAYU SANTI,S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PENELUSURAN SENYAWA ANTIBAKTERI PADA KULIT BATANG GAYAM (Inocarpus fagiferus Fosb) TERHADAP STAPHYLOCCOCUS AUREUS	5	8	3
593	NI LUH PUTU TRISNAWATIS.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS EFEKTIVITAS DINDING LABORATORIUM DIAGNOSTIK TERHADAP LAJU PAPARAN RADIASI SINAR-X	6	8	3
594	Dr. Dra. Ni Wayan Bogoriani,M,Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Aktivitas hipoglikemia dari ekstrak batang dan bunga kecombrang (Etlingera elatior) pada tikus wistar Obes	7	8	3

595	Dr.I KETUT GINANTRA,S.Pd.M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Keaneekaragaman Molusca dan Crustaceae untuk Atraksi Ekowisata di Kawasan Ekosistem Mangrove Nusa Lembongan	11	8	5
596	Putu Suarya,S.Si.M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Ekstrak Daun Nangka (Artocarpus heterophyllus Lam.) Sebagai Inhibitor Alami Terhadap Korosi Pada Baja ST 37 Dalam Media Korosif NaCl	12	8	5
597	Dr. rer. nat. Ni Putu Ariantari, S.Farm., M.Farm., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI ANTIMIKROBA EKSTRAK JAMUR ENDOFIT YANG DIISOLASI DARI CERIOPS TAGAL DAN PROFIL METABOLIT SEKUNDERNYA	13	8	5
598	Drs. Ida Bagus Made Suaskara. M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	AKTIVITAS TEH (AIR SEDUHAN) DAUN KELOR SEBAGAI HEPATOPROTEKTOR PADA TIKUS PUTIH JANTAN YANG DIINDUKSI FORMALIN DOSIS TOKSIS	2	8	6
599	I KETUT SUKARASA.S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Jenis Batuan Panas Bumi di Desa Angseri Dan Sekitarnya Dengan Metode Gravitasi	3	8	6
600	Ida Bagus Made Mahendra, S.Kom., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembuatan Aplikasi Monitoring Dan Peringatan Dini Bendungan Berbasis Citra Temporal Dan Sensor Ultrasonik	24	8	6
601	Drs. I Wayan Santiyasa,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	IMPLEMENTASI APLIKASI MODRESCRIPT BERBASIS HUMAN COMPUTER INTERACTION (HCI) MENURUNKAN BEBAN KOGNITIF PENULISAN AKSARA MODRE DALAM PEMBUATAN ULAP-ULAP	1	8	7

602	KOMANG NGURAH SUARBAWA.S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemetaan Daerah Rawan Gempabumi Berdasarkan Nilai Parameter Kerapuhan Batuan dan Peak Ground Acceleration (PGA) di Wilayah Bali	2	8	7
603	I GUSTI AGUNG PUTRA ADNYANA.S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Pengaruh Kombinasi Doping Lantanum dan Cerium Terhadap Sifat Magnet Oksida Magnet Permanen Hexaferrite Tipe-M	3	8	7
604	Desak Putu Eka Nilakusmawati, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Mobilitas Pekerjaan dan Strategi Bertahan Hidup Tenaga Kerja Sektor Pariwisata pada Masa Pandemi COVID-19	21	8	7
605	I Gusti Ayu Made Srinadi, S.Si, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Implementasi Metode Pembelajaran Case Method/Team-Based Learning dalam Mewujudkan Kelas yang Kolaboratif dan Partisipatif	22	8	7
606	I Made Yuliara,S.Si,M.T.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMODELAN TOTAL SUSPENDED SOLID (TSS) DAN POTENSI SEBARAN PLUMBUM (Pb) DI ESTUARI DAM SUWUNG MENGGUNAKAN CITRA SENTINEL-2	9	8	8
607	Dr. Drs. Ida Bagus Gede Darmayasa,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI KAYU MANIS SEBAGAI BIOPRESERVATIF PADA OLAHAN PANGAN SATE LILIT KHAS BALI	18	8	8
608	Ir. Ni Gusti Ayu Made Dwi Adhi Suastuti,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	VALIDASI METODE ANALISIS FOSFAT DENGAN SPEKTROFOTOMETER DAN PENENTUAN KADARNYA DALAM LIMBAH DETERGEN	19	8	8

609	Made Susilawati, S.Si, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	. Persepsi Masyarakat Bali Pasca Vaksinasi dalam Mencegah Pandemi Covid-19	20	8	8
610	Ni Made Widi Astuti, S.Farm., M.Si., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Purifikasi dan Karakterisasi Glukomanan dari Umbi Porang Sebagai Eksipien dalam Sediaan Farmasi	21	8	8
611	Drs. I Wayan Suirta, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	REAKSI ESTERIFIKASI DAN UJI AKTIVITAS ANTI OKSIDAN SENYAWA TURUNAN XANTON HASIL ISOLASI DARI KULIT BUAH MANGGIS (<i>Garcinia mengostana</i> L.)	5	8	9
612	I Wayan Sumarjaya, S.Si., M.Stats	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Peramalan Inflasi Indonesia Menggunakan Deep Autoregressive Networks	6	8	9
613	Dr. Ida Bagus Made Suryatika, S.Si.M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	ESTIMASI DOSIS EFEKTIF ORGAN KEPALA HASIL PENYINARAN COMPUTED TOMOGRAPHY SCANNER (CT SCAN)	20	8	9
614	I Putu Tedy Indrayana, S.Pd., M.Sc.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Sintesis dan Aplikasi Nanopartikel Fe ₃ O ₄ /Carbon Dot Sebagai Detektor Logam Berat	6	8	10
615	Dra. Ni Luh Putu Suciptawati, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemodelan Penyebaran Covid-19 di Provinsi Bali	7	8	10

616	NI KADEK WARDITIANI.S.Farm.M.Sc,Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI ANTIOKSIDAN DAN PROFIL PENURUNAN GLUKOSA DARAH TIKUS DENGAN PEMBERIAN EKSTRAK DAUN KEMLOKO (<i>Phyllanthus emblica</i> L.)	19	8	10
617	Dra. I Gusti Agung Ayu Ratnawati,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	1. Analisis Dosis Pasien Pemeriksaan CT Scan Torak dengan Metode SSDE (Size-Specific Dose Estimate)	3	8	11
618	Drs. Ketut Jayanegara, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Komparasi Kemenarikan Berbelanja di Pasar Tradisional vs Pasar Modern	4	8	11
619	Dr. Manuntun Manurung,MS	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PREPARASI DAN KARAKTERISASI ARANG BAMBU TERAKTIVASI ZnCl ₂ SEBAGAI BIOSORBEN Remazol Brilliant Blue .	5	8	11
620	COKORDA ISTRI SRI ARISANTI.S.Farm.M.Si.Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Masker Wajah Hidrogel Antihiperpigmentasi yang Mengandung Ekstrak Etanol Biji Buah Mengkudu (<i>Morinda citrifolia</i> L)	17	8	11
621	Dr. Ir. Winardi Tjahyo Baskoro, MT.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Relokasi Hiposenter Gempabumi Susulan Seririt 14 November 2019 Dengan Metode Double Difference	18	8	11
622	Putu Sanna Yustiantara, S.Farm.,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimasi Produksi <i>Sacharomyces</i> Ferment Filtrate Dengan Substrat Tepung Sorgum dan Karakterisasinya Sebagai Bahan Baku Kosmetik	4	8	12
623	I Dewa Made Bayu Atmaja Darmawan,S.Kom.,M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Monitoring Belajar Mandiri dengan Metode Face Recognition	15	8	12

624	Dr. Ir. I Gusti Ayu Kunti Sri Panca Dewi, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIFITAS FORMULASI ARANG AKTIF KULIT PISANG KEPOK ((Musa acuminata) DENGAN AMPAS TEH SEBAGAI BIOSORBEN LOGAM Fe	16	8	12
625	Gst. Ayu Vida Mastrika Giri, S.Kom., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Klasifikasi Sentimen Emosional berdasarkan data Electroencephalogram (EEG) Menggunakan Metode Machine Learning	9	8	13
626	Drs. Deny Suhernawan Yusup, M,Sc.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	STATUS KONDISI KESEHATAN DAN POTENSI BLUE CARBON TUMBUHAN LAMUN DI PANTAI SEKITAR KOTA DENPASAR DAN NUSA DUA BALI YANG DIMANFAATKAN UNTUK AKTIFITAS NELAYAN DAN PARIWISATA LAUT	10	8	13
627	Anak Agung Gede Rai Yadnya Putra, S.Farm., M.Si., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji Potensi Antioksidan dan UV Proteksi Ekstrak Daun Galing-Galing (Cayratia trifolia (L) Domin)	14	8	13
628	Dr. Drs. G.K. Gandhiadi, M.T.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Aplikasi Teori Kontrol untuk Analisis Kestabilan Model Dinamis Penangkaran Curik Bali di Taman Nasional Bali Barat (TNBB)	22	8	13
629	Ir. Anak Agung Gde Raka Dalem, M.Sc (Hons).	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI KUPU-KUPU SEBAGAI DAYA TARIK EKOWISATA DI DESA TARO, KECAMATAN TEGALLALANG, KABUPATEN GIANYAR	23	8	13
630	Ir. I Komang Gde Sukarsa, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kepatuhan Masyarakat di Provinsi Bali Terhadap Protokol Kesehatan Covid- 19 Suatu Pendekatan Analisis Kuantitatif	24	8	13

631	Drs. I Nyoman Widana,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS PREMI PENYAKIT KRITIS DAN CACAT MENGGUNAKAN MULTIPLE STATE MODELS	3	8	14
632	Dra. Luh Gede Astuti,M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Aplikasi Sistem Pakar Asana Yoga Patanjali bagi pemula berbasis Android	4	8	14
633	Dr. Ni Putu Eka Leliqia, S.Farm., M.Si. Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Antiinfeksi Madu Kele Bali, Propolis, dan Hasil Pemisahannya Terhadap Bakteri Piogenik	13	8	14
634	Made Agung Raharja, S.Si., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS DAN KLASIFIKASI SUARA TEMBANG MACAPAT MENGGUNAKAN FITUR MEL FREQUENCY CEPSTRAL COEFFICIENTS-ARTIFICIAL NEURAL NETWORK	3	8	15
635	I Wayan Martadi Santika, S.Farm., M.Si., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimasi Konsentrasi MgCl ₂ Pada Amplifikasi gen bla dan ori untuk Konstruksi Vektor Ekspresi Vaksin Rekombinan Dengan Metode PCR	8	8	15
636	NI LUH PUTU VIDYA PARAMITA.S.Farm.,M.Sc,Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI KAYU SECANG (Caesalpinia sappan), DAUN TEH (Camelia sinensis), DAUN PEGAGAN (Centella asiatica) dan MINYAK CENGKEH (Syzigium aromaticum) SEBAGAI AGEN ANTI INFEKSI	15	8	15
637	I Wayan Supriana, S.Si., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Sistem Prediksi Bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) Berbasis Machine Learning	5	8	16

638	Dr. Ngurah Agus Sanjaya ER, S.Kom., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Teknologi Blockchain untuk Penilaian Peer Review dengan Bahasa Pemrograman Rell	14	8	16
639	I Made Widiartha, S.Si., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Aplikasi Edukasi Aksara Bali untuk Anak Usia Dini Menggunakan Metode Backpropagation dan Tuna Swarm Optimization	21	8	16
640	Pande Made Nova Armita Sari, S.Farm., M.Si., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	OPTIMASI PENGERINGAN FOAM-MAT DRYING FRAKSI BETASIANIN BUAH NAGA MERAH YANG DIFRAKSINASI DENGAN RESIN MAKROPORI AB-8	5	9	1
641	I Komang Ari Mogi, S.Kom., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Sistem Aquaponik Cerdas Berbasis Internet of Things	11	9	1
642	apt. Luh Putu Febryana Larasanty,S.Farm., M.Sc.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Tingkat Kesiapan dan Pengetahuan Apoteker di Kotamadya Denpasar Terhadap Implementasi Telefarmasi dalam Pelayanan Kesehatan	12	9	1
643	Dr.Dra. Meitini Wahyuni Proborini,M.Sc,St	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Peningkatan Produksi Spora dan Propagul Pupuk Hayati Endomikoriza Menggunakan Inang dan Media yang berbeda	14	9	1
644	Agus Muliantara, S.Kom, M.Kom	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Klasifikasi Emosi menggunakan metode Convolutional Neural Network (CNN) pada data Electro Encephalogram (EEG)	16	9	1
645	I Putu Gede Hendra Suputra, S.Kom.,M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Temu Kembali Informasi untuk Pelayanan FAQ (Frequently Asked Questions) pada Sistem Informasi Terintegrasi Universitas Udayana (IMISSU)	19	9	1

646	I Made Widhi Wirawan, S.Si., M.Si., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Sistem Pemanduan Identifikasi Lokasi Terintegrasi dengan pendekatan Ergonomi Total bagi penyandang Disabilitas Netra.	20	9	1
647	I Putu Winada Gautama, S.Si., M.Sc.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Sensitivitas Lokal Model Penyebaran Covid-19 dengan Kelas Asymptomatic dan Symptomatic	21	9	1
648	Made Krisna Adi Jaya, S.Farm., M.Farm., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PENYUSUNAN INSTRUMEN UNTUK MENILAI TINGKAT KEAMANAN PENGGUNAAN ANTIPLATELET PADA PASIEN JANTUNG KORONER YANG MENJALANI TERAPI SECARA RAWAT JALAN	22	9	1
649	Drs. Martin Joni, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	KEMELIMPAHAN, POLA PENYEBARAN DAN TIPE HABITAT CAPUNG DI PERSAWAHAN JUWET , ABIANSEMAL SETELAH SALURAN IRIGASI MENGALAMI MODERNISASI.	23	9	1
650	Drs. I Ketut Sundra, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGELOLAAN VEGETASI DI KAWASAN EKOWISATA MANGROVE PERANCAK, JEMBRANA	3	9	2
651	I GN Lanang Wijayakusuma, S.Si., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS NATURAL LANGUAGE PADA DATA ICD-10 WHO UNTUK MENGURANGI KESALAHAN DIAGNOSIS PENYAKIT	4	9	2
652	I Gusti Ngurah Anom Cahyadi Putra, ST., M.Cs	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengujian dan Pengembangan Sistem Informasi Arsitektur Bangunan Suci	5	9	2

653	Dr.I GUSTI NGURAH AGUNG DEWANTARA PUTRA.S.Farm.,M.Sc.Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Formulasi Tablet Mukoadhesif dengan Matriks Daluga (Cyrtosperma Merkusii) termodifikasi Fully Gelatinized Menggunakan Metode Simplex Lattice Design	8	9	2
654	Luh Putu Ida Harini, S.Si., M.Sc	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Game untuk Skill Dasar Berhitung	11	9	2
655	Ni Kadek Nova Anggarani, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Variasi Slice Thickness terhadap Kontras Resolusi Citra Pesawat CT Scan di RSUD Bali Mandara	13	9	2
656	Ratna Sari Widiastuti, S.Si., M.Sc.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Media Sosial Terhadap Perkembangan Destinasi Pariwisata Terdampak Covid-19	14	9	2
657	Ida Ayu Putu Ari Utari, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Dampak Covid-19 Terhadap Mata Pencarian Masyarakat di desa Ubud	15	9	2
658	Prof. Dr. Ir. Hery Suyanto, M.T	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	FABRIKASI SOLAR CELL DENGAN BAHAN DASAR SELADA LAUT (<i>Ulva lactuca</i> L)	10	9	4
659	Ir. Ida Ayu Astarini, M.Sc. Ph.D	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	PRODUKSI UMBI KENTANG GENERASI KEDUA (G2) VARIETAS GRANOLA DAN VEGA HASIL PERBANYAKAN IN VITRO, SEBAGAI USAHA PENYEDIAAN BIBIT KENTANG BERKUALITAS	6	9	5

660	Dr. NI MADE SUSUN PARWANAYONI.S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	FORMULASI EKSTRAK DAUN JERINGAU (ACORUS CALAMUS L.) DENGAN BIO URINE UNTUK PENGENDALIAN TERPADU PENYAKIT BUSUK BATANG DAN HAMA KUTU PUTIH PADA TANAMAN KACANG KEDELAI (GLICINE MAX L. Merr)	14	9	5
661	Dr. Drs. Wayan Gede Suharta,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Kombinasi Metode Wet-Mixing Dengan Solid State Reaction Dalam Upaya Menghasilkan Material Piezoelektrik Dengan Kemurnian dan Homogenitas Tinggi	8	9	6
662	Dr. NI PUTU DIANTARIANI, S.Si, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Minimalisasi Kandungan Zat Warna Limbah Pencelupan dengan Fotokatalis Ag-ZnO/Arang Aktif yang disintesis dari Limbah Fotografi sebagai Sumber Ag.	13	9	6
663	Dr. Ketut Ratnayani,S.Si,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Optimasi Hidrolisis Enzimatis Protein Kecambah Kacang Gude (Cajanus cajan (L.) Millsp.) Dikaitkan Dengan Potensinya Sebagai Penyedap Makanan Alami	22	9	6
664	NI LUH ARPIWI,S.Si.,M.Sc.Ph.D	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	PERTUMBUHAN MALAPARI (Pongamia pinnata) DALAM CEKAMAN KEKERINGAN	6	9	7
665	Dr. Dra Anak Agung Sagung Alit Sukmaningsih K., M.Repro	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Fermentasi Buah Juwet (Syzgium cumini) Sebagai Bahan peluruh radikal Bebas Pada Sistem Reproduksi Tikus (Rattus norwegicus) Jantan Diabetes Yang Diinduksi Aloksan	7	9	7
666	Dr.Ir. Made Ria Defiani,M.Sc (Hons).	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Aplikasi "eco enzyme" sebagai pupuk organik untuk pertumbuhan dan perkembangan tanaman padi (Oryza sativa L) lokal Bali	14	9	7

667	Prof. Dr. Drs. Anak Agung Ketut Darmadi,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	KERAGAMAN TANAMAN KAYU MANIS (CINNAMOMUM BURMANNI BLUME) YANG HIDUP DI 2 HABITAT YANG BERBEDA YAITU DESA BELOK KECAMTAN PETANG, BADUNG DAN DESA BEDUGUL, KECAMTAN BATURUTI BADUNG, BALI	15	9	7
668	Prof. Dr. Drs. Anak Agung Ngurah Gunawan,MT	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Pemanfaatan Parameter Fisika Untuk Mengklasifikasi Benign - Malignant Kanker Payudara Menggunakan Metoda Support Vector Machine (SVM)	16	9	7
669	Ir. Putu Suardana,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Uji Sifat Magnetik Nanopartikel Oksida Besi yang Disintesis dari Pasir Besi Alam dengan Metode Mekanik-Presipitasi	11	9	8
670	Dra. Ni Made Puspawati,M.Phil., PhD.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Simulasi Proses Pencernaan Gastrointestinal In Vitro dan Pengaruhnya Terhadap Aktivitas Antioksidan Konsentrat Protein dan Hidrolisat Protein Kulit Ayam	12	9	8
671	Dr.I NENGAH WIRAJANA,S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	APLIKASI EKO-ENZIM UNTUK EKSTRAKSI HIJAU (GREEN-EXTRATION) SENYAWA ANTIOKSIDAN DARI KULIT JERUK BALI (Citrus maxima Merr.)	3	9	9
672	Prof. Ni Nyoman Rupiasih, S.Si, M.Si., Ph.D	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	POTENSI KITOSAN DARI LIMBAH KULIT UDANG WINDU (Penaeus monodon) SEBAGAI PENGAWET ALAMI PADA IKAN	6	9	9
673	Dr. Ngurah Agus Sanjaya ER, S.Kom., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Framework Pemrosesan Bahasa Alami untuk Portal Digital Cerita Berbahasa Bali	10	9	9

674	Prof. Ir. Komang Dharmawan,M.MATH,Ph.D.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	MEMPREDIKSI BERAT BADAN SAPI BALI BERBASIS UMUR DAN DIMENSI TUBUH MENGGUNAKAN ANALISIS REGRESI PADA MACHINE LEARNING	17	9	9
675	Dr. Dra. Ni Made Suaniti,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Formulasi dan Efektivitas Krim Tabir Surya berbahan Dasar Virgin Coconut Oil (VCO) dengan penambahan Serbuk dan Arang Serai Wangi (Cymbopogon nardus L.)	21	9	9
676	Prof.Dr.Ir. Sri Wahjuni,M.Kes	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	EFEK NANO PARTIKEL EKSTRAK BIJI KETUMBAR (Coriandrum sativum) DENGAN KOMPOSISI KITOSAN MELALUI PENURUNAN KADAR GLUKOSA DARAH MALONDYALDEHIDE (MDA),SUPEROKSIDA DISMUTASE (SOD), GAMBARAN HISTOPATOLOGI P	3	9	10
677	Prof.Dr.Ir. Sri Wahjuni,M.Kes	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	ASUPAN EKSTRAK ETANOL DAUN SEMBUNG (BLUMEA BALSAMIFERA L.) DAPAT MENURUNKAN KADAR GLUKOSA DARAH, MALODIALDEHID (KERUSAKAN MEMBRAN SEL) & GAMBARAN HISTOPATOLOGI PANGKREAS TIKUS WISTAR HIPERGLIKEMIA	9	9	10
678	Dr.Dra.NGURAH INTAN WIRATMINI,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Aktivitas Antiinflamasi Ekstrak Daun Meniran (Phyllanthus niruri (L)) Secara In Vitro Pada Sel RAW 264.7	15	9	11
679	Prof. Dr. Dra. Retno Kawuri, M.Phil.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	POTENSI STREPTOMYCES THERMOCARBOXYDUS SEBAGAI BIOKONTROL PATOGEN FUSARIUM OXYSPORUM PENYEBAB BUSUK DAUN PADA TANAMAN LIDAH BUAYA	17	9	11

680	Dr. Gusti Ngurah Sutapa,S.Si, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Respon Radioadaptasi Efek Early dan Efek Late terhadap Survival Sel Darah Putih Mencit (Mus musculus L) Pasca Radiasi Gamma C0-60.	1	9	12
681	Dr. EKA INDRA SETYAWAN, S.Farm., M.Sc. Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	Formulasi Nano-Liposome Transdermal Ekstrak Daun Teh Hijau (Camellia sinensis L.) Kuntze	7	9	12
682	Drs. Yan Ramona,M.App.Sc., Ph.D.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Udayana	PENGEMBANGAN BAKTERI ASAM LAKTAT SEBAGAI PROBIOTIK PENGHAMBAT PERTUMBUHAN IN VITRO Candida albicans (PENYEBAB KANDIDIASIS)	10	9	12
683	I Gusti Agung Gede Arya Kadyanan, S.Kom, M.Kom	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Program Udayana untuk Masyarakat	PENERAPAN IoT (Internet of Things) UNTUK PENGELOLAAN DAN DIGITALISASI SENI PERTUNJUKAN MENUJU BALI BANGKIT DARI PANDEMI COVID19: Hilirisasi dari Penelitian CPPU dan INOVASI UNIVERSITAS UDAYANA	24	9	13
684	Prof. Dr.rer.nat.,Drs. I Made Agus Gelgel Wirasuta, Apt., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Program Udayana untuk Masyarakat	KEGIATAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DALAM DIVERSIFIKASI PEMANFAATAN KULIT BUAH KOPI SEBAGAI MINUMAN FUNGSIONAL TEH CASCARA DI KELURAHAN PUJUNGAN, KECAMATAN PUPUAN	20	9	14
685	Ni Putu Linda Laksmiani, S.Farm., M.Sc., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Program Udayana untuk Masyarakat	Peningkatan Pemberdayaan Ekonomi Wanita Melalui Inovasi Produk Spa Facemist dan Masker Wajah dengan Bahan Herbal Alami Kayu Secang (Caesalpinia sappan L.) Di Desa Babakan Apuan Susut Bangli	21	9	14

686	Dewa Ayu Swastini,S.F.,M.Farm.,Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Program Udayana untuk Masyarakat	Pelatihan Pengolahan Bahan Baku Herbal di Desa Tiga Kecamatan Susut Kabupaten Bangli (Suatu Stategi Untuk Meningkatkan Mutu dan Kualitas Permintaan Pasar)	26	9	14
687	Dr. NI LUH SURIANI,S.Si,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Program Udayana untuk Masyarakat	PELATIHAN PEMBUATAN BIOPESTISIDA EKSTRAK PIPER CANINUM DAN PUPUK KOMPOS UNTUK MENINGKATKAN PRODUKSI PADI MERAH BALI ORGANIK DI DUSUN PACUNG, DESA SENGANAN, PENEHEL, TABANAN, BALI SEBAGAI HILIRISASI	1	9	15
688	Dr.Drs. I Nyoman Sunarta, M.Si.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Invensi Udayana	KAJIAN POTENSI AIR TANAH UNTUK MENDUKUNG KEGIATAN PARIWISATA UBUD : ANALISIS BERBASIS SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS	10	7	6
689	Dr. I Gusti Putu Bagus Sasrawan Mananda, SST.Par., M.M., M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Invensi Udayana	Model Inovasi Pengembangan Event Pariwisata Berbasis One Destination One Event (ODOE) dalam Upaya Meningkatkan Kunjungan Wisatawan ke Bali pada Masa dan Pasca Pandemi Covid-19	21	7	6
690	Dr. Drs. I Putu Anom, M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Invensi Udayana	CROSS BORDER TOURISM PADA DAERAH KABUPATEN NUNUKAN PERBATASAN INDONESIA – MALAYSIA	23	7	6
691	Dr. Ni Ketut Arismayanti, SST.Par, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Invensi Udayana	PRAKTEK TERBAIK MODEL PENGEMBANGAN DAN MANAJEMEN DESA WISATA DI INDONESIA (STUDI KASUS DESA WISATA PENGLIPURAN BALI, NGLANGERAN YOGYAKARTA DAN BILE BANTE LOMBOK)	4	7	7
692	Dr. Putu Sucita Yanthy, S.S., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Invensi Udayana	Model kesetaraan gender dalam indutri pariwisata bali	16	7	7

693	Dr. I Nyoman Sukma Arida, S.Si., M.Si.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Invensi Udayana	Studi Fenomena Ruralisasi dan Resiliensi Pariwisata Pasca Pandemi Covid 19	19	7	7
694	Gde Indra Bhaskara, M.Sc., Ph.D.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	The opportunities and challenges of Food IOss and waSte prevention in different segmenTs of the food supply chain in Bali in a post-pandEmic futuRe (FOSTER)	19	7	8
695	Dr. Yohanes Kristianto, S.Pd. M.Hum.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Philosophical Investigation on Paradigm of Germans' Leasure, Recreation, and Tourism for Future Travel to Bali	22	7	8
696	I Made Adikampana, S.T., M.T.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Penguatan Dan Perluasan Mitra Godevi Dalam Pengembangan Desa Wisata	5	7	9
697	Irma Rahyuda, A.Par, M.M.,M.Par.,M.Rech	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	STRATEGI PENGEMBANGAN EKOWISATA MANGROVE SEBAGAI DESTINASI RENDAH KARBON	10	8	8
698	Dr. Ni Ketut Arismayanti, SST.Par, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	MODEL TATA KELOLA DESA WISATA BALI AGA (STUDI KASUS DESA WISATA TENGANAN PENGRINGSINGAN KARANGASEM, BAYUNG GEDE BANGLI, DAN SIDATAPA BULELENG)	7	8	9
699	Putri Kusuma Sanjiwani, S.H., M.H.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Kekuatan Hukum Adat dalam Mempertahankan Orisinalitas Desa sebagai Desa Wisata di Provinsi Bali	19	8	11
700	I Gusti Agung Oka Mahagangga, S.Sos, M. Si	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN CAPAIAN PERKEMBANGAN PARIWISATA (TURISMEMORFOSIS) DESA WISATA DI KABUPATEN BULELENG	5	8	12
701	Saptono Nugroho, S.Sos., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Tipologi Stakeholder pada Praktik Geowisata di Kawasan Cagar Alam dan Geologi Karangsambung, Kebumen, Jawa Tengah	17	8	12
702	Ni Made Ariani, SE, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Tingkat Kepuasan Wisatawan terhadap Kuliner Lokal di Ubud Kabupaten Gianyar Bali	18	8	12

703	I Wayan Darsana, S.S., M. Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	PERAN ENTREPRENEUR LOKAL DALAM INOVASI USAHA WISATA BAHARI DI MASA PANDEMI COVID - 19 PULAU NUSA PENIDA BALI	19	8	12
704	W. Citra Juwitasari, SH., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Perlindungan Hukum terhadap Pengelolaan Usaha Pariwisata Beach Club terhadap Ijin Keramaian dan Premanisme di Kabupaten Badung	20	8	12
705	Ida Bagus Suryawan, S.T, M.Si	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	MASTERPLAN SEMPADAN TUKAD PENET SEBAGAI AKTIVITAS WISATA	1	8	14
706	Ni Gusti Ayu Susrami Dewi, SST.Par.,M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Eksistensi Wisatawan Nusantara Millennial Yang Berkunjung Ke Bali Di Masa Pandemi Covid-19	14	8	14
707	Ni Putu Eka Mahadewi, SE.Ak., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	STRATEGI PENGEMBANGAN MONKEY RIVER SEBAGAI DAYA TARIK WISATA BERBASIS ALAM DI DESA KEMENUH, KABUPATEN GIANYAR	9	8	15
708	I Putu Sudana, A.Par.,M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Tentang Pengaturan Wisatawan Backpacker di Ubud	10	8	15
709	A.A. Manik Pratiwi, SE., M.Si.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor – Faktor Pendukung Pemulihan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Sektor Pariwisata dan Ekonomi Kreatif yang Terdampak Pandemi Covid -19 : (Studi Kasus di Desa Cemagi, Kecamatan Mengwi, Kab	1	8	16
710	I Gede Anom Sastrawan, S.Par., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Sustainable Coastal Tourism Berbasis Kearifan Lokal Di Kawasan Rekreasi Pantai Terbuka Kota Denpasar Provinsi Bali	2	8	16
711	Ida Bagus Dwi Setiawan, SST., Par., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN DESA WISATA BERBASIS BUDAYA DI DESA SELULUNG, KECAMATAN KINTAMANI KABUPATEN BANGLI	6	8	16

712	I Made Kusuma Negara, SE, M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS SUBSEKTOR EKONOMI KREATIF BERBASIS PARIWISATA DI KOTA DENPASAR	10	8	16
713	I Nyoman Tri Sutaguna, S.ST. Par., M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	MODIFIKASI ADONAN TEPUNG BIANG YANG DIFERMENTASIKAN SEBAGAI POTENSI WISATA KULINER DI DESA WISATA BAHA KABUPATEN BADUNG	17	8	16
714	Dian Pramita Sugiarti, S.S., M.Hum.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Pontensi Daya Tarik Wisata berbasis Wisata Ramah Anak di Desa Coklat Bali Kabupaten Tabanan Bali	18	8	16
715	Agus Muriawan Putra, SST.Par, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	POLA PARTISIPASI MASYARAKAT DI DESA WISATA BABAHAN KABUPATEN TABANAN MENUJU PARIWISATA BERKELANJUTAN	22	8	16
716	Fanny Maharani Suarka, SST, Par, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategy Recovery Akomodasi Non Bintang di Kawasan Seminyak Kuta Bali	6	9	1
717	Putu Diah Kesumadewi, SST. Par., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	FAKTOR PENENTU KEPUTUSAN WISATAWAN DOMESTIK DALAM MEMILIH AKOMODASI VILLA SEBAGAI TEMPAT STAYCATION DI DESA WISATA CANGGU	7	9	1
718	Drs. I Ketut Suwena, M.Hum	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	MODEL EKOSISTEM BISNIS DESA WISATA DI KOTA DENPASAR	6	9	2
719	Luh Gede Leli Kusuma Dewi, S.Psi., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	TINGKAT RESILIENSI PRAMUWISATA PEREMPUAN DI BALI PADA MASA PANDEMI COVID-19	9	9	2
720	Dr. NARARYA NAROTTAMA, S.E., M.Par., M.Rech	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	TEOLOGI PARIWISATA: PRAKTIK, DINAMIKA DAN PROSPEK UNTUK PENGUATAN KEPARIWISATAAN BALI (KAJIAN TEKS DAN TRADISI LOKAL)	14	9	10
721	Drs. I Made Sendra, M.Si	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	Ancangan Etnowisata Berbasis Pariwisata Budaya: Kajian pada Beberapa Desa Kuno di Bali	19	9	10

722	Dr. I Nyoman Sudiarta, SE, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS DAYA DUKUNG PARIWISATA DAN IMPLEMENTASINYA UNTUK KEPUASAN TUAN RUMAH DAN WISATAWAN (Studi kasus Bali sebagai Destinasi Pariwisata Dunia)	1	9	11
723	Dr. Sri Widowati, S.ST.Par., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	GREEN TOURISM DI BLUE FIRE KAWAH IJEN SEBAGAI BENTUK OPTIMALISAS MANFAAT PARIWISATA BAGI KABUPATEN BANYUW ANGI	11	9	11
724	Dr. Nyoman Ariana, SST.Par, M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	STUDI KEBAHAGIAAN WISMAN EROPA DALAM MEMILIH LAYANAN WISATA DI BALI	2	9	12
725	Dra. Ida Ayu Suryasih, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	MAPPING DAN POSITIONING BAHAN PEMBELAJARAN PADA STUDI KEPARIWISATAAN	8	9	12
726	Dr. I Gusti Ngurah Widyatmaja, S.ST.Par.,M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	MODEL INKLUSIVITAS PEKERJA DISABILITAS PADA INDUSTRI PERHOTELAN DI KOTA DENPASAR	15	9	12
727	Dr. Yohanes Kristianto, S.Pd. M.Hum.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	Model Perilaku Pencarian Informasi Perjalanan Wisata pada Kelompok Wisatawan Milenial pada Masa Pandemi	24	9	12
728	Dr. Ni Putu Ratna Sari, S.ST.Par.,M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH PERCEIVED RISK DAN KEPERCAYAAN TERHADAP MINAT BERKUNJUNG KE DESTINASI WISATA UBUD	1	9	13
729	Dr. I Wayan Suardana, SST.Par, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	Peran Kepuasan Dan Komitmen Sebagai Mediator Layanan Dan Persepsi Resiko Terhadap Loyalitas Wisatawan Menginap di Hotel Eks Isolasi Pasien Covid 19 Di Bali	9	9	13
730	Dr. I Made Bayu Ariwangsa, S.S., M.Par., M.Rech	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	REVITALISASI PARIWISATA PETUALANGAN DI KAWASAN CALDERA BATUR	11	9	13

731	Yayu Indrawati, S.S., M.Par., Ph.D.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	PERAN SOCIAL MEDIA DALAM MEMBANGUN INKLUSIVITAS PADA INDUSTRI PENERBANGAN: SEBUAH KAJIAN INDUSTRI PERJALANAN WISATA ☑	13	9	13
732	Dr. I Ketut Antara, S.S.T. Par., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Udayana	SUPPLY CHAIN MANAJEMEN TERHADAP KEBUTUHAN USAHA RESTORAN SEPANJANG JALUR KINTAMANI – PENELOKAN DIMASA PANDEMI COVID-19	14	9	13
733	Ni Made Ariani, SE, M.Par	Fakultas Pariwisata	Program Udayana untuk Masyarakat	Traditional based traditional dish: Pengolahan, promosi dan storynomic kelor sebagai salah satu ikon wisata gastronomi bali	27	9	14
734	Drs. I Ketut Suwena, M.Hum	Fakultas Pariwisata	Program Udayana untuk Masyarakat	INOVASI PRODUK WISATA BERBASIS EKONOMI KREATIF DI DESA PENGLIPURAN KELURAHAN KUBU KABUPATEN BANGLI BALI	13	9	15
735	Dr. I Nyoman Sukma Arida, S.Si., M.Si.	Fakultas Pariwisata	Program Udayana untuk Masyarakat	Pengembangan Desa Sayan, Ubud, Gianyar Menjadi Desa Wisata Berbasis Wellness Tourism dan Konservasi Sungai	14	9	15
736	Dr. NARARYA NAROTTAMA, S.E., M.Par., M.Rech	Fakultas Pariwisata	Program Udayana untuk Masyarakat	Digitalisasi Produk Pariwisata Spiritual Melalui Marketplace GODEVI Pada Kawasan Suci Pura Tirta Empul, Gianyar, Bali	15	9	15
737	Dr. Ni Ketut Arismayanti, SST.Par, M.Par	Fakultas Pariwisata	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBERDAYAAN DAN PENDAMPINGAN MASYARAKAT DALAM IMPLEMENTASI INOVASI PRODUK WISATA DI DESA UNDISAN KABUPATEN BANGLI	16	9	15
738	Dr. I Nyoman Sudiarta, SE, M.Par	Fakultas Pariwisata	Program Udayana untuk Masyarakat	IMPLEMENTASI DESA WISATA HIJAU: STRATEGI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMASARAN MELALUI BIRO PERJALANAN WISATA DESA BELUMBANG KERAMBITAN TABANAN	17	9	15

739	Dr. Yohanes Kristianto, S.Pd. M.Hum.	Fakultas Pariwisata	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBERDAYAAN KOMUNITAS MOTOR TABANAN UNTUK MEMPROMOSIKAN PARIWISATA BALI DI MASA PANDEMI	20	9	15
740	Ni Wayan Sri Sutari, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian	Calon Perusahaan Pemula Udayana	BIOAKTIVATOR "BIOSTAR U " SOLUSI CERDAS ATASI MASALAH SAMPAH ORGANIK RUMAH TANGGA	1	7	1
741	Prof. Dr. Ir. Dwi Putra Darmawan, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	MOTIVASI DAN HAMBATAN PETANI UNTUK TETAP BERUSAHATANI DI KOTA DENPASAR	18	7	2
742	Prof. Dr. Ir. I Wayan Supartha, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	PERUBAHAN STRUKTUR KOMUNITAS PARASITOID TELUR PENGGEREK BATANG PADI KUNING Scirpophaga incertulas WALKER (LEPIDOPTERA; PYRALIDAE) PADA TANAMAN PADI SAWAH YANG DIBERIKAN PERLAKUAN BEBERAPA BAHAN AKTIF	20	7	2
743	Prof. Dr. Ir. I Gusti Ngurah Santosa, M.S., IPU	Fakultas Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	STRATEGI PENINGKATAN EFEKTIVITAS SUMUR POMPA PADA BUDIDAYA BAWANG MERAH DENGAN PROGRAM CROPWAT 8.0 PADA AREAL SUMUR POMPA TTM 27, DESA TIANYAR TIMUR, KABUPATEN KARANGASEM, BALI	1	7	3
744	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Wijaya, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	SERANGAN PENGGEREK BATANG PADI DAN FLUKTUASI PARASITOID TELURNYA DI PERSAWAHAN POLA TANAM YANG BERBEDA	9	7	3
745	Prof. Dr. Ir. Ketut Budi Susrusa, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	Analisis Pendapatan dan Risiko Usahatani Porang di Provinsi Bali	13	7	3
746	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Rai, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	ANALISIS KUALITAS TEPUNG DAGING DAN KULIT BUAH KULTIVAR PISANG LOKAL BALI PADA UMUR PANEN BERBEDA	24	7	3

747	Prof. Dr. Ir. I Gede Rai Maya Temaja, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	FORMULASI EKSTRAK RUMPUT LAUT <i>Eucheuma cottoni</i> SEBAGAI KANDIDAT ANTIVIRAL DALAM PENGENDALIAN Pepper yellow leaf curl Indonesia virus	16	7	1
748	Prof. Dr. Ir. Dewa Ngurah Suprpta, M.Sc	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan pupuk hayati berbasis rizobakteri lokal Bali untuk memacu pertumbuhan dan meningkatkan hasil tanaman jagung	9	7	4
749	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Rai, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	EKSPLORASI, IDENTIFIKASI, DAN PEMANFAATAN FUNGI MIKORIZA ARBUSKULA INDIGENUS SEBAGAI PUPUK HAYATI PADA PERKEBUNAN KAKAO	17	7	4
750	Dr. Ir. I Ketut Sardiana, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	FORMULASI NANOKOMPOSIT SILIKA-KARBON-FOSFAT TERBARUKAN DALAM RANCANG BANGUN TEKNOLOGI PERTANIAN PADI PADA SAWAH DENGAN SALINITAS TINGGI	1	7	6
751	Prof. Dr. Ir. I Wayan Supartha, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	POTENSI ASAP CAIR SEBAGAI INSEKTISIDA NABATI PENGENDALI HAMA INVASIF <i>Spodoptera frugiperda</i> J.E SMITH (LEPIDOPTERA: NOCTUIDAE) PADA TANAMAN JAGUNG	7	7	6
752	I Putu Sudiarta, S.P.,M.Si.,Ph.D.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	INVENS MEDIA UNTUK PERTUMBUHAN DAN PEMBIAKAN MASSAL JAMUR PATOGEN SERANGGA <i>Aschersonia placentata</i> DENGAN MEMANFAATKAN TEPUNG JANGKRIK DAN TEPUNG ULAT HONGKONG	11	7	6
753	Prof. Dr. Ir. I Made Sudana, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	Identifikasi penyebab penyakit kudis pada buah jeruk siem dan usaha pengendalian secara hayati, dan mekanik	15	7	6

754	Prof.Dr. I Wayan Budiasa, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	INOVASI MODEL PENGEMBANGAN, PEMBIAYAAN, DAN KEBERLANJUTAN AGROEKOWISATA SEBAGAI DAMPAK COVID-19 DI BALI	16	7	6
755	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Gede Ustriyana, M.M	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	DISAIN KEBERLANJUTAN KETERSEDIAAN BERAS DI PROVINSI BALI	18	7	6
756	Dr. Ir. Ni Luh Kartini, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	FORMULASI PUPUK ORGANIK CAIR KAYA NITROGEN DENGAN MEDIA PEMBAWA BIOURIN , AIR ARANG DAN ESMECAT CACING TANAH	22	7	6
757	Dr. Ir. Anak Agung Istri Kesumadewi, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	PENGARUH JENIS DAN KONSENTRASI BIOPOLIMER TERHADAP PELEPASAN NITROGEN DARI PUPUK UREA GRANUL	5	7	7
758	Prof. Dr. Ir. Indayati Lanya, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	PENGEMBANGAN KOMODITAS UNGGULAN DAN ANDALAN DI WILAYAH DAS PENET PROVINSI BALI : BERBASIS WEB GIS	13	7	7
759	Dr. Ir. I GUSTI AYU OKA SURYAWARDANI, M.Mgt., Ph.D	Fakultas Pertanian	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Comparative Study of Spa Tourism in Bali and Paris-France Based on the Theory Planned Behaviour	14	7	8
760	Prof. Dr. Ir. Dewa Ngurah Suprpta, M.Sc	Fakultas Pertanian	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Pengembangan teknologi pembibitan tanaman porang berbasis agen hayati untuk menghasilkan bibit sehat dan seragam	23	7	8
761	Prof. Dr. Ir. Rindang Dwiyani, M.Sc.	Fakultas Pertanian	Penelitian Produk Inovatif Udayana	PENYEDIAAN BIBIT PISANG LOKAL BALI MELALUI TEKNOLOGI KULTUR JARINGAN DALAM RANGKA MEMENUHI KEBUTUHAN BIBIT PISANG YANG SEHAT DAN VIGOR UNTUK PENANAMAN INTENSIF	6	7	9
762	Prof. Dr. Ir. I Gede Putu Wirawan, M.Sc.	Fakultas Pertanian	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Formulasi krim dan kapsul ekstrak beberapa jenis tanaman lokal bali sebagai pangan fungsional, obat herbal terstandar dengan aktivitas anti-aging, anti-kanker, antiinflamasi, dan afrodisiaka	11	7	9

763	Prof. Dr. Ir. I Ketut Suada, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Produk Inovatif Udayana	PENGEMBANGAN PERTANIAN DENGAN MODEL PLANT FACTORY UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS DAN DAYA SAING KOMODITAS PERTANIAN PERKOTAAN	19	7	9
764	Prof.Dr. I Wayan Budiasa, S.P., M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Produk Inovatif Udayana	DIVERSIFIKASI, NILAI TAMBAH, DAN PENJAMINAN MUTU PRODUK INOVATIF BERBASIS KELOR DI BALI	23	7	9
765	I Putu Sudiarta, S.P.,M.Si.,Ph.D.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI JAMUR PATOGEN PENYEBAB PENYAKIT BUSUK PADA TANAMAN Adenium spp. DAN POTENSI PENGENDALIANNYA DENGAN JAMUR ANTAGONIS	11	7	10
766	Ida Ayu Listia Dewi, S.P.,M.Agb	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	KINERJA RANTAI PASOK KOPI ARABIKA SPECIALTY UPH CATUR PARAMITA	18	7	10
767	Dr. I Made Sukewijaya, S.P., M.Sc.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI SUMBER DAYA GENETIK TANAMAN SAYURAN INDIGENOUS BALI SEBAGAI DASAR PENGEMBANGAN PRODUKSI	24	7	11
768	Ir. I Made Agus Dharmadiatmika, SP.,M.T.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN RANCANGAN BANGUN SISTEM INFORMASI PEMILIHAN TANAMAN LANSKAP BERDASARKAN LOKASI BERBASIS MOBILE	1	7	12
769	Ir. Hestin Yuswanti, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Kultur Meristem Tanaman Stroberi (Fragraria X ananassa Duch) Varietas Sachinoka pada Berbagai Jenis Media Dasar In Vitro	10	7	12
770	Ir. A. A. Nyoman Supadma, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEKTIVITAS PEMUPUKAN ORGANIK, SEMIORGANIK DIBANDINGKAN DENGAN ANORGANIK PADA TANAMAN BAWANG MERAH BERDASARKAN RAE	6	8	2
771	Ida Bagus Putu Bhayunagiri, S.P.,M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	SENTINEL-2A MULTI-SPECTRAL INSTRUMENT (MSI) UNTUK DETEKSI BANJIR GENANGAN DI KAWASAN SARBAGITA, PROVINSI BALI	7	8	2

772	ANAK AGUNG KESWARI KRISNANDIKA, S.P., M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Keberagaman Tanaman Berdasarkan Karakter Lanskap di Tiga Desa Wisata Tradisional, Bali	3	8	4
773	Ir. Ni Wayan Suniti, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PERANAN JAMUR EKSOFIT DAN ENDOFIT DALAM MENGENDALIKAN PENYAKIT BUAH NENAS (<i>Ananas comosus</i> (L.) Merr.	14	8	5
774	Drs. R. Suyarto, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Emisi Gas Rumah Kaca Sektor Pertanian di Kota Denpasar: Inventarisasi dan Potensi Aksi Mitigasi	4	8	6
775	Ir. Wiyanti, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	ESTIMASI LAJU EROSI TANAH DENGAN MODEL E30 MENGGUNAKAN CITRA SATELLITE SENTINEL-2A DAN DTM ALOS PALSAR DI DAS UNDA, PROVINSI BALI	4	8	7
776	Ir. Ni Nengah Soniari, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH TINGKAT KEMATANGAN KOMPOS TERHADAP AKTIVITAS MIKROORGANISME PADA TANAH SAWAH ANORGANIK	5	8	7
777	Ir. Tati Budi Kusmiyarti, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Alternatif Pengembangan Komoditas Tanaman Pertanian Berdasarkan Analisis Kesesuaian Lahan di Kecamatan Sukasada Kabupaten Buleleng	23	8	7
778	Ir. Ni Luh Made Pradnyawathi, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	KARAKTERISASI SEPULUH AKSESI JAGUNG LOKAL BALI	24	8	7
779	I Putu Wiryu Suputra, S.P., M.P., M.Agr.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	ISOLASI DAN IDENTIFIKASI JAMUR ANTAGONIS UNTUK PENGENDALIAN PENYAKIT PADA TANAMAN SOLANACEAE SECARA IN VITRO	8	8	9
780	Ir. Ni Nengah Darmiati, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	DINAMIKA POPULASI WALANG SANGIT (<i>Leptocorisa oratorius</i> Fabricius, (Hemiptera:Alydidae) DAN MUSUH ALAMI PADA FASE REPRODUKSI TANAMAN PADI	12	8	9

781	Putu Perdana Kusuma Wiguna, S.Si., M.Sc.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS SPASIAL DAN TEMPORAL PERUBAHAN SUHU PERMUKAAN TANAH AKIBAT PANDEMI COVID-19 MENGGUNAKAN TEKNOLOGI PENGINDERAAN JAUH DAN SISTEM INFORMASI GEOGRAFIS DI KAWASAN PARIWISATA KUTA, KABUPATEN BADUNG	21	8	9
782	Ir. I Wayan Wiraatmaja, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	STUDI FENOLOGI PEMBUNGAAN DAN PEMBUAHAN JAMBU BIJI KRISTAL UNTUK MENEMUKAN METODE OPTIMASI PRODUKSI DI LUAR MUSIM DAN PENINGKATAN KUALITAS BUAH	22	8	9
783	Ir. Ida Ayu Mayun, M.P	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Respon Pertumbuhan dan Hasil Tanaman Sawi Hijau Terhadap Pemberian Pupuk Organik	8	8	10
784	Dr. I Dewa Ayu Sri Yudhari, S.P.,M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS PENDAPATAN DAN KELAYAKAN USAHATANI KOPI ARABIKA KINTAMANI DI KABUPATEN BANGLI BALI	9	8	10
785	Dr. Putu Udayani Wijayanti, S.P, M.Agb	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Komunikasi Organisasi dalam Kaitannya dengan Optimalisasi Fungsi Subak (Kasus di Subak Munggu, Desa Cempaga, Kabupaten Bangli)	20	8	10
786	Ir. I Wayan Narka, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Penambahan Pasir dan Kompos terhadap Pertumbuhan Bibit Kaliandra dan Beberapa Sifat Tanah	6	8	11
787	Dr.Ir. Ni Wayan Sri Astiti, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PENERIMAAN PROGRAM PEKARANGAN PANGAN LESTARI (P2L) DENGAN METODE TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL (TAM) DALAM MENJAGA KETAHANAN PANGAN RUMAHTANGGA DI DESA RENDANG KECAMATAN, RENDANG KABUPATEN KARANGASEM.	20	8	11

788	Ir. I Made Mega, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI EFEK INOKULAN PELET DAN KAPSUL <i>Trichoderma harzianum</i> TERHADAP KANDUNGAN RESIN DALAM KAYU GAHARU PADA LAHAN BERBEDA	21	8	12
789	Ir. I Made Mega Adnyana, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMANFAATAN PUPUK BIODINAMIK DENGAN AKTIVATOR BD 500 DALAM PENINGKATAN PRODUKSI, PENGENDALIAN HAMA DAN PERTANIAN BERKELANJUTAN	22	8	12
790	Dr. Ir. Dwi Widaningsih, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PERSENTASE SERANGAN DAN POPULASI KUTU PUTIH (<i>Paracoccus marginatus</i>) PADA TANAMAN TERONG <i>Solanum melongena</i> L.(SOLANACEAE) DAN PREDATOR MUSUH ALAMI (Kumbang Coccinellidae) Di Bali	23	8	12
791	Dr. Ir. Ketut Ayu Yuliadhi, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	IDENTIFIKASI DAN INVENTARISASI HAMA UTAMA YANG MENYERANG TANAMAN <i>Adenium</i> spp. DI KOTA DENPASAR	15	8	13
792	I Dewa Putu Singarsa, S.P., M.Si	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI EFEKTIFITAS EKSTRAK TANAMAN SEBAGAI NEMATISIDA NABATI UNTUK MENEKAN POPULASI NEMATODA PURU AKAR (<i>Meloidogyne</i> spp.) PADA TANAMAN SELEDRI (<i>Apium graveolens</i> L.)	11	8	16
793	Dr. Ni Luh Prima Kemala Dewi, S.P.,M.Agb.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Pendapatan dan Risiko Usahatani Tembakau di Subak Gede Sukawati, Gianyar	8	9	1
794	Dr. Gusti Ngurah Alit Susanta Wirya, S.P.,M.Agr.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	PEMANFAATAN ISOLAT TRICHODERMA SP. UNTUK PENGENDALIAN PENYAKIT BLENDOK PADA TANAMAN JERUK DI BALI	8	9	7

795	Dr. Ir. I Dewa Putu Oka Suardi, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	DESAIN ADAPTASI KELEMBAGAAN PENYULUHAN DALAM UPAYA PENUMBUHAN PERILAKU PETANI BERORIENTASI DIGITAL FARMING DI PROVINSI BALI	17	9	7
796	Dr. Widhianthini, S.P.,M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	DISAIN SUB TERMINAL AGRIBISNIS DALAM MEMPERKUAT KETAHANAN PANGAN DI KAWASAN AGROPOLITAN PROVINSI BALI	6	9	8
797	Ir. I Nyoman Gede Astawa, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Aplikasi Ekstrak Daun Paku Sayur sebagai GA3 alami untuk Menginduksi Seedless pada Buah Anggur Varietas Berbiji	7	9	9
798	Dr. Ir. Gede Wijana, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	KARAKTERISASI MOLEKULER JAGUNG LOKAL BALI DENGAN PENANDA SIMPLE SEQUENCE REPEAT (SSR)	4	9	10
799	Dr. I Ketut Surya Diarta, S.P.,M.A.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Peran Atribut, Layanan, dan Implementasi CHSE Membangun Kepuasan dan Loyalitas Pengunjung DTW Spiritual di Kintamani Masa Covid-19	5	9	10
800	Dr. Ir. Ketut Dharma Susila, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Evaluasi Kesesuaian Lahan Komoditas Unggulan Pertanian Berdasarkan Unit Geomorfologi di Kecamatan Sukasada Provinsi Bali	6	9	11
801	Prof. Ir. I Wayan Susila, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	PERANAN PARASITOID DALAM MENGENDALIKAN HAMA PURU DAUN EUKALYPTUS (<i>Eucalyptus urophylla</i> S.T. BLAKE) DI BALI	7	9	11
802	Dr. Ir. I Ketut Suamba, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	VALUASI EKONOMI JASA LINGKUNGAN SISTEM SUBAK SEBAGAI WARISAN BUDAYA DUNIA	8	9	11
803	Dr. Ir. Ni Made Trigunasih, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Sistem Informasi Geografis (SIG) untuk Analisis Daerah Rawan Bencana Kekeringan dan Kesuburan Tanah di DAS Unda, Provinsi Bali	18	9	11

804	Dr. Ida Ayu Putri Darmawati, S.P.,M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	DETEKSI VARIASI GENETIK HASIL MUTASI ANGGREK <i>Dendrobium heterocarpum</i> Lindl FORMA BALI DENGAN Random Amplified Polymorphic DNA (RAPD)	3	9	12
805	Dr.Ir. Made Sri Sumarniasih, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Perencanaan Konservasi Lahan Pertanian Berbasis Kelas Kemampuan di Kecamatan Seririt Kabupaten Buleleng	4	9	12
806	Dr. Ir. A.A.Ayu Agung Sri Sunari, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	DAYA ADAPTASI Spodoptera frugiperda J.E SMITH (LEPIDOPTERA: NOCTUIDAE) TERHADAP BEBERAPA SPESIES TANAMAN GRAMINAE	17	9	12
807	Dr. Gede Mekse Korri Arisena, S.P.,M.Agb.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	AGRIBISNIS BIBIT DURIAN DALAM UPAYA MEMPERCEPAT KETERSEDIAAN BIBIT LAYAK JUAL	21	9	12
808	Dr. Trisna Agung Phabiola, S.P., M.Si	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Pemanfaatan Plant Growth Promoting Rhizobacteria (PGPR) dalam Mengendakikan Penyakit SVBV (Strawbery Vein Banding Virus) pada Tanaman Stroberi di Bali.	2	9	13
809	Dr. Ir. I Gede Ketut Susrama, M.Sc.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	INDUKSI MUTAGENESIS DENGAN NATRIUM LASALOSIDA DALAM DIMETILSULFOKSIDA DAN KOLKISIN DALAM HIDROGEN PEROKSIDA PADA KACANG TUNGGAK M5 UNGU DAN KACANG TANAH	7	9	13
810	Dr. I Made Sarjana, S.P. M.Sc.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Studi Perencanaan Rural Tourism Menuju Authentic Happiness (RT-AH) Pada Masa Pandemi Covid-19 di Desa Babahan, Tabanan - Bali	15	9	13
811	Dr. Ir. Ni Luh Kartini, M.S.	Fakultas Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	OLAH SAMPAH MANDIRI MENJADI PUPUK ORGANIK DENGAN TEKNOLOGI CACING TANAH, DAN BLACK SOLDIER FLY (BSF) DI DESA CANDI KUNING TABANAN	23	7	7

812	Prof. Dr. Ir. I Wayan Supartha, M.S.	Fakultas Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	APLIKASI TEKNOLOGI PERANGKAP KUNING BERPEREKAT (PKB) SEBAGAI ALAT MONITORING DAN PENGENDALIAN HAMA LALAT BUAH HITAM Silba adipata MaCALPHINE PADA CABAI RAWIT DI SUBAK CITTA GIANYAR	22	9	13
813	Dr. Ir. Gede Wijana, M.S.	Fakultas Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	Pendampingan Budidaya jambu biji dan tanaman obat-obatan secara organik di Desa Sangketan Tabanan	16	9	14
814	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Rai, M.S.	Fakultas Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	EDUKASI DAN PENDAMPINGAN PENINGKATAN PRODUKSI KAKAO ORGANIK "AROMA MADU" DI SUBAK ABIAN "KARYA DARMA BAKTI" DESA PULUKAN, KABUPATEN JEMBRANA	24	9	14
815	Prof. Dr. Ir. Rindang Dwiyani, M.Sc.	Fakultas Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	Pelatihan Teknologi Kultur Meristem pada Tanaman Kaktus dan Sukulen bagi Komunitas Kaktus Dan Sukulen Bali (Bali Cactus & Succulent Community)	4	9	15
816	Dr. Ir. Anak Agung Istri Kesumadewi, M.Si.	Fakultas Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	Pendampingan Pengelolaan Sampah Mandiri Berbasis Sumber di Desa Abiansemal Dauh Yeh Cani Kecamatan Abiansemal	26	9	15
817	Prof. Dr. Ir. I Gede Mahardika, M.S.	Fakultas Peternakan	Penelitian Grup Riset Udayana	Pemanfaatan Limbah Ubi Jalar Ungu untuk Meningkatkan Produktivitas Babi Bali	23	7	1
818	Prof. Dr. Ir. I Wayan Suarna, M.S.	Fakultas Peternakan	Penelitian Grup Riset Udayana	ANALISIS POTENSI DAYA DUKUNG PAKAN UNTUK PENGEMBANGAN TERNAK KERBAU DI KABUPATEN JEMBRANA	4	7	2
819	Prof. Dr. Ir. Ni Nyoman Suryani, M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Grup Riset Udayana	KOMPOSISI BOTANI DAN KUALITAS PAKAN TERNAK KERBAU DI KABUPATEN JEMBRANA	11	7	2

820	Prof.Dr. I Ketut Sumadi, MS	Fakultas Peternakan	Penelitian Grup Riset Udayana	PERBAIKAN PERFORMA BABI BALI JANTAN FASE STARTER-GROWER MELALUI INOVASI SUPLEMENTASI ASAM-ASAM AMINO ESENSIAL DAN KOLIN DALAM PAKAN	12	7	2
821	Prof. Dr. Ir. Komang Budaarsa, MS	Fakultas Peternakan	Penelitian Grup Riset Udayana	SEBARAN POPULASI DAN KINERJA REPRODUKSI BABI BALI PASCA MEREBAKNYA KASUS AFRICAN SWINE FEVER (ASF) DI PROVINSI BALI	13	7	2
822	Prof. Dr. Ir. Gusti Ayu Mayani Kristina Dewi, MS,IPM, ASEAN Eng.	Fakultas Peternakan	Penelitian Grup Riset Udayana	LIMBAH KULIT BUAH NAGA (HYLOCEREUS SP) TERFERMENTASI UNTUK PRODUKTIVITAS ANEKA TERNAK UNGGAS	15	7	3
823	Prof. Dr. Ir. I Gst. Nym. Gde Bidura, MS. IPU. AseanEng.	Fakultas Peternakan	Penelitian Invensi Udayana	Aplikasi produk pakan fermentasi sebagai feed supplement untuk memacu produksi dan Bio-kontrol bakteri patogen pada ayam dan babi	18	7	5
824	Dr. Ir. I Nyoman Tirta Ariana, MS.	Fakultas Peternakan	Penelitian Invensi Udayana	PENGEMBANGAN TEKNOLOGI PRODUKSI PAKAN KONSENTRAT BERBASIS LIMBAH PETERNAKAN AYAM PEDAGING (SISTEM CLOSED HOUSE)	21	7	5
825	Dr. I Nyoman Sumerta Miwada, S.Pt., M.P.	Fakultas Peternakan	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Produksi Sosis Ayam Betutu Fungsional dalam Mendukung Hilirisasi Hasil Ternak menuju Produk Kuliner Khas Bali	20	7	9
826	Dr. I Putu Ari Astawa, S.Pt, M.P.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGANTIAN SEBAGIAN RANSUM KOMERSIAL DENGAN MENGGUNAKAN RANSUM KONVENSIONAL TERHADAP PRODUKTIFITAS AYAM PETELUR ISA BROWN	17	7	11
827	Anak Agung Putu Putra Wibawa, S.Pt.,M.Si.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMANFAATAN TEPUNG DAUN WORTEL (Daucus carota) DALAM RANSUM UNTUK TINGKATKAN JUMLAH DAN MASSA PROTEIN DAGING DADA PADA ITIK BALI	2	7	12

828	Ir. Ni Gusti Ketut Roni, M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PRODUKTIVITAS TANAMAN <i>Asystasia gangetica</i> (L.) subsp. <i>Micrantha</i> YANG DIBERI PUPUK NPK DISUBSTITUSI DENGAN BIOURIN SAPI	20	8	4
829	Made Wirapartha, Spt.MSi	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PENAMPILAN PRODUKSI DAN KUALITAS KARKAS AYAM JOPER YANG DIBERI ADITIF EKSTRAK DAUN PEPAYA (<i>Carica papaya</i> L) PADA AIR MINUM	22	8	8
830	Ni Made Witariadi, S.Pt, MP.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Produktivitas tanaman <i>Asystasia gangetica</i> (L.) subsp. <i>Micrantha</i> yang disubstitusi pupuk urea dengan kotoran sapi	23	8	9
831	Ir. Ni Nym. Candraasih Kusumawati, MS	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh naungan berbeda terhadap pertumbuhan dan hasil tanaman <i>Asystasia gangetica</i> (L.) subsp. <i>Micrantha</i>	10	8	10
832	Ni Made Suci Sukmawati, Spt,M.Si.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMBERIAN JAMU MAKARENS DALAM RANSUM TERHADAP PERTUMBUHAN DAN JUMLAH E.COLLI PADA USUS AYAM BROILER	7	8	11
833	Ir. M. Anuraga Putra Duarsa, M.Rur.Sc	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Persepsi masyarakat terhadap budidaya burung hantu (<i>Tito alba</i>) di Kabupaten Tabanan	11	8	13
834	Ir. I Gede Suranjaya, MSi.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEJANTAN DAN PARITAS INDUK TERHADAP LITTER SIZE PADA USAHA PETERNAKAN BABI RAKYAT DI DESA BUAHAN-PAYANGAN	5	8	14
835	Dr. Ir. Gede Suarta, MSi.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PERILAKU DAN PENERAPAN PETERNAK TERHADAP BUDIDAYA LEBAH MADU DI WILAYAH TEPI HUTAN LINDUNG DESA PEMPATAN, KECAMATAN RENDANG, KABUPATEN KARANGASEM	11	8	15

836	Dr. Ir. Ni Wayan Tatik Inggriati, MP.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	ADOPSI INOVASI TEKNOLOGI BIO-BALITANI UNTUK MENGOLAH KOTORAN SAPI MENJADI PUPUK ORGANIK DI DESA TARO, KECAMATAN TEGALLALANG, KABUPATEN GIANYAR BALI	10	9	2
837	I Wayan Sukanata, S.Pt., M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Preferensi Konsumen terhadap Babi Potong untuk Meningkatkan Daya Saing Peternak di Provinsi Bali	12	9	2
838	Dr. Ir. Ni Putu Sarini, M.Sc.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	Identifikasi sequence dan variasi gen MC1R beberapa bangsa kambing yang dipelihara di Bali	7	9	8
839	Dr.Ir. Ni Wayan Siti, M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	KAJIAN PENGGUNAAN DAUN KELOR YANG DIFERMENTASI OLEH PROBIOTIK DALAM RANSUM UNTUK MENINGKATKAN PENYERAPAN NUTRIEN DAN AKTIVITAS ANTIBAKTERI PADA ITIK	16	9	8
840	Dr. Ir. I Gusti Lanang Oka Cakra, M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Penggunaan Urea sebagai Sumber NPN dalam Konsentrat Terhadap Produk Metabolit Rumen, Kadar N Urea Darah dan Kecernaan Nutrien Pada Kambing	11	9	9
841	Dr. Eny Puspani, S.Pt., M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	PENAMBAHAN PROBIOTIK <i>Saccharomyces</i> spp DALAM RANSUM SEBAGAI PEMACU PERTUMBUHAN BABI DAN BIO-KONTROL BAKTERI PATHOGEN	12	9	9
842	Dr. I Made Mudita, S.Pt., M.P.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	SKRINING BAKTERI PROBIOTIK LIGNOSELULOLITIK BABI BALI SEBAGAI KANDIDAT GROWTH PROMOTERS PENDUKUNG KONSERVASI PLASMA NUTFAH ASLI BALI	22	9	9

843	Dr. Ir. I Made Nuriyasa, M.S	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	PERBAIKAN PERTUMBUHAN DAN KOLESTEROL DAGING AYAM PETELUR JANTAN MELALUI PEMBERIAN EKSTRAK DAUN SRIKAYA (<i>Annona squamosa</i>) PADA AIR MINUM	11	9	12
844	Dr. Ir. Anak Agung Ayu Sri Trisnadewi, M.P.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	PEMBERIAN SILASE JERAMI JAGUNG DALAM RANSUM TERHADAP PENAMPILAN KAMBING PERANAKAN ETAWA	16	9	12
845	Dr. Ir. Ni Luh Putu Sriyani, S.Pt, MP, IPM	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	KUALITAS DAGING DAN SURVAI PERSEPSI KONSUMEN TERHADAP DAGING SAPI BALI SEGAR DINGIN DAN BEKU	19	9	12
846	Ir. Lindawati Doloksaribu, M.App.Sc., PhD	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	Pemberian silase rumput gajah odot (<i>Pennisetum purpureum</i> cv. Mott) sebagai usaha meningkatkan produktivitas kambing gembrong di Konservasi Pantai Nyanyi Tabanan, Bali	20	9	12
847	Ir. Anthonius Wayan Puger, MS	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	PEMBERIAN EKSTRAK DAUN SIRSAK (<i>Annona muricata</i>) MELALUI AIR MINUM SEBAGAI BIO-KONTROL DAN PENINGKATAN PRODUKTIVITAS AYAM KAMPUNG	3	9	13
848	Dr. Ir. Dewi Ayu Warmadewi, S.Pt.,M.Si. IPM	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Udayana	PERFORMANS DAN NILAI PEMULIAAN SIFAT-SIFAT PRODUKSI KERBAU JANTAN SEBAGAI DASAR SELEKSI DI KABUPATEN JEMBRANA	12	9	13
849	Ir. Ni Made Ary Esta Dewi Wirastuti, ST, M.Sc, Ph.D., IPM.	Fakultas Teknik	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Goindayana: Lokapasar Produk Inovasi Universitas Udayana	2	7	1
850	Kadek Diana Harmayani, ST, MT, Ph.D.	Fakultas Teknik	Calon Perusahaan Pemula Udayana	PERIJINAN PRODUK INOVASI SABUN ALAMI DAN RAMAH LINGKUNGAN	10	7	1
851	Prof. Ir. I Nyoman Arya Thanaya, ME, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Grup Riset Udayana	Kinerja Campuran Lapis Aspal Beton Menggunakan Material Garukan Perkerasan Jalan Lama Dengan Peremaja Minyak Jelantah	14	7	1

852	Prof. Ir. Ngakan Putu Gede Suardana, MT, Ph.D. IPU.	Fakultas Teknik	Penelitian Grup Riset Udayana	Pemanfaatan limbah Masker Medis dan puntung rokok untuk material komposit peredam suara	17	7	1
853	Prof. Gusti Ayu Made Suartika, S.T., M.Eng.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Grup Riset Udayana	Belajar dari Implifikasi Program Desa Wisata terhadap Tataan Spasial Permukiman Desa Tenganan, menuju Implementasi Smart Tourism	16	7	2
854	Prof.Dr.Ir. Syamsul Alam Paturusi, MSP.	Fakultas Teknik	Penelitian Grup Riset Udayana	Preferensi Pemilihan Lokasi Mangkal Pengemudi Ojek Online di Denpasar Barat	8	7	3
855	Prof. Dr. Ir. I Made Alit Karyawan Salain, DEA	Fakultas Teknik	Penelitian Grup Riset Udayana	Modulus Elastisitas Dan Kuat Tekan Beton Menggunakan Agregat Halus Dan Agregat Kasar Dari Limbah Batu Tabas	17	7	3
856	Prof. Ir. RUKMI SARI HARTATI, MT., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Grup Riset Udayana	PEMODELAN FILTER AKTIF 6 PULSE UNTUK MEREDUKSI TOTAL HARMONIC DISTORTION PADA SISTEM TRANSMISI BALI DENGAN MEMANFAATKAN STATCOM	18	7	3
857	Dr. Wayan Nata Septiadi, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Sepeda Motor Listrik Sempel untuk Green Campus	23	7	3
858	Prof. I DEWA GEDE ARY SUBAGIA, S.T., M.T., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Komposit Sandwich Serat Jute dengan Inti Cork Limbah Gergaji untuk Plat-Deck Kendaraan Listrik	1	7	4
859	Dr. Nyoman Putra Sastra, ST., MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Akuisisi Pengetahuan Artikel Banten/Upakara Umat Hindu Bali ke dalam Model Knowledge Graph Secara Otomatis	2	7	4
860	Ir. I Ketut Sudarsana, ST, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Sistem Sambungan Balok-Kolom Pracetak Untuk Struktur Gedung Tahan Gempa	4	7	4
861	Ni Ketut Agusintadewi, ST, MT, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	MODEL RANCANGAN RUMAH PRODUKSI PUPUK ORGANIK DI DESA GOBLEG, KABUPATEN BULELENG: Pengembangan Bangunan Pertanian Ramah Lingkungan Menuju Bali Pulau Organik	5	7	4

862	Prof. I DEWA GEDE ARY SUBAGIA, S.T., M.T., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	INVENSI ROBOT SWAB MANIPULATOR (RSM) PENDETEKSI VIRUS CORONA BERBASIS IMAGE PROCESSING	6	7	4
863	AINUL GHURRI, ST,MT,Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Pembuatan dan Pengujian Burner Untuk Bahan Bakar Berdensitas Tinggi	7	7	4
864	Prof. I Nyoman Suprpta Winaya, ST,MA.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Invensi teknik oxy-fuel sampah medis pada insinerator fluidized bed untuk pengurangan dioksin	10	7	4
865	Ir. Ni Made Ary Esta Dewi Wirastuti, ST, M.Sc, Ph.D., IPM.	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Timestamps dengan Pola Teratur pada Hardware dengan Sistem Waktu Tertanam	11	7	4
866	Dr. Gede Sukadarmika, ST, M.Sc.	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	PENGEMBANGAN SISTEM BANGUNAN PINTAR YANG EFEKTIF DAN HANDAL MENGGUNAKAN MEKANISME ELASTIC WLAN	12	7	4
867	Dr. Ir. I Made Oka Widyantara, ST., MT., IPU, ASEAN Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	PENGEMBANGAN ANTENA CERDAS UNTUK KOMUNIKASI RADIO VHF AIS PADA SISTEM MONITORING PROTEKSI KAWASAN KONSERVASI PERAIRAN NUSA PENIDA	15	7	4
868	Prof. Dr. Ir. Made Sudarma, MASC., IPU., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	SISTEM PENGAWASAN DAN PELACAKAN PASIEN PENYAKIT MENULAR COVID19 BERBASIS RADIO FREQUENCY IDENTIFICATION (RFID)	18	7	4
869	Dr.Eng. I Made Gatot Karohika, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Pengembangan teknologi dan komponen kendaraan dari material daur ulang limbah logam	19	7	4
870	Dr. Ir. Yenni Ciawi	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Modul Filter Keramik Antibakteri untuk Produksi Air Bersih	20	7	4
871	Dr. Ir. NGAKAN KETUT ACWIN DWIJENDRA, ST, SDs, MA, IPU, ASEAN Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Inovasi Udayana	Invensi Disain Arsitektur Desa Wisata Pada Era New Normal di Kabupaten Karangasem: Resiliensi Kearifan Lokal, Lingkungan dan Ekonomi	21	7	4

872	Prof. Dr. Ir. Anak Agung Ayu Oka Saraswati, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Invensi Udayana	MATERIAL PANIL AKUSTIK ARTISTIK BERDAUR ULANG DARI BOTOL PLASTIK DAN LIMBAH SISA UPACARA SERTA ISIAN LAINNYA	1	7	5
873	Prof. I Wayan Widhiada, S.T., M.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Invensi Udayana	PERANCANGAN SISTEM KONTROL KECERDASAN MOBIL ROBOT BERODA UNTUK PENANGANAN COVID 19	2	7	5
874	Ir. I Nyoman Budiarsa, M.T., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Invensi Udayana	KULIT BUAH NAGA SEBAGAI INHIBITOR ORGANIK RAMAH LINGKUNGAN DALAM PENGEMBANGAN PRODUK PROTEKSI KOROSI BAJA BERBASIS EKSTRAK BAHAN ALAM	3	7	5
875	Dr. Ir. I DEWA GEDE AGUNG DIASANA PUTRA ST., MT., IPU.	Fakultas Teknik	Penelitian Invensi Udayana	STUDI INOVASI DISAIN PERUMAHAN DAN PERMUKIMAN TANGGAP BENCANA KAWASAN PERKOTAAN BALI: DITINJAU DARI KESELAMATAN JIWA TERHADAP BAHAYA KEBAKARAN	5	7	5
876	Prof. I Wayan Widhiada, S.T., M.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Invensi Udayana	ROBOT TANGAN CERDAS BERBASIS DEEP LEARNING UNTUK PARA PENYANDANG DISABILITAS	8	7	5
877	I Made Widiyarta, ST, M.Sc, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan Kendaraan Listrik Bio-hybrid Ramah Lingkungan	19	7	5
878	Dr. Ir. I Made Adhika, MSP	Fakultas Teknik	Penelitian Invensi Udayana	KAJIAN DISAIN FASILITAS PARIWISATA BUDAYA: MENANGGULANGI POLUSI SUARA DAN MEMPERTAHANKAN ARSITEKTUR TRADISIONAL BALI DI KAWASAN PARIWISATA UBUD	8	7	6
879	Ir. Nyoman Martha Jaya, M.Const.Mgt., Ph.D., GCInstCES	Fakultas Teknik	Penelitian Invensi Udayana	RENCANA KEBIJAKAN STRATEGIS PENGEMBANGAN AKSESIBILITAS DESTINASI PARIWISATA DALAM PENINGKATAN PEMERATAAN PEMBANGUNAN EKONOMI MASYARAKAT PROVINSI BALI	6	7	7
880	Prof. Gusti Ayu Made Suartika, S.T., M.Eng.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Typology, the Social Construction of Balinese Built Forms - Symbolism, Codes and Practices	10	7	8

881	Wayan Gede Ariastina, S.T., M.Eng.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Development of a Model for Electrical Energy Consumption in Bali Island Using Nighttime Lights Based on NPP-VIIRS DNB Image Product	16	7	8
882	Prof. I Nyoman Suprpta Winaya, ST,MA.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Inovasi Injeksi Agen Gas Pada Dual Reaktor Fluidized Bed Berbahan Bakar RDF Sampah Padat	2	7	9
883	Dr. Dewa Made Wiharta, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Produk Inovatif Udayana	WASTE MECHA SEBAGAI MEDIA PENANGANAN SAMPAH TERINTEGRASI	4	7	9
884	Dr. Nyoman Putra Sastra, ST., MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Produk Inovatif Udayana	INOVASI SISTEM INFORMASI KEMANDIRIAN NELAYAN TRADISIONAL (SIKENYAR)	7	7	9
885	Dr. I Made Sukarsa, ST.,MT	Fakultas Teknik	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Penguatan Fitur Layanan Notifikasi Universal	9	7	9
886	Prof. I Wayan Widhiada, S.T., M.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Produk Inovatif Udayana	PERANCANGAN PRODUK INOVASI ROBOT KAKI BIONIC BERBASIS DEEP LEARNING CONTROL	12	7	9
887	Dr. Eng. Ni Nyoman Pujianiki, ST, MT, M.Eng	Fakultas Teknik	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Inovasi Tetrapod sebagai struktur bangunan pelindung pantai	13	7	9
888	Komang Oka Saputra, S.T., M.T., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Spin Reader Robot Penghasil Statistik Kualitas Permainan Tennis Meja	17	7	9
889	Dr. A.A. KOMPIANG Oka Sudana, S.Kom., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Inovasi Tata Kelola Usaha Bengkel melalui Implementasi Sistem E Bengkel Terintegrasi dengan Dukungan Model MCA	18	7	9
890	Ir. I Gusti Raka Purbanto, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Hot Rolled Sheet-Wearing Course (HRS- WC) Dengan Agregat Halus Disubstitusi Pasir Pantai	24	7	9
891	I Nyoman Karnata Mataram, ST.,MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Campuran Asphalt Concrete Wearing Course (AC-WC) Menggunakan Garukan Perkerasan Jalan Lama Dengan Peremaja Minyak Babi	19	7	10

892	I Wayan Arya Darma, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Potensi Dan Karakterisasi Biomassa Makroalga Ulva Lactuca Sebagai Biofuel	2	7	11
893	I GUSTI KETUT SUKADANA, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Teknis dan Ekonomis Kincir Penggerak Pompa Air Sebagai Sistem Supply Air Bersih di Daerah Dataran Tinggi	3	7	11
894	Made Wina Satria, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Ketahanan Aspek Fisik Bangunan Rumah Adat Bali dalam Menanggapi Pandemi Covid 19. Kajian Kasus: Rumah Adat Bali Aga dan Bali Apanaga	9	7	11
895	Ni Luh Putu Lilis Sinta Setiawati, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Evaluasi dan Usulan Perbaikan Usability pada Cisco Webex terkait Fitur-Fitur Penunjang Perkuliahan Daring	10	7	11
896	Ir. I GEDE DYANA ARJANA, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	RANCANG BANGUN SISTEM LOAD SHEDDING PADA ENERGY STORAGE DI SOLAR CELL	11	7	11
897	Widyadi Setiawan, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Counting People And Gender Pengunjung Perpustakaan Memakai Metode Deep Learning Pada Jetson Nano	18	7	11
898	I Putu Arya Dharmadi, ST.,MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	PERANCANGAN FUZZING TESTING PADA SISTEM KARCIS DIGITAL PEMBAYARAN IURAN PASAR TRADISIONAL	3	7	12
899	Ir. I Wayan Sukerayasa, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Pemanen Energi Buang Exhaust Fan dengan Turbin Angin Archimedes	11	7	12
900	Dr. Anak Agung Istri Agung Sri Komaladewi, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Alat Peletisasi Sampah Organik Yang Ergonomis Untuk Meningkatkan Produktivitas di TPST-3R Sida Molih, Desa Kerobokan, Buleleng	12	7	12
901	Ni Made Swanendri, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	"MERDEKA BELAJAR - KAMPUS MERDEKA" DALAM PEMBELAJARAN YANG MELESTARIKAN TRADISI DAN RANCANG BANGUN VERNAKULAR	13	7	12

902	Ir. I Gusti Ngurah Janardana, M.Erg	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	KETEBALAN BATU KORAL PADA SISTEM PEMBUMIAN SWITCHYARD DI TANAH LIAT LADANG UNTUK MEREDUKSI TEGANGAN LANGKAH DAN TEGANGAN SENTUH	2	7	12
903	I Made Suartika, ST., MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembumian Grid rod dengan Media Zat Aditif Gypsum Pada Lahan Sempit Tanah Berbatu	3	7	12
904	I Gusti Agung Kade Suriadi, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	RANCANG BANGUN MESIN SANGRAI DUAL FUEL DENGAN KONTROL TEMPERATUR	4	7	12
905	Anak Agung Ngurah Hary Susila, S.TI., M.MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	PERANCANGAN SISTEM SELF SERVICE RESERVASI CHECK-IN HOTEL MENGGUNAKAN QR CODE	16	7	13
906	Dr. Eng. Ni Made Pertiwi Jaya, S.T., M.Si., M.Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Model Simulasi Hidrolik Jaringan Perpipaan Melalui Pemanfaatan Citra Satelit dan Sistem Informasi Geografis Untuk Perencanaan Sistem Penyediaan Air Minum	17	7	13
907	Ni Luh Putu Eka Pebriyanti, S.T.,M.Sc.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN TEKTONIKA DAN PROTOTIPE KONSTRUKSI ATAP BAMBUI PADA ARSITEKTUR BALI AGA TERHADAP IKLIM TROPIS (Studi Kasus : Desa Pengelipuran dan Desa Bayung Gede, Bangli)	18	7	13
908	Ir. Silvia Gabrina Tonyes, MSc., PhD	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Potensi Nature-based Solutions untuk Pengelolaan Wilayah Pesisir	19	7	13
909	Dr. Anak Agung Istri Agung Sri Komaladewi, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGEMBANGAN SISTEM INFORMASI AKREDITASI PROGRAM STUDI BERBASIS WEB DI FAKULTAS TEKNIK UNIVERSITAS UDAYANA	20	7	13
910	Dr. Ir. I Ketut Gede Wirawan, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	PEMBENTUKAN SUDUT SEMBURAN BIODIESEL HIDROGENATION PARSIAL PADA UJUNG NOSEL	21	7	13
911	Dr. Ir. I Nyoman Setiawan, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Memanen Energi Matahari Dengan Pembangkit Listrik Surya Atap	5	8	1

912	KADEK SUAR WIBAWA, M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Energy Monitoring System untuk Beban Berdaya Rendah	8	8	2
913	Dr. Dewa Ngakan Ketut Putra Negara, ST., M.Sc.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEK HOLDING TIME KARBONISASI TERHADAP STRUKTUR PORI KARBON AKTIF DARI AMPAS KEDELAI	9	8	2
914	Ir. I Nengah Suarnadwipa, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	OPTIMASI SUPLAI FRESH AIR PADA SISTEM TATA UDARA BERBASIS REFRIGERAN RAMAH LINGKUNGAN R-407C	10	8	2
915	Ir. Gede Windu Laskara, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Karakteristik Elemen Fisik Muka Jalan (Street Frontage) di Desa Bali Aga Tenganan, Karangasem.	8	8	3
916	KADEK SUAR WIBAWA, M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Pengukuran Tanda-tanda Vital Kesehatan Berbasis Internet of Things	9	8	3
917	Ketut Astawa, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisa Perpindahan Panas pada Kolektor Surya Plat Datar untuk Pemanas air dengan variasi Tekanan	10	8	3
918	Gusti Made Arya Sasmita, ST., MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Monitoring Emisi Gas Buang Berbasis IOT	11	8	3
919	Ir. Cokorde Gede Indra Partha, M.Erg., MT., IPU., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembangkit Listrik Tenaga Bayu Magnet Permanen dengan Pengerak Tubin Angin Sumbu Vertikal	4	8	4
920	Putu Ayu Rhamani Suryadhi, S.T., M.Eng (Adv).	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Integrasi Teknologi Blockchain untuk Keamanan Internet of Things	5	8	4
921	Ida Ayu Rai Widhiawati, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Evaluasi Tarif Layanan Sistem Pengelolaan Air Limbah Domestik di Bali	6	8	4
922	Ir. Ariany Frederika, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Efisiensi Biaya Dan Waktu Pekerjaan Bekisting Kolom Metode Semi Sistem Pada Proyek Gedung	21	8	4

923	I Gede Teddy Prananda Surya, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	STUDI PERFORMANSI PENDINGINAN PADA SISTIM KOMBINASI DIRECT DAN INDIRECT EVAPORATIVE COOLING	22	8	4
924	Ni Made Ika Marini Mandenni, ST.,M.Kom	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	APLIKASI "PEKEN ONLINE" UNTUK MENEKAN PENYEBARAN COVID-19 DAN MENINGKATKAN PENDAPATAN UMKM DI BALI DIMASA NEW NORMAL	15	8	5
925	Ir. Gede Astawa Diputra, MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Lean Construction pada Proyek Konstruksi	5	8	6
926	Gusti Made Arya Sasmita, ST., MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Sistem Captive Portal Berbasis Mikrotik	6	8	6
927	I MADE ASTIKA, ST, M.Erg, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Ketahanan Api dan Serapan Air Plaster PCM Composite Sebagai Pelapis Dinding Bangunan	7	8	6
928	Dr. I Putu Lokantara, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Penambahan Nano Clay Dan Vulcan AF21 Terhadap Sifat Tahan Api Biokomposit Serat Sisal/Epoxy	8	8	6
929	I Made Dwi Budiana Penindra, M.MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISA KEPUASAN MAHASISWA TERHADAP PELAYANAN PROGRAM STUDI TEKNIK INDUSTRI UNIVERSITAS UDAYANA	9	8	6
930	Ni Kadek Ayu Wirdiani, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	APLIKASI ONLINE USAHA TATA RIAS BALI	6	8	7
931	Anak Agung Ngurah Aritama, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kenyamanan Termal pada Rumah Tradisional Desa Tenganan Pegringsingan, Karangasem	7	8	7
932	Ir. Hendra Wijaksana, M.Sc	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Karakteristik Water Consumption Rate dan Cooling Durability Pada Cooling Pad Berbasis Material Karbon dan Karbon Aktif Bambu Betung Untuk Aplikasi Sistim Pendingin Evaporative	8	8	7

933	Ir. I Gusti Ngurah Kerta Arsana, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	PENANGANAN DAN PENGENDALIAN BANJIR PADA SISTEM DRAINASE MAKRO TUKAD PULUKAN	9	8	7
934	IDA BAGUS RAI WIDIARSA, ST., MA.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Penggunaan Beton Serat Baja (Steel Fiber Concrete) sebagai Jacket Beton untuk Perkuatan Kolom Beton Kombinasi dengan Lapis GFRP	11	8	8
935	Anak Agung Ngurah Amrita, ST., MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Alat Pemantau Konsumsi Daya Listrik dan Perbaikan Faktor Daya Pada Sistem Kelistrikan Satu Phase	12	8	8
936	Kadek Agus Surya Darma, S.T.,M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Eksplorasi Tektonika Bale Buga Desa Adat Tenganan Pegringsingan	24	8	9
937	Dwi Putra Githa, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Evaluasi Usability Website Menggunakan Metode Webuse Berbasis Web	11	8	10
938	Duman Care Khrisne, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Deteksi kepuasan pelanggan berdasarkan pengenalan ekspresi wajah dan cuplikan suara menggunakan pendekatan deep learning	21	8	11
939	Nyoman Ratih Prajnyani Salain, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Jejak Wujud Arsitektural Dan Ragam Hias Candi Kurung Studi Kasus Pura Uluwatu Dan Pura Sakenan Di Bali	24	8	12
940	I Gede Andy Andika Parahita, S.Si., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	STUDI ADSORPSI HIDROKSIAPATIT CANGKANG KERANG KEPAH (Polymesoda erosa) TERHADAP LOGAM Pb dan Cr(VI) PADA AIR ESTUARI DAM TUKAD BADUNG	1	8	13
941	I Putu Agus Eka Pratama, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	DAMIARPRI: Sistem Penganalisa Pola Pembelian Konsumen Berbasis Data Mining Association Rules dan Algoritma Apriori	20	8	14

942	Ir. PUTU PREANTJAYA WINAYA, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	TRANSFORMASI ANGKUTAN UMUM MASSAL BERBASIS BUS RAPID TRANSIT (BRT) KOTA METROPOLITAN SARBAGITA BALI	4	8	15
943	Desak Ayu Sista Dewi, S.TI., M.Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS MENTAL MAHASISWA TERHADAP SISTEM PERKULIAHAN DARING DENGAN METODE RATING SCALE MENTAL EFFORT	16	8	15
944	Ni Kadek Dwi Rusjyanthi, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Data Teks menggunakan Text Mining dengan Metode Klasifikasi	12	8	16
945	Dr. Ir. Anak Agung Gde Djaja Bharuna S, M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Konservasi Bentuk Rumah Tinggal Tradisional di Desa Bayung Gede	15	8	16
946	Ir. NI MADE DWIDIANI, MA.Sc	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Carbon nanomaterial dari limbah biomassa	2	9	2
947	Antonius Karel Mukti Wibowo, ST, MT,PhD.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Model Virtual Reality 360 untuk pariwisata digital dan pelestarian Arsitektur Desa Wisata Bali Aga	1	9	3
948	Dr.Ir. Ni Ketut Ayu Siwalatri,M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Tipo Morfologi Permukiman dan Arsitektur Masyarakat Desa Kastala, Kecamatan Bebandem Karangasem	4	9	3
949	Dr.Eng. I Made Gatot Karohika, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	OPTIMASI DESAIN CETAKAN GASKET UNTUK MENDAPATKAN PRODUK GASKET YANG BERKUALITAS	12	9	3
950	Dr. Ngurah Indra ER, ST., MSc.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Jaringan Komunikasi Antar Kendaraan dengan Model Mobilitas Mikro untuk Kota Cerdas	13	9	3
951	Dr. Ir. I Made Oka Widyantara, ST., MT., IPU, ASEAN Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pemetaan Jejak Otomatis Untuk Klasifikasi Aktivitas Kapal Laut Menggunakan Data AIS	24	9	3
952	Dr. Eng. I Putu Agung Bayupati, S.T.,M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Sistem deteksi kerumunan untuk memonitor Physical Distancing	11	9	4

953	Tri Anggraini Prajnawrdhi, ST, MT, MURP, PhD	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Revitalisasi kawasan pesisir desa Sangsit Buleleng	12	9	4
954	Prof. Ir. Made Sukrawa, MSCE, Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Rangka Dinding Pengisi Berlubang Dengan Strat	13	9	4
955	Prof. Dewa Made Priyantha Wedagama, ST., MT.. M.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Dampak Kendaraan Berat Terhadap Penurunan Kapasitas Jalan	20	9	4
956	Dr. Cok Istri Putri Kusuma Kencanawati, ST, M.Si	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	PEMANFAATAN BIOKOMPOSIT GETAH PINUS DAN EPOXY DENGAN VARIASI MASSA SERBUK KAYU YANG DIBERI PERLAKUKAN ALKALI SEBAGAI PANEL YANG RAMAH LINGKUNGAN	7	9	5
957	Ni Made Yudiantini, ST, M.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pola Spasial Desa untuk mendukung Desa Wisata di Desa Adat Kiadan, Kecamatan Petang, Kabupaten Badung	8	9	5
958	Prof. Putu Alit Suthanaya, ST ,M.EngSc, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pemodelan Kepemilikan Kendaraan Bermotor di Daerah Pariwisata Kabupaten Badung	14	9	6
959	Dr. Ir. I Ketut Gede Sugita, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	ANALISIS PEMANFAATAN STYROFOAM SEBAGAI BAHAN INTI PENGECORAN PATUNG PADA PENGECORAN EVAPORATIVE	15	9	6
960	AINUL GHURRI, ST,MT,Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Perlakuan Bahan Bakar dan Modifikasi Sistem Filter Untuk Mengurangi Dampak Penggunaan Biodiesel Terhadap Filter Bahan Bakar	23	9	6
961	Dr. I Putu Lokantara, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Biokomposit Serat Sisal/Epoxy Dan Nanofiber Selulosa Sebagai Salah Satu Material Alternatif Interior Mobil Listrik	9	9	7
962	Dr. Ir. I DEWA GEDE AGUNG DIASANA PUTRA ST., MT., IPU.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Kajian Style Arsitektur Buleleng: Identifikasi Kekhasan Daerah dan Pengembangan Atraksi Wisata Budaya	10	9	7

963	Dr. Mawiti Infantri Yekti, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	APLIKASI TEKNOLOGI ISOTOP ALAM DALAM PENENTUAN LOCAL METEORIC WATER LINE PADA CEKUNGAN AIR TANAH DENPASAR-TABANAN	18	9	7
964	Dr. Wayan Nata Septiadi, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Sistem Pendingin Baterai Kendaraan Listrik Berbasis Phase Change material (PCM) dan Heat Pipe	19	9	7
965	Dr. Ir. NGAKAN KETUT ACWIN DWIJENDRA, ST, SDs, MA, IPU, ASEAN Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Strategi Resiliensi Peran Undagi dalam Pelestarian Arsitektur Tradisional Bali	8	9	8
966	Dr. Dewa Made Wiharta, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Peringkasan Multi-Dokumen Menggunakan Metode Swarm Intelligence sebagai Fitur Pencarian di E-Perpus Universitas Udayana	13	9	8
967	Prof. Dr. Ir. I Dewa Ketut Sudarsana, M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	PENGEMBANGAN ANALISIS EXPECTED MONETARY VALUE (EMV) DENGAN INTEGRASI RISIKO BIAYA DAN WAKTU PADA PROYEK KONSTRUKSI	14	9	8
968	Dr. I Made Agus Ariawan, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	KINERJA MEKANISTIK CAMPURAN BERASPAL DENGAN MENGGUNAKAN BATU VULKANIK MERAH	17	9	8
969	Dr. Ir. I Ketut Gede Wirawan, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	KINERJA MESIN DIESEL MENGGUNAKAN PARTIAL HYDROGENATION BIODIESEL MINYAK JELANTAH	8	9	9
970	Dr. I Gede Putu Agus Suryawan, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Kekuatan Mekanis Dan Biodegradasi Material Biokomposit Pati Singkong/Epoksi dengan penguat Serat Jelatang/Bambu yang Ramah lingkungan	9	9	9

971	Ir. I Nyoman Budiarsa, M.T., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	PENINGKATAN KEKUATAN SAMBUNGAN MELALUI PENAMBAHAN FILLER METAL ZINC PADA LAS TITIK MATERIAL BERBEDA ANTARA BAJA TAHAN KARAT DAN ALUMINIUM	13	9	9
972	Dr. Ir. I Nyoman Susanta, S.T., M.Erg.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	TRANSFORMASI ASTA KOSALA KOSALI DAN ASTA BUMI PADA MODEL PERANCANGAN KARANG	14	9	9
973	Gusti Ayu Putu Candra Dharmayanti, ST, M.Sc.,Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	SISTEM PENGANGGARAN DAN PELAKSANAAN PEKERJAAN INFRASTRUKTUR DESA DENGAN CARA SWAKELOLA	18	9	9
974	Ir. I Made Mataram, M.Erg, MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	RANCANG BANGUN SISTEM KENDALI INTELIJEN AERATOR LIMBAH CAIR BERBASIS ADAFTIF NEURO FUZZY INFERENCE SYSTEM (ANFIS)	23	9	9
975	Ir. I Gusti Ngurah Anom Rajendra, M.Sc., PhD.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	ANCAMAN EROSI TERHADAP KEBERADAAN PURA DI WILAYAH PESISIR DENPASAR DAN BADUNG, BALI	24	9	9
976	Dr.Ir. IDA BAGUS ALIT SWAMARDIKA, M.Erg., IPM.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	MODEL ANALISIS METODE NIOSH MENGGUNAKAN DIGITAL HUMAN MODELING	6	9	10
977	Dr. Ir. I Wayan Bandem Adnyana, M.Erg.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pemanfaatan Minyak Jelantah Dan Serbuk-Arang Batang Kelor Sebagai Katalis Dalam Pembuatan Biodiesel	15	9	10
978	Dr. Ir. WIDIASTUTI, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pemanfaatan sempadan pantai pada kawasan pariwisata Pantai Batu Belig sampai dengan Pantai Berawa, Badung, BALI	16	9	10
979	Dr. Ir. I Nyoman Yudha Astana, MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	KLAIM DALAM BIDANG KONSTRUKSI DARI SUDUT PANDANG PENGGUNA DAN PENYEDIA JASA DI KOTA DENPASAR	20	9	10

980	Dr.Ir. I Kt Suarsana, MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	PENINGKATAN SIFAT MEKANIK HYBRID CERAMIK KOMPOSIT DENGAN PENAMBAHAN PARTIKEL MAGNESIUM DAN SERAT SILICA CARBON	21	9	10
981	Dr. Ir. I Nyoman Sutarja, MS.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Karakteristik Gempabumi Karangasem 16 Oktotober 2021 Dan Dampaknya Terhadap Kerusakan Infrastruktur Bangunan	22	9	10
982	Ir. Pande Ketut Sudiarta, M.Erg	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis resiko kerja dengan Metode RULA menggunakan simulator DHM	2	9	11
983	I Made Widiyarta, ST, M.Sc, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Mini UVC Disinfectant Chamber dengan Sistem Otomatis (Kecepatan Mesh Conveyor dan Jarak UVC)	9	9	11
984	Dr. I Ketut Adi Atmika, ST., MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Green Composite Serat Jute Untuk Mecanichal dan Electrical Component	10	9	11
985	I Nyoman Widya Paramadhyaksa, ST, MT, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Penataan Desa Bebandem sebagai Lokasi Pasar Utama Kecamatan Bebandem, Kabupaten Karangasem	16	9	11
986	Dr. Dewa Ngakan Ketut Putra Negara, ST., M.Sc.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	PERFORMANSI ADSORBEN DARI AMPAS KOPI SEDUH UNTUK MENYERAP ZAT PEWARNA PAKAIAN DAN KARBON DIOKSIDA	19	9	11
987	Prof. Dr. Ir. Made Sudarma, MASc., IPU., ASEAN Eng.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Tenun Gringsing Pattern Recognition Using Convolutional Neural Network	20	9	11
988	Dr. SI PUTU GEDE GUNAWAN TISTA, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	PEMANFAATAN KARBON AKTIF TEMPURUNG KELAPA SEBAGAI ELEKTRODA UNTUK MEMBANGKITKAN ENERGI LISTRIK	5	9	12
989	Dr. Ir. I Gusti Ngurah Nitya Santhiarsa, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	RANCANG BANGUN SISTEM VACUUM INFUSION OTOMATIS BERBASIS TEKNOLOGI INTERNET OF THINGS	9	9	12

990	Anak Agung Diah Parami Dewi, ST, MT.,Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	STRATEGI PEMBANGUNAN JARINGAN UTILITAS TERPADU MELALUI SKEMA KPBU	12	9	12
991	Ir. Made Ricki Murti, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	Performansi Termal Natural Flow Clothes Dryer Ruang Pengeringan Transparan dan Memanfaatkan Udara Panas Heat Exchanger dari Flue-Gas Pembakaran LPG	13	9	12
992	I Putu Gustave Suryantara Pariartha, ST, M.Eng., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	ADAPTASI MITIGASI BANJIR AKIBAT PERUBAHAN IKLIM PADA DAS TUKAD MATI (STUDI KASUS KAWASAN JALAN PURA DEMAK)	16	9	13
993	Dr. Nyoman Gunantara, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Udayana	PEMBUATAN PENYELEKSI BARANG UNTUK INDUSTRI DENGAN KRITERIA TINGGI, PENGHITUNG, DAN WARNA BARANG DENGAN KONVEYOR MENGGUNAKAN MIKROKONTROLER	18	9	13
994	Prof. Ir. Ngakan Putu Gede Suardana, MT, Ph.D. IPU.	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	PELATIHAN PEMBUATAN BATU TEMPEL LIMBAH PLASTIK DENGAN TEKNOLOGI TEPAT GUNA DI DESA BANJARANGKAN, KLUNGKUNG	21	7	7
995	I GUSTI KETUT SUKADANA, ST, MT	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	Pelayanan Air Bersih Untuk Meningkatkan Kesehatan Masyarakat Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Wilayah Munduk Susutan Desa Belok/Sidan Melalui Penerapan Teknologi pompa Hydram,	1	9	14
996	Dr. I Ketut Adi Atmika, ST., MT.	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	APLIKASI MESIN-MESIN BERBAHAN BAKAR BIOGAS UNTUK MASYARAKAT DESA BALUK	11	9	14
997	Prof. I Nyoman Suprapta Winaya, ST,MA.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	RANCANG BANGUN MESIN TERMAL DUA DRUM UNTUK PEMUSNAH SAMPAH RESIDU DI DESA LUWUS TABANAN BALI	12	9	14
998	Prof. Gusti Ayu Made Suartika, S.T., M.Eng.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	Membangun Desa Wisata Bedulu yang Mensinergikan Keberlangsungan Tradisi, Lanskap Budaya dan Ekonomi	5	9	15

999	Prof. I Wayan Widhiada, S.T., M.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	APLIKASI PENGGUNAAN AUTONOMOUS BIONIK ROBOT KAKI BAGI PARA DISABILITAS	9	9	15
1000	Dr. Nyoman Putra Sastra, ST., MT.	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMANFAATAN PERANGKAT DETEKSI IKAN BERBASIS IoT (SIKENYAR) KEPADA KELOMPOK NELAYAN SEGARA MINA DI DESA SANGSIT – KECAMATAN SAWAN - KABUPATEN BULELENG	10	9	15
1001	Dr. Ir. Made Suarda, M.Eng.	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	Implementasi Desain Optimal Katup Limbah dan Tekan Pompa Hydram untuk Pelayanan Air Bersih Wilayah Munduk Gunung Desa Petang	21	9	15
1002	Dr. Ir. Yenni Ciawi	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	Pendampingan Pembentukan dan Operasional Bank Sampah, Pelatihan Pengomposan dan Perbanyak Tanaman Hias dan Tanaman Obat di SMPN1 Banjarangkan	22	9	15
1003	Dr. Eng. Ni Nyoman Pujianiki, ST, MT, M.Eng	Fakultas Teknik	Program Udayana untuk Masyarakat	Mitigasi Bencana Wilayah Pesisir di Pulau Bali	27	9	15
1004	I Made Mahaputra Wijaya ST., M.Eng., Dr.Eng	Fakultas Teknologi Pertanian	Calon Perusahaan Pemula Udayana	PRODUKSI DAN KOMERSIALISASI ISOLAT UNGGUL KHAMIR IS258 SEBAGAI STARTER FERMENTASI INSTAN BIOETANOL (ARAK BALI) BAHAN BAKU HAND SANITIZER	5	7	1
1005	Cokorda Anom Bayu Sadyasmara, S.TP., M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Produksi Arak Kopi dan Arak Bunga Pala	7	7	1
1006	Dr. Ir. Pande Ketut Diah Kencana, MS.	Fakultas Teknologi Pertanian	Calon Perusahaan Pemula Udayana	Komersialisasi Produk Rebung Tabah Kemasan Vakum dan Puch	9	7	1
1007	Prof. Dr. Ir. I Ketut Satriawan, M.T.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	Hilirisasi Produk Berbasis Kopi Arabika Kintamani	20	7	1

1008	Prof. Dr. Ir. Bambang Admadi Harsojuwono, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	PENGEMBANGAN KOMPOSIT BIOTERMOPLASTIK BERBAHAN BAKU PATI SINGKONG TERMODIFIKASI DAN GLUKOMANAN MENJADI KANTONG PLASTIK RAMAH LINGKUNGAN	22	7	1
1009	Prof. Ir. I Made Anom Sutrisna Wijaya, M.App.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	Pengembangan Sistem Monitoring Serangan Penyakit Padi Menggunakan Pendekatan Citra Multispektral	1	7	2
1010	Prof. Dr. Ir. G.P. Ganda Putra, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Grup Riset Udayana	KARAKTERISTIK PEKTIN DARI KULIT BUAH KAKAO HASIL EKSTRAKSI DENGAN MICROWAVE PADA VARIASI DAYA DAN WAKTU PAPAN	9	7	2
1011	Ir. Ida Bagus Wayan Gunam, M.P., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	Optimasi Produksi Bioetanol dari Pati Singkong Karet dengan Tenik Ko-Kultur Isolat R5I3, R5I4 dan A. niger serta Scale Up Produksi Bioetanol dan Pengembangan Produk Bioetanol	15	7	1
1012	Dr. Ir. Komang Ayu Nocianitri, M.Agr.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	PENGEMBANGAN KOPI LUWAK ARTIFICIAL DENGAN BAKTERI PROBIOTIK UNTUK MENINGKATKAN PRODUKSI KOPI LUWAK ROBUSTA DI BALI	3	7	4
1013	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Sucipta, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	Stater Kefir, Inokulum Ragi Pada Fermentasi Kopi Arabika, Pemberian Robusta Sebagai Produk Probiotik Menambah Cita Rasa Dan Meningkatkan Imunitas Tubuh	8	7	4
1014	Dr. Ir. Yohanes Setiyo, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	Pengembangan Model Budidaya di Media Steril Untuk Menghasilkan Bibit Kentang (Solanum Tuberosum L.) Varietas Granola Berkualitas	14	7	4

1015	Ir. Anak Agung Putu Agung Suryawan Wiranatha, M.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Invensi Udayana	Model Penghitungan Jumlah Kunjungan dan Kontribusi Ekonomi Wisatawan Nusantara Menggunakan Pendekatan Sistem	16	7	4
1016	Ir. Anak Agung Putu Agung Suryawan Wiranatha, M.Sc., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Customers' Loyalty and Strategy for Sustainability at Fine Dining Restaurants in Bali During and After Covid-19 Pandemic	13	7	8
1017	I Desak Putu Kartika Pratiwi, S.TP., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Isolasi dan Identifikasi Molekuler Bakteri Asam Laktat Pendegradasi Pati Milet Untuk Pengembangan Prebiotik	21	7	10
1018	Dr. A. A. Made Dewi Anggreni, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Senyawa Bioaktif Dan Aktivitas Antioksidan Serebele Yang Diproduksi Di Kabupaten Gianyar, Bali	22	7	10
1019	Anak Agung Istri Sri Wiadnyani, S.TP., M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	HIDROLISIS ASAM DAN SIKLUS PEMANASAN BERTEKANAN-PENDINGINAN PADA TEPUNG KELADI TERMODIFIKASI (<i>Xanthosoma sagittifolium</i>) UNTUK MENINGKATKAN PATI RESISTEN TIPE 3	12	7	11
1020	I Putu Suparthana, S.P, M.Agr.Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Pembentukan Kalus dari Tanaman Obat Purnajawa Sebagai Sumber Bahan Nutrasitikal	4	7	12
1021	Ir. I Wayan Tika, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Kinerja Distribusi Air Irigasi pada Bangunan Bagi di Subak	5	7	12
1022	Ni Luh Yulianti, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	VARIASI KONSENTRASI AMMONIUM PERSULFATE DAN LAMA OKSIDASI PADA ISOLASI NANOFIBER SELULOSA DARI LIMBAH PADAT TAPIOKA	14	7	12
1023	Dr. Ir. I Wayan Widia, M.SIE	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH CARA KEMATIAN DAN TAHAPAN KEMUNDURAN KESEGERAN IKAN TERHADAP KUALITAS PASTA IKAN MUJAIR (<i>Oreochromis mossambicus</i>)	5	7	13

1024	Ni Luh Ari Yusasrini, S.TP., M. P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	AKTIVITAS ANTIOKSIDAN DAN ANTIDIABETES EKSTRAK DAUN TENGGULUN (<i>Protium javanicum</i> Burm. F.) PADA TINGKAT KETUAAN DAUN BERBEDA SECARA IN VITRO	22	7	13
1025	Dr. I Gusti Ayu Lani Triani, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Akar Putri Malu (<i>Mimosa pudica</i> L) Dalam Inovasi Budidaya Ramah Lingkungan	23	7	13
1026	Dr. Ir. Ida Bagus Putu Gunadnya, M.S.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Ekperimental Sistem Refrigerasi LPG Setengah Siklus untuk Penyimpanan Dingin Hasil Pertanian Segar	24	7	13
1027	Ida Ayu Rina Pratiwi Pudja, S.TP., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	KARAKTERISTIK MUTU PADA PENGEMASAN KENTANG BIBIT SELAMA SIMULASI TRANSPORTASI DARAT	1	8	1
1028	Sayi Hatiningsih, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	UJI POTENSI PROBIOTIK <i>Lactobacillus fermentum</i> CK165 YANG DIISOLASI DARI FERMENTASI KOPI ARABIKA (<i>Coffea arabica</i>) ASAL KINTAMANI, BANGLI SECARA IN-VIVO	11	8	2
1029	Ida Ayu Gede Bintang Madrini, S.TP., M.Agr., PhD	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS TINGKAT KEBUTUHAN FASILITAS BANGUNAN PENAMPUNGAN SAMPAH DI UNIVERSITAS UDAYANA KAMPUS SUDIRMAN	12	8	2
1030	Dr. Ni Wayan Wisaniyasa, S.TP., M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGUJIAN SIFAT HIPOGLIKEMIK KECAMBAH KACANG MERAH DALAM RANGKA PENGEMBANGAN PANGAN FUNGSIONAL	13	8	2
1031	Dr. Dewa Ayu Anom Yuarini, S.TP., M.Agb	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Suhu dan Lama Pengadukan Dalam Pemurnian Minyak Goreng Bekas Sebagai Bahan Baku Sabun Padat	12	8	3
1032	Luh Putu Trisna Darmayanti, S.Hut., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Inventarisasi dan Aspek Keamanan Pangan Tradisional di Destinasi Wisata Budaya Bali (Studi: DTW Pura Tanah Lot)	13	8	3

1033	Ni Putu Suwariani, S.TP.,M.Biotech	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimasi Enkapsulasi Ekstrak Daun Kesambi sebagai Pengawet Nira Kelapa	14	8	3
1034	I Putu Suparthana, S.P, M.Agr.Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Penurunan Kadar Oksalat dengan Variasi Tingkat Ketuaan Umbi Keladi (<i>Xanthosoma sagittifolium</i>)	7	8	4
1035	I Wayan Gede Sedana Yoga, S.TP., M.Agb.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PENILAIAN DAMPAK LINGKUNGAN PADA PRODUKSI KOPI ARABIKA KINTAMANI DENGAN PENDEKATAN LIFE CYCLE ASSESSMENT	23	8	4
1036	Dr. I Wayan Arnata, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	MODIFIKASI MIKROFIBER DAN NANOKRISTALIN SELULOSA DARI LIMBAH PADAT TAPIOKA SEBAGAI AGEN PENGUAT NANOKOMPOSIT BIOFOAM	5	9	3
1037	Dr. Ir. Yohanes Setiyo, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Pengembangan Model Budidaya Hortikultura Sistem LEISA di Lahan Marginal	20	9	3
1038	Dr. Ir. Amna Hartiati, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Pengaruh Konsentrasi Polivinil Alkohol pada Komposit Pati Talas dan Polisakarida lain sebagai Bahan Kemasan Ramah Lingkungan	1	9	4
1039	Dr. Gusti Ayu Kadek Diah Puspawati, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	PENGEMBANGAN STABILITAS PEWARNA ANTOSIANIN TERONG BELANDA (<i>Solanum betaceum Cav.</i>) FUNGSIONAL: TEKNIK KOPIMENTASI DENGAN EKSTRAK BAHAN ALAMI DAN ULTRASONIKASI	2	9	4
1040	Ir. Agus Selamat Duniaji, M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	SIFAT FUNGSIONAL LACTOBACILLUS DARI DADIH DAN BAMBU SEBAGAI ANTIHIPERKOLESTEROL PADA PENGEMBANGAN PANGAN FUNGSIONAL	3	9	4

1041	Dr.I Putu Surya Wirawan, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	KARAKTERISTIK ARANG AKTIF BAMBU PETUNG SEBAGAI ADSORBEN PADA PROSES PEMURNIAN ASAP CAIR SEBAGAI PENGAWET BAHAN PANGAN	11	9	7
1042	Dr. Sumiyati, S.TP., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	PENGARUH PENERAPAN SISTEM PERTANIAN ORGANIK TERHADAP KUALITAS TANAH DI SUBAK JAKA, KAB. TABANAN	20	9	7
1043	I Made Mahaputra Wijaya ST., M.Eng., Dr.Eng	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	OPTIMASI PRODUKSI BIOETANOL DENGAN VARIASI pH DAN LAMA WAKTU FERMENTASI SERTA KARAKTERISASI GENETIK ISOLAT BAKTERI BM1-CP14	21	9	7
1044	Ni Nyoman Sulastri, S.TP., M.Agr., Ph.D	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Rancang Bangun Alat Monitoring Debit Saluran Irigasi Berbasis IoT Di Daerah Irigasi Tungkub, Tabanan, Bali	4	9	9
1045	Dr. Ir. Lutfi Suhendra	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Formulasi Mikroemulsi Minyak Atsiri Melati (Jasminum sambac) sebagai Body Mist	3	9	11
1046	Dr. Ir. Ni Made Wartini, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	ENKAPSULASI EKSTRAK DAUN SINGKONG SEBAGAI PEWARNA HIJAU ALAMI FUNGSIONAL	22	9	11
1047	Ir. Ida Bagus Wayan Gunam, M.P., Ph.D.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	Produksi Etanol dari Selulosa Kasar Brangkalan Jagung menggunakan Enzim Selulase dan Khamir Lokal secara Simultan	6	9	12
1048	Dr.Ir. Luh Putu Wrasiasi, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Udayana	EKSTRAKSI SENYAWA TANIN PADA SABUT KELAPA GADING (Cocos nucifera var. Eburnea) MENGGUNAKAN PELARUT ARAK	8	9	13
1049	Anak Agung Istri Sri Wiadnyani, S.TP., M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	PENINGKATAN PRODUKTIVITAS DAN HILIRISASI PERTANIAN UMBI KELADI DI DESA SANDA, KECAMATAN PUPUAN, TABANAN, BALI MELALUI PENERAPAN TEKNOLOGI TEPAT GUNA	3	9	15

1050	Prof. Dr. Ir. I Nyoman Sucipta, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	Meningkatkan Nilai Tambah Buah Salak Bali Menjadi Minuman Probiotik Dengan Pendekatan Teknologi Tepat Guna	11	9	15
1051	Prof. Dr. Ir. Bambang Admadi Harsojuwono, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	UPAYA PENINGKATAN PENGETAHUAN, KETRAMPILAN DAN PENDAPATAN PETANI PORANG DENGAN PENGEMBANGAN BIOPLASTIK BERBAHAN DASAR UMBI PORANG	18	9	15
1052	Dr. Ir. Yohanes Setiyo, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	Sinergi Antara Peternakan dan Pertanian Untuk Kontinuitas Produksi dan Kemandirian Petani Desa Belacan Kecamatan Kintamani	23	9	15
1053	I Made Mahaputra Wijaya ST., M.Eng., Dr.Eng	Fakultas Teknologi Pertanian	Program Udayana untuk Masyarakat	APLIKASI ISOLAT KHAMIR IS258 PADA FERMENTASI NIRA UNTUK MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS PETANI ARAK BALI DI DESA TRI EKA BUANA SEBAGAI BAHAN BAKU PEMBUATAN HAND SANITIZER	25	9	15
1054	Prof. Dr. Ir. I Wayan Sandi Adnyana, M.S.	Pasca Sarjana	Penelitian Grup Riset Udayana	DISTRIBUSI SPASIAL PENURUNAN MUKA TANAH DAN KAITANNYA DENGAN PERUBAHAN TUTUPAN LAHAN TERBANGUN DI SARBAGITA BAGIAN SELATAN	3	7	2
1055	Prof. Dr. Ir. I Made Sudarma, M.S.	Pasca Sarjana	Penelitian Grup Riset Udayana	ISOLASI DAN IDENTIFIKASI PATOGEN BUSUK BUAH APEL (<i>Malus domestica</i> BORKH) DAN STRATEGI PENGENDALIAN DENGAN MENGGUNAKAN JAMUR EKSOFIT DAN ENDOFIT	8	7	2
1056	Prof. Dr. Ir. Made Antara, M.S.	Pasca Sarjana	Penelitian Grup Riset Udayana	Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Ketenagakerjaan di Provinsi Bali	10	7	2
1057	Dr. Ir. I Wayan Diara, M.S.	Pasca Sarjana	Penelitian Invensi Udayana	ANALISIS RISIKO DAN MITIGASI BENCANA TANAH LONGSOR DI SEPANJANG RUAS JALAN BARU (MENGWITANI-SINGARAJA PROVINSI BALI)	7	7	5

1058	I Gede Hendrawan,S.Si.,M.Si.,Ph.D	Pasca Sarjana	Penelitian Kerjasama Luar Negeri Udayana	Seagrass Revitalization Along the Bali Coasts to Improve the Potential of Regional Blue Carbon Sink	17	7	8
1059	Dr. dr. I Made Krisna Dinata, M.Erg.	Pasca Sarjana	Penelitian Produk Inovatif Udayana	Aplikasi Alat Pengarah V-3 Berbasis Ergonomi Total Memperbaiki Respons Fisiologis serta Meningkatkan Produktivitas Proses Kerja Penuangan pada Pekerja Industri Roti Kukus di Bali	15	7	9
1060	Prof. Dr. Ir. Ngakan Made Anom Wiryasa, M.T., IPM	Pasca Sarjana	Penelitian Produk Inovatif Udayana	KOMERSIALISASI PRODUK REKAYASA TEKNOLOGI BATU PADAS JOGYA BUATAN	16	7	9
1061	Dr. Ir. I Nyoman Aribudiman, ST., MT., IPM.	Pasca Sarjana	Penelitian Unggulan Udayana	Analisis Prilaku Tanah Kohesif Akibat Tercemar Air Limbah Rumah Tangga Pada Perencanaan Pondasi Dangkal	15	9	5
1062	Dr. Ir. I Wayan Diara, M.S.	Pasca Sarjana	Program Udayana untuk Masyarakat	PEMBERDAYAAN MASYARAKAT MELALUI PROGRAM DESTANA (DESA TANGGUH BENCANA) SEBAGAI UPAYA MITIGASI BENCANA LONGSOR DI KECAMATAN SUKASADA, KABUPATEN BULELENG	24	9	15